

VISITA GOBERNADOR OBRAS DEL ARROYO 'CEBALLOS'

·Obras hidráulicas acabarán con inundaciones

Saltillo, Coahuila de Zaragoza; 13 de noviembre de 2013.- No obstante el clima adverso, lluvia, bajas temperaturas y densa niebla, el Gobernador Rubén Moreira Valdez recorrió a temprana hora la canalización del arroyos "Ceballos" el cual forma parte del paquete de obras hidráulicas que terminarán con constantes inundaciones tanto en esta ciudad como en Ramos Arizpe.

Acompañado del Alcalde de Saltillo, Jericó Abramo Masso; el Secretario de Infraestructura, Francisco Saracho Navarro y el delegado de la Comisión Nacional del Agua (CNA), Hugo Martínez González, recorrió los trabajos.

En ese sentido, se recordó que las obras forman parte de los drenajes pluviales de "Abasolo" (ya concluido), y "Lafragua", en proceso; el segundo piso en este punto de Saltillo que iniciará en enero; así como los trabajos hidráulicos de área conocida como "El Cuatro" con las 74 presas de gaviones en las faldas de la Sierra de Zapalinamé.

De ellas, 15 ya están terminadas y se trabaja físicamente en otras 40, explicó el titular de la SEIN.

Asimismo, de los drenajes pluviales "Aeropuerto", frente a la terminal aérea "Plan de Guadalupe" y el que pasa a espaldas de la empresa MABE, ambas en Ramos Arizpe. En conjunto, con el respaldo del Gobierno de la República a través de la CNA y de los Ayuntamientos, se invertirán más de 200 millones de pesos en los trabajos.

En primera instancia, estuvo en el arroyo "Ceballos", donde actualmente se trabaja en la primera etapa de la canalización de dos kilómetros, con erogación de alrededor de 40 millones de pesos.

Saracho Navarro explicó que la primera fase que consta de mil metros lineales, entre el punto conocido como "Fátima" hasta su entronque con el bulevar "José Mussa", tentativamente concluirá en marzo próximo.

Se colocarán “tapetes” de concreto, de alrededor 3.2 toneladas, sobre los taludes a ambos lados del cauce del arroyo para evitar posibles deslaves que dañen las estructuras de las viviendas aledañas y que están enclavadas en los sectores I, II y III del fraccionamiento “Los Pinos”, al norte de Saltillo..

--000--

RECORRE GOBERNADOR ‘EL CHARQUILLO’; SUPERVISA CANALIZACIÓN

Saltillo, Coahuila, 13 noviembre 2013.- El Gobernador Rubén Moreira Valdez recorrió las obras que se ejecutan en el arroyo “El Charquillo”, donde se aplica una partida de 12 millones de pesos en la canalización con mampostería sobre sus taludes.

En una mañana destinada a visitar obras de este tipo, el Mandatario coahuilense recibió la explicación de los trabajos que ahí se realizan de parte del secretario de Infraestructura.

En este punto en particular, detalló el secretario de Infraestructura, Francisco Saracho Navarro, se trabajó conjuntamente con la Secretaría de Medio Ambiente, a cargo de Eglantina Canales, con la finalidad de proteger el entorno con la conservación de arbolado natural enclavado en sus cauces.

Además, para dar mayor fluidez a las aguas de lluvias, fue necesario construir una pequeña represa de gaviones en el lugar. Ambos arroyos se interconectarán con el propósito de aumentar su capacidad.

El Secretario de Infraestructura informó al Gobernador del Estado que de esta manera se avanza en la canalización de arroyos y afluentes del norte de Saltillo, que se extenderá hasta las inmediaciones del Club Campestre, en los límites con Ramos Arizpe.

En ese contexto, aseveró que las lluvias intensas que se presentaron en la ciudad durante la mayor parte del martes, pusieron de manifiesto la funcionalidad del drenaje pluvial de la calle “Abasolo”, que desfogó los caudales que hasta hace poco tiempo originaron inundaciones severas al norte de la Capital del Estado.

--000--

SUPERVISA RUBÉN MOREIRA CONSTRUCCIÓN DE CINCO AULAS EN EL TECNOLÓGICO DE SALTILLO

·También entregó equipos para Laboratorios

Saltillo, Coahuila de Zaragoza; 13 de noviembre de 2013.- Al supervisar la construcción de cinco aulas para el tercer nivel del Instituto Tecnológico de Saltillo, y entregar equipamiento para los Laboratorios por un monto global de 14.4 millones de pesos, Rubén Moreira Valdez expresó que el desarrollo industrial de la Región Sureste no podría explicarse sin la preparación de profesionales de alta calidad egresados del ITS.

Asimismo, ofreció el respaldo de su administración para la futura construcción de dos puentes peatonales (uno de ellos sobre la avenida “Reynosa” para comunicar a las instalaciones principales del plantel con el Auditorio de Gestión Tecnológica y de Vinculación), así como para el remozamiento del frontispicio y la pavimentación del estacionamiento de la institución.

Junto al director del plantel, Arnoldo Solís Covarrubias; el Secretario de Educación (SEDU), José María Fraustro, y Liliana Aguirre, titular del Instituto Coahuilense de la Infraestructura Física Educativa (ICIFED), externó que para la industria la aportación del ITS es fundamental para contar con más y mejores técnicos e ingenieros que lleven a enriquecer la competitividad de Coahuila y en particular de la Región Sureste.

Además, externó que con el fortalecimiento de la vinculación con el sector productivo, garantizará a los futuros profesionistas la contratación inmediata en beneficio propio y de sus familias.

Ante el Presidente de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (CANACINTR) Sureste, Daniel Calvert, Rubén Moreira señaló que además de la capacitación y preparación de sus alumnos, el Instituto Tecnológico de Saltillo es clave para que la entidad se mantenga como líder en mano de obra especializada que caracteriza a sus trabajadores (as).

Ofreció su absoluto respaldo al nuevo director de la institución, Arnoldo Solís, a quien le transmitió su disposición para que el año entrante el plantel sea sede de un Congreso Internacional de Energía que fortalezca el desarrollo académico y el aprendizaje de su alumnado.

Por su parte, Solís Covarrubias al dar la bienvenida a las autoridades, expresó su determinación de trabajar conjuntamente con el Gobierno de Coahuila a fin de que el ITS mantenga su liderazgo en la preparación de técnicos e ingenieros de alta calidad.

En tanto, la titular del ICIFED, Liliana Aguirre Sepúlveda, detalló que en la construcción de cinco aulas y escalera en lo que será el tercer nivel del Tecnológico, indicó que a través del Programa “Proyecto para la Ampliación de la Oferta Educativa (PAOE), se erogarán más de 2.4 millones de pesos.

En abril terminarán los trabajos, dijo, y recordó que en julio del año pasado se entregó al plantel los dos primeros niveles del inmueble, que constan de nueve aulas, sanitarios, escalera y obra exterior.

Durante el evento, el Gobernador Rubén Moreira Valdez entregó equipos para los Laboratorios de Ingeniería en Mecatrónica, Industrial, de Materiales y Mecánica por un monto de alrededor de 12 millones de pesos.

Los recursos, forman parte del Fondo de Aportaciones Múltiples Superior (FAM), con aportaciones de los Gobiernos de la República y Estatal en partes iguales.

Detalló, que se entregaron 60 computadoras de escritorio y cuatro para software especializado; 20 video-proyectores así como diversa maquinaria para cada uno de los cuatro Laboratorios.

Simbólicamente, los recibieron los alumnos Javier Martínez y Félix Alejandro Saldaña, y el maestro Néstor Saavedra.

Al término del evento, el mandatario coahuilense recorrió uno de los Laboratorios donde la representante del Consejo Directivo Estudiantil, Lorena Ramírez, le externó su agradecimiento por la serie de apoyos otorgados a la Institución y por la serie de respaldos que en el futuro recibirá el plantel.

MÁS INFRAESTRUCTURA EDUCATIVA: SE INVIERTEN 3.4 MILLONES DE PESOS EN LA SECUNDARIA JAVIER CABELLO SILLER

Supervisa Gobernador avance de esas tareas

Saltillo, Coahuila de Zaragoza a 13 Noviembre 2013.- En una visita sorpresa, el Gobernador Rubén Moreira Valdez acudió a la Escuela Secundaria General No. 21 ‘Javier Cabello Siller’, donde supervisó los trabajos que ahí se realizan, además se dio tiempo para convivir con los alumnos de ese plantel.

En esa secundaria, ubicada en la Colonia Mirasierra, el Gobierno de Coahuila construye dos Aulas Didácticas, así como el Taller de Mecánica Automotriz.

Durante la visita, el gobernador Rubén Moreira platicó con alumnos y maestros del plantel, a quienes felicitó por el trabajo que realizan, además de preguntarles por sus planes a futuro.

El Director del plantel educativo Juan Francisco Camarillo Molina, reconoció el trabajo durante la actual administración ya que no es la primera vez que reciben beneficios.

“El Gobernador siempre está pendiente de esta escuela, es una persona sensible, siempre nos ha apoyado”

“Por ejemplo en esta escuela el está dando respuesta a una necesidad de la gente, iniciamos en una casita y E Gobierno del Estado dio inmediata respuesta que es este edificio y las continuas etapas de construcción que pueden ver”, expresó Camarillo Molina.

La alumna Jatziri Ovalle López dijo que era divertido ver a un gobernador en un día tan frío.

“Es muy difícil que venga un gobernador con este frío, porque nuestra escuela está muy lejos, nos están haciendo los salones y el taller, además la cancha de usos múltiples hace bien poquito que también nos la pusieron, es algo que nos hacía falta estamos contentos”, dijo.

OFRECEN HOMENAJE A ADULTOS MAYORES QUE GANARON EN PASADOS JUEGOS NACIONALES

- *Son ejemplo a seguir; el Gobierno del Estado contará con Programa especial para ellos con vigencia los próximos cuatro años*

Saltillo, Coahuila de Zaragoza; 14 de noviembre de 2013.- Al ofrecer merecido homenaje al grupo de 206 adultos mayores que ganaron el primer lugar nacional en Medallero durante los XXIV Juegos Culturales y Deportivos de esta categoría, el Gobernador Rubén Moreira Valdez dijo que son ejemplo a seguir.

Ante ello, enfatizó, a través del INEDEC y el Instituto Coahuilense para los Adultos Mayores, a cargo de Javier Díaz y María Antonieta González, respectivamente, en dos meses más se contará con un Programa dirigido a las y los adultos mayores para atender sus necesidades, desde alimentación (para quienes así lo requieran); respeto a su dignidad y derechos, hasta el acceso gratuito a instalaciones apropiadas para su entrenamiento.

Al entregar medallas a las y los integrantes de la Delegación que representó a Coahuila en los Juegos Nacionales para Adultos Mayores, el Gobernador refirió que su éxito adquiere dimensiones inmensas por el alto grado de competitividad.

“Ustedes son”, añadió, “atletas de alto rendimiento” por lo que contarán permanentemente con el respaldo del Gobierno del Estado, enfatizó.

Al recordar que su administración habrá ejercido, a fines del presente año, más de 500 millones de pesos en el remozamiento, rehabilitación y construcción de infraestructura deportiva en los 38 municipios, destacó que hoy tenemos un Coahuila que va hacia delante.

Asimismo, el Gobernador Rubén Moreira Valdez destacó que actualmente “Coahuila es grande, no tan sólo por su infraestructura y competitividad, sino por sus hombres y mujeres, como la población adulta mayor, que pone en alto el nombre del Estado”.

La Delegación Estatal, integrada por 311 adultos mayores ganó el liderazgo nacional en Medallero al obtener 206 preseas durante las competencias culturales y atléticas que se verificaron entre el 21 y el 25 de octubre pasado en la ciudad de México.

En ese contexto, se recordó que en justas deportivas, las y los coahuilenses obtuvieron 39 medallas de oro; 47 de plata y 50 de bronce, para un total de 136, mientras que en culturales (baile, danza, declamación y coro tradicional), obtuvieron 70 más, de las cuales 27 fueron de oro, 39 de plata y cuatro de bronce.

La justa deportiva anual de las y los adultos mayores, organizada por el Instituto Nacional de las Personas Adultas Mayores (INAPAM), reunió a cuatro mil 193 adultos mayores de 30 Estados y del Distrito Federal.

En el evento, Rubén entregó Reconocimiento Especial a María de Jesús López Jiménez, quien triunfó recientemente en la competencia de Carrera Máster, representando a Coahuila, en Porto Alegre, Brasil.

Posteriormente, ante el cántico de las y los asistentes “Rubén Moreira, como Gobernador, es un Buen Amigo del Adulto Mayor”, a nombre de las y los homenajeados, Roberto Torres, dirigió emotivo mensaje en el que resaltó la hazaña que se alcanzó el mes anterior, y estableció que Coahuila cuenta ahora con dignos Campeones Nacionales.

Por otra parte, se ofreció una exhibición de baile (rock’rol y mambo), así como de coro tradicional que también triunfaron en las actividades culturales.

Asistieron los Secretarios de Educación y Cultura, José María Fraustro y Ana Sofía García Camil; además los titulares del INEDEC y del Instituto Coahuilense para las Personas Adultas Mayores, Javier Díaz y María Antonieta González Ferriño, así como el delegado del INAPAM en Coahuila, Ramiro Dávila.

--000--

140 MILLONES DE PESOS PARA CONSTRUCCIÓN DE CENTRO DE JUSTICIA PENAL

***RMV firma además decreto para reformar y derogar disposiciones de la Ley
de Procuración de Justicia***

Saltillo, Coahuila de Zaragoza; a 14 de noviembre de 2013.- Con una inversión de 140 millones de pesos, el gobernador Rubén Moreira Valdez inició hoy la continuación de las

obras de construcción del Centro de Justicia Penal del Distrito Judicial de Saltillo, que tendrá capacidad para atender hasta 1,500 asuntos.

Destacó el Mandatario coahuilense que será un edificio con instalaciones modernas, funcionales y el uso de la más avanzada tecnología, que albergará a los jueces y funcionarios del Poder Judicial que trabajan por una mejor y más transparente impartición de justicia para los coahuilenses.

Añadió que también en este año se aplicaron 71 millones de pesos, en la construcción y equipamiento del Centro de Justicia para la Región Centro, que ya inició operaciones desde el pasado mes de junio; así como en las instalaciones destinadas a las funciones de mediación y atención a víctimas; la oficina regional del Instituto Estatal de Defensoría Pública; el Servicio Médico Forense y el laboratorio de Servicios Periciales.

En suma, en infraestructura, equipamiento y capacitación para la implementación del nuevo Sistema de Justicia Penal en la entidad, se ejerce una inversión total cercana a los 211 millones de pesos, expresó el Ejecutivo Coahuilense.

Anunció enseguida que el próximo 21 de noviembre se presentará el Programa Estatal de Derechos Humanos, mismo que fue construido con el acompañamiento del Alto comisionado de las Naciones Unidas para Derechos Humanos y que permitirá generar políticas públicas transversales, con una perspectiva integral de las libertades fundamentales.

También firmó la Iniciativa de Decreto, con la que se reforman y derogan diversas disposiciones de la Ley de Procuración de Justicia, el Código de Procedimientos Penales y el Código Penal.

Señalo que con la Iniciativa se busca eliminar de la legislación local la figura del arraigo, esfuerzo que seguramente redundará en una mayor protección y salvaguarda de los derechos humanos de las personas en la entidad.

Explicó finalmente que hoy es necesario dejar atrás la práctica de detener a las personas para luego investigar, y construir un `puente hacia un nuevo modelo científico y técnico, donde primero se investigue, para posteriormente detener, siempre con base al respeto de los derechos humanos.

Por su parte, Leticia Decanini, Comisionada para la Implementación de los Juicios Orales, señaló que el Centro de Justicia Penal constará de un modelo de 12 jueces y 10 salas de audiencia, ocho de ellas en la primer planta con capacidad para 24 personas y otras dos en la planta alta, para 80 asistentes.

Y para dar certeza a las audiencias, cada sala tendrá un equipo de videograbación de alta tecnología, así como el equipamiento necesario para otorgar la funcionalidad y seguridad que el servicio demanda, en el que se ejercerán poco más de 30 millones de pesos.

Precisó que el edificio constituye el primer peldaño para consolidar el nuevo Sistema de Justicia Penal en la Región Sureste, por lo que se seguirá trabajando en la capacitación de los operadores del sistema, con el diplomado del Sistema Acusatorio con Perspectiva de Género.

Al inicio de los trabajos y firma de la Iniciativa de Decreto, asistieron los presidentes del Tribunal Superior de Justicia y de la Junta de Gobierno del Congreso del Estado; el alcalde Jericó Abramo; Luis García López-Guerrero, primer visitador General de la Comisión Nacional de Derechos Humanos y el General de la Sexta zona, Dagoberto Espinoza.

--000--

DA POR INICIADO EL GOBERNADOR PROGRAMA ESTATAL DE PAVIMENTACIÓN

· Cubrirá 200 kilómetros y 329 acciones en los 38 municipios

Saltillo, Coahuila de Zaragoza, 14 de noviembre 2013.- El Gobernador Rubén Moreira Valdez dio por iniciado el Programa Estatal de Pavimentación desde la colonia Loma Linda, al oriente de la capital del estado, mismo que llegará a los 38 municipios y contempla la ejecución de 329 acciones para cubrir 200 kilómetros de calles, avenidas, caminos rurales y carreteras estatales.

El Gobernador del estado dio el banderazo de inicio de los trabajos, y estuvo acompañado del alcalde Jericó Abramo Masso; los secretarios de Infraestructura y Desarrollo Social, Francisco Saracho y Rodrigo Fuentes Avila, respectivamente; del delegado de la SCT, Héctor Franco López, y los diputados Azucena Ramos y Víctor Zamora.

El secretario de Infraestructura Francisco Saracho Navarro, explicó que dentro de las acciones, está la pavimentación de 744 cuadras en el estado, 271 de pavimento asfáltico nuevo, dos cuadras de pavimento hidráulico, 41 rehabilitaciones de pavimento asfáltico, cinco reconstrucciones de pavimento hidráulico y un riego de sello, en un total de 329 acciones.

Del total de los 670 mil metros cuadrados a pavimentar, de las 75 kilómetros, de las 744 cuadras, 95.6 kilómetros serán en las carreteras Los Novillos-El Pilar de Acuña (8.2 kms), Santa Eulalia (San Miguel-La Huérfana, 40 kms), Villa Unión-Gurrero (10 kms); la Villa Unión-Nava (11 kms), la Jiménez-San Carlos en Jiménez (8.5 kms); la Filipinas-Gilita en Matamoros (11 kms); la Nuevo Margaritas en Viesca (3.1 kms), el acceso a La Madrid (3.3 kms); la carretera a Paredón (Ramos Arizpe, 0.5 kms), sumando un total de 95.6 kilómetros.

En Saltillo, la calle Nopal será la que se pavimentará en su totalidad y dado que es una calle muy larga, el Gobernador comentó que fue difícil conseguir los recursos para realizarla, pero la sensibilidad del Presidente de la República, Lic. Enrique Peña Nieto, fue determinante para que se lograra esta obra.

Aquí, se aplicarán cinco millones de pesos en la pavimentación de poco más de un kilómetro 200 metros, con lo cual se mejorará la imagen de esta colonia, además de permitir traslados más seguros, incrementará en un 30 por ciento la plusvalía de las viviendas, y sus habitantes recibirán con mayor facilidad los servicios básicos como recolección de basura, seguridad pública y atención Médica.

El Gobernador Rubén Moreira añadió que esta pavimentación, a futuro, no sólo mejorará la calidad de vida de quienes habitan en este sector, sino que se convertirá en una salida segura para las familias de varias colonias.

--000--

SUPERVISA RUBÉN MOREIRA AVANCE DE UNIDAD DEPORTIVA “VENUSTIANO CARRANZA”

Invierten Federación, Estado y Municipio 27 millones de pesos en su remodelación.

Saltillo, Coahuila de Zaragoza; a 14 de noviembre de 2013.- Con una inversión de 27 millones de pesos, de los tres niveles de Gobierno, se rehabilita la unidad deportiva Venustiano Carranza, que ahora llevará el nombre de Jesús Carranza, a fin de recuperar un espacio popular que por mucho tiempo fue abandonado.

Así lo expresó el gobernador Rubén Moreira Valdez al constatar el avance de los trabajos, que se tienen contemplado terminar a finales de noviembre, así como inaugurarla a más tardar el próximo 2 de diciembre del año en curso.

En este espacio deportivo concurren 32 ligas de fútbol, béisbol, softbol, entre otras, que a partir del próximo mes ya tendrán instalaciones modernas y propias para la práctica de su disciplina favorita.

Dijo que entre las remodelaciones de las Unidades deportivas Venustiano Carranza, Oscar Flores Tapia y el Gimnasio “La Maquinita”, así como el Biblioparque Norte, se invierten alrededor de 100 millones de pesos, para que los saltillenses cuenten con un verdadero corredor deportivo.

El Mandatario coahuilense recorrió los campos de béisbol, fútbol, la plaza central del complejo deportivo, así como los accesos, que registran un gran avance en su construcción.

Finalmente, el alcalde dijo que la unidad deportiva contará con alumbrado para la práctica de deportes nocturnos, así como una barda perimetral incluyente, para proteger a los deportistas.

--000--

REHABILITARÁ PROGRAMA ESTATAL DE PAVIMENTACIÓN CAMINOS RURALES

Abarcará los 38 municipios de la entidad; llega a Ramos Arizpe

Ramos Arizpe, Coahuila de Zaragoza; 14 de noviembre de 2013.- Para elevar la competitividad, mejorar la infraestructura urbana y caminos rurales de Coahuila, desde la colonia Analco, la más poblada de esta ciudad, el Gobernador Rubén Moreira Valdez puso en marcha también en este municipio el Programa de Pavimentación en el que se aplicarán 205 millones de pesos.

En coordinación con los Ayuntamientos y la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT), la administración estatal pavimentará 744 cuadras, con una meta de 670 mil metros cuadrados equivalentes a 75 kilómetros, a través de 329 diferentes acciones.

De acuerdo al Secretario de Infraestructura, Francisco Saracho Navarro, se trabajará en 271 acciones de colocación de pavimento asfáltico nuevo; dos con concreto hidráulico nuevo; 41 con rehabilitación de pavimento asfáltico y cinco de hidráulico, además de un riego de sello.

Además, indicó que se pavimentarán 95.6 kilómetros rurales, entre los que destacan el tramo Los Novillos-El Pilar, en Acuña; Santa Eulalia, en el trayecto de San Miguel a La Huérfana, de Zaragoza; los tramos de Villa Unión y Guerrero y Villa Unión Nava.

También, en Jiménez-San Carlos; Filipinas-Gilita, de Matamoros; Nuevo Margaritas, en Viesca; el Acceso a Lamadrid, mientras que en Ramos Arizpe se pavimentará la carretera a Paredón y el puente de acceso al ejido Acatita.

Por otra parte, se trabajará en la conservación y reconstrucción de los caminos rurales como el de la carretera San Isidro-Tejabán de la Rosita, en Viesca; el de Matamoros-Filipinas, de Matamoros, y el del ejido El Sol, de Parras.

Mientras que en Ramos Arizpe, sede del inicio del Programa, se aplicarán 6.7 millones de pesos en la pavimentación de 23 cuadras como el bulevar Analco y las calles Ocampo, Morelos, Allende, Prolongación Isidro López y Francisco Coss.

En su mensaje, el Gobernador Rubén Moreira Valdez, señaló que uno de los principales objetivos de estas obras es fortalecer la competitividad de Coahuila, para la atracción de más empresas y la generación de un mayor número de empleos.

En tanto, el Alcalde Ramón Ocegüera Rodríguez, externó su agradecimiento a Rubén Moreira por la serie de obras y acciones que acordó durante la reciente gira de trabajo por el área rural de Ramos Arizpe, que terminarán con añejas demandas de su población.

También asistieron el Secretario de Gobierno, Armando Luna; la Jefa de la Oficina del Gobernador, María Esther Monsiváis; el titular de la SEDESOL, Rodrigo Fuentes; el Alcalde Electo, Ricardo Aguirre; el director del Centro-SCT-Coahuila, Héctor Franco, y el Procurador General de Justicia, Homero Ramos Gloria.

Además el Enlace para Programas Sociales en la Región Sureste, Alfio Vega; la diputada local Azucena Ramos y los legisladores locales Víctor Zamora y Jorge Alanís Canales.

SEGUIREMOS TRABAJANDO PARA QUE COAHUILA CAMINE HACIA EL PROGRESO.- RUBÉN MOREIRA

- ***Continúa llevando obras de pavimentación en todo el estado***

Castaños, Coahuila de Zaragoza, 15 de noviembre del 2013.- El Gobernador Rubén Moreira Valdez inició una nueva obra del programa estatal de pavimento en este municipio, desde donde afirmó que su gobierno trabaja para que Coahuila avance hacia el progreso.

“Este es un gran municipio, por aquí caminó Hidalgo; este municipio también camina hacia el progreso”, señaló, “vamos a trabajar desde mi gobierno para que este municipio, y Coahuila, siga avanzando hacia el progreso”.

El Gobierno estatal ejecutará aquí, obras por el orden de los tres millones de pesos, con una superficie a pavimentar de 13 mil 622 metros cuadrados de pavimento asfáltico nuevo en nueve cuadras de ocho metros de ancho y de 190 metros de largo.

En la Colonia Venustiano Carranza se verá beneficiada la calle Dra. Lupita de las Fuentes, mientras que en la zona centro, la calle Miguel Hidalgo.

En toda la entidad, gracias al apoyo del Presidente de la República, Lic. Enrique Peña Nieto, el Gobierno del estado cubrirá 200 kilómetros en total, con la pavimentación de 744 cuadras, 271 de pavimento asfáltico nuevo, dos cuadras de pavimento hidráulico, 41 rehabilitaciones de pavimento asfáltico, cinco reconstrucciones de pavimento hidráulico y un riego de sello, sumando un total de 329 acciones.

Este fin de semana, el Gobernador comenzó este programa de alcance estatal, que llevará a mejorar vialidades, dando con ello un elemento más de competitividad.

Los vecinos de Castaños establecieron un canal abierto de diálogo con el Mandatario coahuilense, quien dijo sentirse “a toda...bien”, lo que soltó risas y aplausos entre los presentes.

Adicional a ello, el Gobernador abarcó otros temas de interés para los presentes, con quienes estableció el compromiso de que personal de la Tenencia de la Tierra realice una asamblea para atender casos.

Los llamó a regularizar la situación de derechos vehiculares de sus unidades, explicando los descuentos que su gobierno tiene en ese renglón.

Uno de los vecinos le preguntó que se hace en materia de regularización de automóviles de los denominados 'chocolate', a lo que el Gobernador Rubén Moreira les dio una explicación amplia.

También hizo el compromiso de que en Castaños, este mes de diciembre haya un concierto navideño, el cual se espera que sea una tradición que se repita cada año.

El Gobernador siguió este viernes con su agenda de trabajo que lo llevará a inaugurar obras de pavimentación en esta región Centro, con acciones de beneficio para todos los coahuilenses.

--000--

MEJORES VIALIDADES PARA FRONTERA: INVIERTEN 5 MILLONES DE PESOS

Frontera, Coahuila de Zaragoza, 15 de noviembre 2013.- Con una inversión de cinco millones de pesos, la mañana de este viernes el Gobernador Rubén Moreira Valdez dio el banderazo de inicio a los trabajos de pavimentación, con lo cual se beneficiará 22 cuadras distribuidas en cuatro colonias de este municipio.

El Mandatario coahuilense destacó que esta obra es gracias a los esfuerzo de las tres órdenes de gobierno, y añadió que esta pavimentación, a futuro, no sólo mejorará la calidad de vida de quienes habitan en este sector, sino que se convertirá en una colonia más moderna y competitiva.

En su intervención, el secretario de Infraestructura, Francisco Saracho Navarro, explicó que dentro de las acciones que está llevando a cabo la secretaría a su cargo, se encuentra la conservación, mejoramiento de la red de carreteras y vías de comunicación en el estado, mejoramiento de calles carreteras en los 38 municipios de estado.

Añadió que el programa de pavimentación que inició el Gobernador en todo el estado, se van a rehabilitar 200 km de 744 cuadras repartidas en los 38 municipios.

“Gracias a los cinco millones de pesos que usted autorizó, Gobernador, la modernización de las calles de Frontera va a ofrecer a la comunidad una mejor imagen, plusvalía de la colonia, permitir traslados más ágiles y más seguros”, destacó el titular de la Secretaría de Infraestructura.

El Gobernador dio el banderazo de inicio de los trabajos, estuvo acompañado del alcalde Jesús Ríos Alvarado, los secretarios de Infraestructura y Desarrollo Rural, Francisco Saracho Navarro y Noé Garza Flores, respectivamente, el Diputado Fernando de la Fuente, así como la beneficiaria Luz Mercedes Olmos.

A nombre de los beneficiarios, Yanira Yaneth Escobedo Tovar, vecina de esa colonia, señaló que nunca antes se había invertido tanto en esa colonia para acabar con los rezagos en pavimentación.

“Es una buena idea la de pavimentar nuestras calles, llevamos años esperando esto, ahora con las lluvias ya no vamos a tener lodo, muchas gracias al Gobernador por la obra que se va a hacer”, dijo.

--000--

PONE EN MARCHA GOBERNADOR PROGRAMA DE PAVIMENTO EN MONCLOVA

• Incluye pavimento nuevo y rehabilitaciones

Monclova, Coahuila de Zaragoza; 15 de noviembre de 2013.- El Gobernador Rubén Moreira Valdez llevó el Programa de Pavimentación a este municipio, en el que se colocará asfalto nuevo o bien se rehabilitará el existente en 12 mil 728 metros cuadrados, equivalentes a 18 cuadras de ocho diferentes colonias monclovenses.

Junto al Alcalde Melchor Sánchez de la Fuente y el Presidente Municipal Electo, Gerardo García Castillo (con quien estableció el compromiso de trabajar unidos para consolidar más cosas buenas para Monclova), Rubén Moreira arribó a esta localidad dentro de la gira de trabajo que desarrolló por la región Centro.

En la colonia Burócratas, puso en marcha los trabajos de pavimentación, además, en sectores Estancias de San Juan, Cañada Sur, Ampliación Aguilar, Las Flores, La Rivera de Monclova, Ampliación Las Flores, Otilio Montaña y Buenos Aires.

En su intervención, el Gobernador Rubén Moreira destacó que por primera vez el Ejecutivo del Estado presidirá el tradicional desfile del 20 de Noviembre fuera de Saltillo, cuando desde Monclova encabece el evento.

Además, anticipó, se programaron seis conciertos, durante la tarde-noche del martes 19, en igual número de puntos de la llamada Capital del Acero, con el propósito de que sus habitantes disfruten con mayor entusiasmo un aniversario más de la lucha armada de 1910.

Previamente, instruyó al Secretario de Infraestructura, Francisco Saracho Navarro, a levantar el estudio correspondiente para determinar donde se requiere ejecutar obras de agua potable para dar paso a la pavimentación.

Rubén Moreira, enfatizó que en coordinación con el Gobierno de la República y el Ayuntamiento, se consolidarán más acciones a favor de Monclova, porque el desarrollo industrial de Coahuila no se entendería sin la competitividad de esta población.

Refirió que es sede de la industria del acero más importante del país; de aquí sale el material para la fabricación de autos y carros de ferrocarril, donde Coahuila cuenta con el liderazgo nacional.

La calle “Niños Héroe”, desde su entronque con el bulevar “Pape” hasta la calle “Oscar Villarreal” será, en primera instancia objeto de colocación de nuevo asfalto, aunque hay posibilidades de extender la superficie, para lo cual pidió al propietario de la constructora “Saldívar”, Ricardo Saldívar, hacer el estudio respectivo.

En tanto, el Alcalde Melchor Sánchez de la Fuente, indicó que con el respaldo del Gobernador Rubén Moreira se llevan a cabo los trabajos y destacó que en esta ocasión se atienden sectores que durante décadas demandaron la introducción de los servicios públicos básicos, como es precisamente la “Burócratas”.

Asimismo, anticipó que conjuntamente con el Alcalde Electo, Gerardo García Castillo, se gestionaron más acciones en beneficio de Monclova, y externó su convicción de que “Monclovita la Bella” seguirá por el rumbo del desarrollo.

En su oportunidad el Secretario de Infraestructura, Francisco Saracho, recordó que el Gobernador Rubén Moreira puso en marcha el Programa de Pavimentación el jueves en la Región Sureste.

Contempla inversiones por 206 millones de pesos para la ejecución de 329 acciones de colocación, rehabilitación o reconstrucción de pavimento asfáltico o hidráulico en una superficie de 670 mil metros cuadrados para cubrir un total de 75 kilómetros.

También, se pavimentarán 95.6 kilómetros de caminos rurales, y se trabajará en la conservación o reconstrucción de otros 28.7 kilómetros de estas vías de comunicación.

--000--

TODOS LOS MUNICIPIOS SON IMPORTANTES Y LLEVAREMOS OBRA: RUBÉN MOREIRA

Ejido 1° de Mayo, Escobedo, Coahuila de Zaragoza a 15 de Noviembre 2013.- Al señalar que vialidades restauradas y pavimentadas son un factor importante de competitividad, el Gobernador Rubén Moreira Valdez dio por iniciados los trabajos de construcción de pavimentación en la calle de Javier Mina de este municipio en los que se invierten dos millones de pesos.

El Mandatario coahuilense explicó que estas obras de infraestructura que se están llevando a cabo en los 38 municipios de Coahuila y en este caso, a petición del Presidente Municipal de Escobedo, giró instrucciones al titular de infraestructura para la ampliación de obra en este municipio.

“Para nosotros todos los municipios son importantes”, enfatizó el Mandatario Estatal.

En su intervención, el Presidente Municipal de Escobedo, Jorge Maldonado Ibarra, destacó el hecho de que en menos de 15 días su municipio ha sido visitado en dos ocasiones por el gobernador, quien ha llevado múltiples beneficios.

Francisco Saracho Navarro, Secretario de Infraestructura, informó que los trabajos de pavimentación estarán terminados para antes de que acabe el año, además de informar que hace dos días la cámara de diputados autorizó un presupuesto para continuar la carretera San Buenaventura-Hermanas, el cual forma parte del proyecto carretero que acercará al norte del estado con la región laguna, obra impulsada por el Presidente de la República, Lic. Enrique Peña Nieto.

Marina Pérez Segovia vecina de la calle Javier Mina agradeció la visita del Gobernador y la obra que inició.

“Me parece excelente porque cuando llueve no el agua se acumula y se hace lodo, se atascan las camionetas, ahora vamos a estar mucho mejor”, dijo.

En Escobedo, se pavimentarán una superficie nueve mil 135 metros cuadrados que comprende los ejidos de en el Ejido 1° de Mayo en sus calles Oriental, Javier Mina, Nicolás Bravo, Guerrero, en la zona centro: Cinco de Mayo y La Paz.

Al término del evento protocolario el gobernador Rubén Moreira dio el banderazo de arranque acompañado de la Comisaria Ejidal de Primero de Mayo, Dolores Martínez, el Secretario de Infraestructura, Francisco Saracho Navarro, el Presidente Municipal de Escobedo, Jorge Maldonado Ibarra, la Diputada Local, Ana María Boone Godoy.

--000--

ES EL PAVIMENTO UN FACTOR DE COMPETITIVIDAD, AFIRMA EL GOBERNADOR

Abasolo, Coahuila de Zaragoza, 15 de noviembre del 2013.- Al dar por iniciados los trabajos de pavimentación en este municipio, el Gobernador Rubén Moreira Valdez afirmó que contar con vialidades modernas y en buenas condiciones es un factor de competitividad.

En este municipio, el Mandatario coahuilense inició los trabajos donde se invierten dos millones de pesos, con una superficie a pavimentar de 11 mil 647 metros cuadrados de pavimento asfáltico en 11 cuadras con un largo de cada una de éstas de 1455 y de ancho de ocho metros.

Las calles que se verán beneficiadas con este programa son en la zona centro la Josefa Ortiz de Domínguez, Apolonio M. Avilés, Cuauhtémoc, Nicolás Bravo, Unión e Iturbide.

“Con estas obras estamos buscando que se le dé mucho futuro a Abasolo”, afirmó el Gobernador.

El Alcalde José Luis de los Santos agradeció al Mandatario Estatal esas obras que traerán un beneficio a su municipio, con mayor rapidez en los traslados, además de dar plusvalía a las viviendas.

En su mensaje, el Gobernador Rubén Moreira Valdez enumeró los beneficios que trae la aprobación del presupuesto al tiempo que agradeció a los diputados que hayan impulsado una mayor cantidad de recursos para Coahuila.

--000--

ENCABEZA GOBERNADOR REUNIÓN DE SEGUIMIENTO DEL GRUPO DE COORDINACIÓN OPERATIVA

Saltillo, Coahuila de Zaragoza; 16 de noviembre de 2013.- Para el seguimiento puntual de las múltiples acciones interinstitucionales que se llevan a cabo en materia de seguridad pública, el Gobernador Rubén Moreira Valdez encabezó una reunión más del Grupo de Coordinación Operativa (GCO).

Junto a los Generales Augusto Moisés García Ochoa, comandante de la XI Región Militar, con sede en Torreón, y Dagoberto Espinosa Rodríguez; el Secretario de Gobierno, Armando Luna, y el Procurador General de Justicia en el Estado, Homero Ramos Gloria, encabezó la reunión de trabajo que tuvo lugar en el Salón Gobernadores de Palacio de Gobierno.

Se convocó a los alcaldes y acudieron de Saltillo, Jericó Abramo Masso; Torreón, Eduardo Olmos, y el de Arteaga, Ernesto Valdez, así como los Presidentes Municipales Electos de Torreón, Miguel Ángel Riquelme; de Piedras Negras, Fernando Purón; de Ramos Arizpe, Ricardo Aguirre, y el de Acuña, Evaristo Lenin Pérez, con la finalidad de analizar el diagnóstico de la situación de seguridad, y establecer acciones coordinadas para mejorar las condiciones actuales, donde los ediles mostraron su compromiso con el combate a la delincuencia.

Además se hizo un gran reconocimiento a las fuerzas federales; Sedena, Semar, Policía Federal, PGR, por el gran apoyo q se brinda en este esfuerzo coordinado entre los órdenes de gobierno.

A iniciativa del Gobernador Rubén Moreira Valdez, autoridades de los tres niveles de gobierno relacionadas con la Seguridad Pública, periódicamente sostienen reuniones de

trabajo en las que se analizan los avances que registran las múltiples acciones encaminadas a disminuir hechos delictivos, en sus diversos géneros, en la entidad.

También para fortalecer los lazos de coordinación y de intercambio de información necesarios para continuar con los esfuerzos que se llevan a cabo para garantizar mayores índices de seguridad en beneficio de la población.

--000—

SUPERVISA RUBÉN MOREIRA AVANCE DE LA HERMANAS-SANBUENAVENTURA

Estación Hermanas, Coahuila de Zaragoza, 17 de noviembre del 2013.- El Gobernador Rubén Moreira Valdez supervisó el avance de los trabajos de la carretera Hermanas-San Buenaventura, la cual registra un importante avance.

El Mandatario coahuilense detuvo el vehículo en el que se desplazaba para atestiguar el grado de avance que presenta esta obra.

“Pudimos ver la enorme carretera que se viene construyendo de Escobedo hasta San Buenaventura que al final del 2014 tendrá 15 kilómetros de carretera de alta velocidad”, explicó, “que es un tramo más de la carretera Laguna-Piedras Negras que es un eje económico importante para nosotros.

“Una vez terminada esta obra, estando en Torreón en cinco horas estará en la frontera y más o menos en ese mismo término se estará en Mazatlán con la carretera que acaba de inaugurar el Presidente de la República”.

Esta obra, añadió el Gobernador, brinda competitividad tanto a Torreón como a la zona centro del estado.

“Esta es una carretera que empujamos cuando fuimos diputados, desde el Congreso y que hoy vemos que se va a concretar”, dijo.

-000-

INAUGURA GOBERNADOR BOSQUE URBANO 'EJÉRCITO MEXICANO'

Saltillo, Coahuila de Zaragoza; 18 de noviembre de 2013.- Junto al Subsecretario de la Defensa Nacional, Virgilio Daniel Méndez Bazán, el Gobernador Rubén Moreira Valdez inauguró el Bosque Urbano 'Ejército Mexicano', en homenaje a las Fuerzas Armadas del país, que, en paralelo, montó una exposición permanente de vehículos y aeronaves.

En ceremonia, coronada con fuegos pirotécnicos y la participación de grupos musicales, a la que asistieron centenares de saltillenses, el Mandatario coahuilense expresó que en el marco del Centenario de la Fundación del Glorioso Ejército Mexicano, y en el 103 aniversario de la Revolución, se determinó abrir las puertas al público de la Cuarta Etapa del bosque.

Ante los comandantes de la XI Región y VI Zona militares, Generales Augusto Moisés García Ochoa y Dagoberto Espinosa Rodríguez, y el Subjefe del Estado Mayor de la SEDENA, Rogelio Patiño Canchola, Rubén Moreira reiteró el reconocimiento del Gobierno del Estado y del pueblo de Coahuila a las y los integrantes del Ejército Mexicano.

En el evento, el Gobernador del Estado firmó el Decreto por el que se declara como área protegida, con carácter de parque estatal al Bosque Urbano "Ejército Mexicano". Actualmente, es el área verde más grande del Estado con 41.6 hectáreas que recibe más de 600 mil visitantes al año.

Además, en su entorno se encuentran más de 110 especies de aves y cuenta, actualmente con más de siete mil 200 árboles que se riegan con flujos de la Planta Tratadora de Aguas Residuales de Saltillo, también con celdas solares y generador eólico.

En su mensaje, el Rubén Moreira Valdez estableció que en homenaje a las fuerzas armadas, "a las que le debemos tanto las y los coahuilenses", se determinó designar al BU con el nombre de Ejército Mexicano.

"Hoy tenemos grandes motivos para celebrar; estamos avanzando en la construcción de este Bosque Urbano al que le llamamos Ejército Mexicano. Lo hacemos por dos razones:

"La primera, porque estamos todavía en el período de celebración de los 100 años de creación del Ejército Mexicano aquí en Coahuila, y porque en agradecimiento a las mujeres

y los hombres que forman esta gran Institución, llena de lealtad a la Patria, llena de lealtad al Estado Mexicano y con un gran compromiso social”, añadió.

Expresó que en Coahuila diariamente “damos cuenta de la presencia del Ejército Mexicano, cuando tenemos un incendio, recurrimos a él; cuando la naturaleza, de vez en cuando inundan nuestras calles o ciudades, recurrimos a él.

“Y en el día a día para recuperar la tranquilidad y la seguridad, el nombre del Ejército Mexicano es garantía de paz, de auxilio y es garantía de ayuda. Por eso nosotros, les decimos a ustedes gracias”.

Asimismo, externó que desde el inicio de su administración se trabaja en la conservación y la protección al medio ambiente, por lo que se determinó hacer crecer el Bosque Urbano de Saltillo, hoy “Ejército Mexicano”, que nació con 12 hectáreas y ahora cuenta con más de 41.6, y con sus reservas territoriales cubre una superficie de casi 60.

En casi dos años de gestión, “se sentaron las bases para alcanzar estas metas haciendo las cosas bien y trabajando coordinadamente con autoridades, legisladores, expertos, líderes sociales, empresarios y ciudadanos”.

Dijo que entre los principales proyectos estratégicos en materia de medio ambiente se centran en la constitución de la Red Estatal de Bosques Urbanos, de rellenos sanitarios y en la consolidación de áreas naturales protegidas y en el tratamiento de aguas residuales.

En cuanto al Decreto que estipula el área del BU “Ejército Mexicano” como superficie protegida con carácter de parque estatal, indicó: “De ahora en adelante, ni un metro más se entregará para algo que no sea para espacios verdes”.

Mientras que el General Virgilio Daniel Méndez Bazán, Subsecretario de la Defensa Nacional, dijo que Coahuila es ejemplo de pundonor y dignidad nacionales:

“Este acto que enaltece y demuestra el entendimiento, disposición y objetivo común que prevalece entre la sociedad, gobierno y sus fuerzas armadas”.

Citó que para el Ejército Mexicano “muchos nos congratula adherirnos con determinación a este proyecto del Gobierno del Estado. Convencidos que este Bosque será un espacio de encuentro y de integración social.

“Sin duda, este tipo de iniciativas fortalece el sentido de pertenencia y de congregación con el pueblo de México. Este Bosque será muestra fehaciente de estos sólidos vínculos”, apuntó el representante del titular de la SEDENA, Salvador Cienfuegos, en la brillante inauguración del BU “Ejército Mexicano”.

Por su parte, el Presidente del Patronato del Bosque, Antonio Dorbecker Ramírez, externó su agradecimiento al Gobierno del Estado por la designación de que fue objeto junto a un grupo de representantes de la sociedad civil, al tiempo que patentizó su compromiso de resguardar, cuida y proteger sus instalaciones en las que miles de familias descansan, pasean o gozan de momentos de sano esparcimiento.

--000--

SUPERVISA GOBERNADOR OBRAS EN SALTILLO

Saltillo, Coahuila de Zaragoza, 19 de noviembre de 2013.- El Gobernador Rubén Moreira Valdez recorrió la mañana de este martes obras que registran un importante avance.

Acompañado del alcalde Jericó Abramo Masso, el Mandatario estatal constató los avances que registra la construcción del Biblioparque Saltillo Norte, que vendrá a ser un espacio digno de recreación para esta zona de la ciudad, así como los avances del Bulevard Antonio Cárdenas, al sur de la ciudad.

Rubén Moreira señaló que las acciones emprendidas dentro del Biblioparque Norte registran un importante avance, y reiteró el apoyo de su Gobierno para concluir estos trabajos y poder inaugurarlos en los primeros días de diciembre.

El Mandatario coahuilense y el alcalde recorrieron las instalaciones, donde se construyen dos canchas de tenis, dos de volibol playero, pista para patinaje de ruedas, el pabellón para museos y la mega biblioteca, además de las obras ya concluidas de las dos canchas de basquetbol, futbol siete, una cancha de béisbol infantil, un pista para correr, estacionamiento para 300 vehículos, la mega fuente y la reforestación donde habrá más de mil 300 árboles.

Cabe destacar que ésta, es una obra de más de 60 millones de pesos que se hace en coordinación con Gobierno Federal, Estatal y Municipal.

Asimismo, recorrieron la ampliación del Bulevard Antonio Cárdenas, una vialidad que conjuga varios esfuerzos, y la cual se atendió derivado de la petición de los empresarios de ese sector.

El Gobernador informó que son 92 millones de pesos que se invierten en esa obra, la cual consta de ampliación de la vialidad, construcción de banquetas, camellón intermedio y arbolado posterior.

Finalmente, dijo que la inversión que se hace a las carreteras del estado abona a la competitividad, y por lo tanto a la llegada de más empresas que generan empleos de calidad.

“Un estado que no tiene por donde sacar sus productos no tiene empleo, por eso la importancia de invertir y mejorar las carreteras de nuestro estado”, dijo.

—000—

CUMPLE EL GOBERNADOR COMPROMISO DE MEJORAR NUEVA ROSITA

Nueva Rosita, Coahuila de Zaragoza; a 19 de noviembre de 2013.- El gobernador Rubén Moreira Valdez cumple su compromiso con los habitantes de Nueva Rosita para mejorar sus condiciones de vida y llevar la pavimentación a los sectores que más lo necesita, informó Francisco Saracho Navarro, secretario de Infraestructura, al iniciar los trabajos en la colonia Progreso.

Los más de 4.08 millones que se aplicarán en la pavimentación de 28 cuadras en las colonias Progreso, Ramos Arizpe, Francisco Sarabia, Ignacio Allende, Roma, San Luisito y Zona Centro, son la respuesta a las solicitudes que en visitas anteriores le plantearon, así como a la estrecha coordinación con el Municipio y la Federación.

Precisó que las obras están proyectadas para terminarse antes de que termine el año y que también existe la disposición para seguir trabajando en la conclusión del Libramiento Sur y en los trabajos del Parque “La Chimenea”.

Con la nueva administración municipal que entrará en funciones el 1 de enero del 2014, ya se tienen las propuestas prioritarias para concretar importantes proyectos, que den continuidad a las acciones realizadas por el actual Presidente Municipal.

El gobernador Rubén Moreira lo ha manifestado en reiteradas ocasiones y mantiene firme su compromiso de trabajar de la mano con los nuevos alcaldes y con el gobierno de Enrique Peña Nieto para seguir construyendo la infraestructura que le permita a las coahuilenses mantenerse a la vanguardia en las diversas áreas productivas.

Por lo pronto, en las siguientes semanas también se trabajará en la pavimentación de 95.6 kilómetros de carreteras estatales como: Los Novillos-El Pilar en Acuña; en Santa Eulalia en el tramo San Miguel-La Huérfana; Villa Unión-Guerrero y Villa Unión-Nava; Jiménez-San Carlos; Filipinas-Gilita; Nuevo Margaritas-Viesca; el acceso al municipio de Lamadrid; el acceso a Paredón y al ejido Acatita, en Ramos Arizpe.

De igual manera, se realizarán obras de conservación en 28.7 kilómetros de los caminos rurales San Isidro-Tejaban de la Rosita en Viesca; Matamoros-Filipinas y el retorno en el ejido El Sol de Parras de la Fuente, señaló finalmente Francisco Saracho.

Por su parte, el alcalde Antonio Nerio Maltos, agradeció el apoyo del Mandatario Coahuilense a las demandas y necesidades de las familias de San Juan de Sabinas por mejorar la imagen urbana de sus colonias.

Señaló para concluir que se mantiene el pie la invitación para que el gobernador Rubén Moreira regrese al municipio para inaugurar las obras de pavimentación o algunas otras acciones que también se finiquitarán en el mes de diciembre.

--000--

ENTREGA GOBERNADOR DOCUMENTO HISTÓRICO DE LA FUNDACIÓN DE MONCLOVA

Saltillo, Coahuila de Zaragoza a 20 de noviembre 2013.- Con la finalidad de enriquecer el patrimonio histórico de Monclova, el Gobernador Rubén Moreira Valdez hizo la entrega oficial del Documento Original de la Fundación de esta ciudad.

El Mandatario coahuilense encabezó esta entrega, tras presidir el desfile conmemorativo de la Revolución Mexicana, por el cual felicitó a los monclovenses.

Reconoció a los integrantes del Patronato del Archivo Municipal de Monclova por su firme compromiso con el fomento de la historia y la cultura de este municipio.

“Los felicito porque hoy desfilaron por las calles de su ciudad, esto sin duda anuncia la llegada de buenos tiempos, de paz y tranquilidad, tiempos por los que hemos luchado todos.

“Ustedes van a recibir un elemento de la historia corresponderá a ustedes analizarlo con otros documentos, este va a quedar en las mejores manos: en las de las y los monclovenses”, dijo.

El Presidente Municipal de Monclova, Melchor Sánchez de la Fuente, agradeció la visita del Gobernador por haber designado a Monclova como sede del desfile en este año.

Hizo además una reseña de la historia de este documento original que hoy se entrega a los monclovenses, además hizo entrega de copias del mismo al Titular del Ejecutivo.

Luego, el Mandatario Estatal entregó el documento original de Fundación a Juan Blackaller Granada, Miembro del Patronato del Archivo Municipal de Monclova.

Estuvieron presentes durante la ceremonia, el Presidente de la Junta de Gobierno del H. Congreso del Estado, Eliseo Mendoza Berrueto; el Presidente Municipal de Monclova, Melchor Sánchez de la Fuente; el Alcalde Electo, Gerardo García Castillo; el Presidente del Tribunal Superior de Justicia, el Secretario de Educación, José María Fraustro Siller; Gregorio Pérez Mata, titular del poder Judicial; el Miembro del Patronato del Archivo Municipal de Monclova, Juan Blackaller Granada; así como la Secretaria de Cultura, Ana Sofía García Camil.

--000--

PRESIDE RUBÉN MOREIRA DESFILE CONMEMORATIVO AL 103 ANIVERSARIO DE LA REVOLUCIÓN

- *Por primera vez se realiza en Monclova*

Saltillo, Coahuila de Zaragoza; a 20 de noviembre de 2013.- El Gobernador Rubén Moreira Valdez presidió desde la plaza principal de Monclova el desfile conmemorativo al 103

Aniversario de la Revolución Mexicana, que por primera vez en la historia de Coahuila se realiza fuera de la Capital del Estado.

Acompañado del alcalde Melchor Sánchez de la Fuente, del Comandante de la Sexta Zona Militar, por espacio de una hora cuarenta minutos observaron el paso de los distintos contingentes que participaron en la parada cívico-deportiva.

Miles de monclovenses se congregaron desde temprana hora por los alrededores de la Presidencia Municipal para ser testigos del histórico acontecimiento de que Monclova sea la primera ciudad, fuera de Saltillo, donde un Gobernador presidiera el tradicional desfile del 20 de Noviembre.

Alumnos de escuelas secundarias, preparatorias, COBAC, CONALEP, CECyTEC, CBTIS, Colegios particulares, Tecnológicos, Universidades, clubes deportivos, instituciones del sector público, dependencias gubernamentales y carros alegóricos, engalanaron con sus tablas gimnásticas y demostraciones el desfile de la Revolución Mexicana.

En total desfilaron 42 contingentes de alumnos e instituciones; seis carros alegóricos y los agrupamientos de la Cruz Roja, Bomberos y Asociación de Charros recorrieron las principales calles del centro de Monclova, con resultado de saldo blanco y sin que se reportara ningún incidente.

Acompañaron al Mandatario coahuilense los secretarios de Cultura, Educación, Infraestructura, Desarrollo Rural, Desarrollo Económico, Salud, Fiscalización y Rendición de Cuentas, el director del INEDEC, la delegada de la SEP, así como Diputados Locales, Delegados Federales y representantes del sector empresarial.

--000--

VISITA GOBERNADOR NUEVO CUARTEL MILITAR DE LA REGIÓN CENTRO

Ciudad Frontera, Coahuila de Zaragoza; a 20 de noviembre de 2013.- El Gobernador Rubén Moreira Valdez visitó el nuevo Cuartel Militar de Frontera, donde llegaron ya los 72 vehículos que trasladaron desde el Estado de México a los 599 militares que se establecerán de manera permanente en Coahuila para apoyar la estrategia de garantizar la paz y la tranquilidad en la Zona Centro.

Acompañado del Coronel de Infantería DEM, Roberto Bernal Benítez, recorrió las modernas instalaciones que se encuentran casi terminadas al 100 por ciento, en las que se invirtieron poco más de 300 millones, con recursos de los tres niveles de Gobierno.

Hablaron de preparar un magno evento para inaugurar las instalaciones y extenderían la invitación al Presidente Enrique Peña Nieto, quien conoce desde hace tiempo el proyecto y que autorizó recursos adicionales para terminarlo.

Explicó que también la empresa Nissan construirá una escuela primaria para darle atención a los niños y niñas de los militares que estén en edad escolar.

Dijo que los militares llegaron a la Región Centro por invitación del Gobierno de Coahuila, que son un Ejército de paz, de lealtad a las instituciones y de servicio a la comunidad.

Son bienvenidos y a su debido tiempo se preparará un gran evento para inaugurar el nuevo Cuartel Militar, que será emblemático para esta parte de Coahuila, reiteró el Mandatario.

--000--

CUMPLE GOBERNADOR COMPROMISOS CON EJIDATARIOS DEL SUR DE SALTILLO

Ejido 20 de Noviembre, Coahuila de Zaragoza.- El Gobernador Rubén Moreira encabezó un aniversario más de la fundación del ejido “20 de Noviembre”, colindante con “La Ventura”, donde entregó múltiples apoyos y ofreció diversos servicios que a través de una Macro-brigada beneficiaron a cuando menos 500 habitantes de otras siete comunidades aledañas.

Autorizó la donación de material de construcción y de pintura para el remozamiento de los Salones Ejidales de los dos poblados, así como de viviendas o de centros de reunión del resto de las comunidades enclavadas en el Cañón de “La Ventura”.

Estuvo acompañado de los Secretarios de Salud, Lauro Cortez; de Desarrollo Social, Rodrigo Fuentes Ávila, y de Desarrollo Rural, Noé Garza Flores; así como del Subsecretario de Gobierno, Alfio Vega y del Alcalde de Saltillo, Jericó Abramo Masso, así como del cantante Salomón Robles, invitado especial al festejo.

Rubén Moreira entregó apoyos alimentarios escrituras (a tres familias de la comunidad de “El Recreo”), y respaldos a campesinos afectados por la reciente sequía; además de vecinos del “20 de Noviembre” y “La Ventura”, también se beneficiaron ejidatarios de “Tanque del Cerro”, “Presa de San Javier” y “La Purísima”.

Asimismo, vecinos de las comunidades de “El Ranchito”, “Presa de San Pedro”, “Santa Rosa” y “Tanque Escondido”.

En su recorrido de trabajo por “20 de Noviembre” y “La Ventura”, distantes alrededor de 130 kilómetros de Saltillo, el Gobernador del Estado plantó un árbol de tres metros de altura, en la Plaza Central de la primera comunidad, como símbolo del cumplimiento de un aniversario de la fundación de esta zona rural de la Capital del Estado.

La fiesta inició cerca del mediodía, en la que las y los habitantes de las comunidades enclavadas en el área, muy cercana a la línea divisoria con Concepción del Oro, Zacatecas, disfrutaron de la participación del grupo musical “Desatados”, que ofreció lo mejor de su repertorio.

Luego de su arribo al lugar, Rubén Moreira recorrió los módulos que diversas dependencias instalaron en ese sitio para ofrecer sus servicios, la gran mayoría gratuitos, a la población.

Se proporcionaron consultas médicas y dentales; detección de diabetes, hipertensión, sobrepeso y obesidad; también de cáncer de mama o cérvico-uterino, en el caso de las mujeres, y de próstata en el de los varones.

Además se distribuyeron más de 200 árboles de las especies de trueno, fresno, encino, palo blanco y mimbre; liberación o corrección de actas de nacimiento o de matrimonio a un costo simbólico de 20 pesos cuando su valor promedio es de alrededor de 90.

Antes de despedirse de las familias, observó la participación del grupo de matlachines que conforman la Danza Guadalupe, de “La Ventura”. Luego, expresó que en los primeros meses del año entrante regresará en gira de trabajo por diversas comunidades de esta zona rural del sur de Saltillo.

--000--

**PROGRAMA ESTATAL DE DERECHOS HUMANOS
CUMPLE EXPECTATIVAS DE LAS NACIONES
UNIDAS: COMISIONADO DE LA ONU**

Saltillo, Coahuila de Zaragoza; a 21 de noviembre de 2013.- Para la Organización de las Naciones Unidas, el Programa Estatal de Derechos Humanos cumple con las expectativas de la sociedad para garantizar este derecho, declaró Javier Hernández Valencia, representante en México del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos.

Señaló que ahora se puede asegurar que en la construcción del documento existe realmente la participación de la sociedad civil, de la academia, de funcionarios de la administración estatal, así como de la invitación a la ONU y a la Universidad Veracruzana para solventar contenidos del programa.

La presentación que hizo el gobernador Rubén Moreira Valdez es un punto en el que surgen nuevas tareas que vana a tener que ver necesariamente con la manera en que el Ejecutivo traslada el horizonte y la agilización de las líneas de acción hacía las secretarías como brazos operacionales para que tengan presupuestos, sistemas de medición, sistemas de rendición de cuentas, de lo que ahora se va a plantear, añadió el funcionario de la ONU.

Reiteró que las Naciones Unidas están satisfechas con lo que se ha logrado, pero por otro lado, conscientes de que esto no puede ser solo un libro, sino un documento que impactara en la vida de todos los ciudadanos del Estado.

Al ponerse en práctica, se verá reflejado con obras y progresos medibles, pero además se pretende que la ciudadanía tenga una mayor sed y curiosidad por saber el contenido, las líneas de acción, los temas que se tratarán, para analizarlos, proponer y buscar soluciones conjuntas.

Los Programas de Derechos Humanos, no vienen de un manual de la ONU, viene de una metodología que busca que sean los propios mexicanos los que identifiquen los problemas de crisis y que esos se integren ampliamente en una política pública, como ya lo esta haciendo el Gobierno de Coahuila, dijo finalmente.

Hernández Valencia asistió además a la catorceava Reunión de Gabinete, donde compartió con los funcionarios sus experiencias, comentarios y propuestas para la ejecución de las líneas de acción del Programa.

INAUGURA GOBERNADOR CENTRO RADIOLÓGICO DE LA CRUZ ROJA

Único en el país entre las 500 unidades de la Benemérita Institución

Piedras Negras, Coahuila de Zaragoza; a 22 de noviembre de 2013.- Con el compromiso de seguir apoyando a Piedras Negras con inversión y lo que sea necesario para su crecimiento, el gobernador Rubén Moreira Valdez inauguró el Centro Radiológico de la Cruz Roja.

Considerado único entre las 500 unidades de la Benemérita Institución, ofrecerá servicios especializados a la comunidad y atenderá un sector muy importante que ya no tendrá que ir a otra ciudad para realizarse los estudios correspondientes.

Señaló el gobernador que espera que instalaciones como esta, con el moderno equipo con que cuenta, se puedan extender a otras partes de la entidad o al menos a las ciudades más importantes de Coahuila.

Por su parte, Homero Martínez Montalvo, presidente del Patronato de la Cruz Roja, agradeció al Mandatario la aportación del 1.1 millón de pesos para concretar el ambicioso proyecto, que Carolina Viggiano de Moreira, presidenta Honoraria del DIF Coahuila, fue realmente la gestora para que fuera ahora una realidad.

Pidió al Gobernador intervenir ante la Secretaría de Salud o las instancias correspondientes para que en la nueva Escuela de Medicina de Piedras Negras se pueda incluir la carrera de Médico o Técnico Radiólogo que pueda manejar el moderno equipo de la Cruz Roja.

A su vez, el alcalde Oscar López Elizondo dio la bienvenida a los asistentes y consideró que el nuevo Centro Radiológico de la Cruz Roja, con su alta tecnología, no solamente será de gran utilidad, sino que además abaratará los costos de los estudios especializados.

Luego del recorrido, el Gobernador Rubén Moreira y las autoridades municipales, visitaron las instalaciones del Centro Radiológico para conocer el moderno equipo.

A la inauguración asistieron además el alcalde electo Fernando Purón; los secretarios de la Mujer, Sonia Villarreal y de Infraestructura, Francisco Saracho, así como el empresario Salvador Chavarría.

VAMOS A SEGUIR TRABAJANDO POR PIEDRAS NEGRAS, CIUDAD CON FUTURO: RUBÉN MOREIRA VALDEZ

·Inicia el Programa de pavimentación y recarpeteo de 36 cuadras

Piedras Negras, Coahuila de Zaragoza; 22 de noviembre de 2013.- El Gobernador Rubén Moreira Valdez, expresó que con esfuerzos y acciones conjuntas, su administración y las autoridades municipales seguirán trabajando por Piedras Negras, “ciudad con futuro y la mejor frontera de México”.

Lo anterior, al poner en marcha la pavimentación de 36 cuadras, con superficie global de más de 37 mil 900 metros cuadrados de nueve diferentes colonias de esta frontera.

Junto al Alcalde en funciones, Oscar López Elizondo; el Presidente Municipal electo, Fernando Purón; el Secretario de Infraestructura, Francisco Saracho; la titular de la Secretaría de las Mujeres, Sonia Villarreal, y los diputados Juan Alfredo Botello y María Guadalupe Rodríguez Hernández, inició los trabajos en la calle “Juan de la Barrera” de la colonia ACOROS.

En su mensaje, Rubén Moreira señaló que los trabajos, en los que se invierten alrededor de ocho millones de pesos, mejorarán la calidad de vida de miles de familias.

Se pavimentarán, recarpetearán o rehabilitarán calles de las colonias Las Argentinas, Hacienda de Luna, Valle Real, Villas del Carmen, El Edén, Valle del Norte, Ugarte, Vista Hermosa Sur y Doctores.

En ese tenor, el Gobernador del Estado reiteró su disposición de seguir trabajando conjuntamente con las actuales autoridades municipales y la próxima administración para fortalecer la infraestructura urbana de la que es, dijo, la mejor frontera de México.

Ante el delegado de la Comisión Nacional del Agua en Coahuila, Hugo Martínez y el director del Centro de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes, Héctor Franco, presentes en la ceremonia, el Gobernador Rubén Moreira, dio el banderazo de arranque a los trabajos.

Por su parte, el Alcalde Oscar López Elizondo dijo que su administración siempre reconocerá el apoyo y permanente respaldo otorgado por el Gobierno del Estado, que se

puso de manifiesto sobre todo cuando Piedras Negras se vio afectado por fenómenos naturales.

No obstante la onda gélida que se presentó desde temprana hora en la ciudad, “hoy sentimos el calor del Gobierno estatal”, con el inicio de las obras de pavimentación, indicó.

Mientras que el titular de la SEIN, Francisco Saracho, recordó que el Gobernador del Estado dispuso la realización del Programa de Pavimentación que cubrirá todas las regiones de la entidad con el propósito de elevar la plusvalía y mejorar el entorno urbano.

Destacó que se pavimentarán o rehabilitarán calles, avenidas, bulevares, caminos rurales y carreteras estatales, a través de una inversión de 205 millones de pesos mediante la ejecución de 329 diferentes acciones.

También estuvieron los ex alcaldes Mario Rincón Gallardo, Raúl Vela Erhard y Jesús Mario Flores Garza.

--000--

AUTORIZA GOBERNADOR 20 MILLONES DE PESOS MAS PARA ALBERCA OLIMPICA

Inaugura alberca y fosa de clavados, única en su tipo en el norte de México

Piedras Negras, Coahuila de Zaragoza; a 22 de noviembre de 2013.- En este sexenio quedarán totalmente terminadas las instalaciones de la Alberca Olímpica de Piedras Negras, donde se podrán llevar a cabo competencias nacionales e internacionales, aseguró el gobernador Rubén Moreira Valdez al inaugurar la alberca y fosa de clavados y arranca la cuarta etapa del proyecto.

Anunció que en un futuro se construirá un Centro de Entrenamiento y de Concentración, donde se puedan forjar los futuros campeones de Coahuila y de México, que nos representen dignamente en las diferentes especialidades de la natación y clavados.

La obra en su totalidad tendrá un costo total de 132 millones de pesos para hacer realidad un proyecto que comenzó como un sueño y que ahora es ya casi una realidad, comentó el Mandatario Coahuilense.

Por su parte, el alcalde Oscar López Elizondo señaló que la alberca olímpica y fosa de clavados, no solamente va a ser el Centro Acuático más importante del norte del país, sino que se va a convertir en el semillero de los futuros campeones de México.

Señaló que ya se tienen pláticas con el Instituto Estatal del Deporte para que puedan traer los mejores entrenadores a preparar a los niños y jóvenes que quieren incursionar en estas disciplinas deportivas.

La alberca y fosa de clavados, tienen las características técnicas autorizadas por la CONADE para ser usadas en competencias internacionales, que seguramente pronto se realizarán con el apoyo del gobernador Rubén Moreira, expresó el alcalde.

Luego de inaugurar la alberca y fosa de clavados, y dar el arranque para iniciar la cuarta etapa, realizaron un recorrido por las instalaciones, acompañados de cientos de estudiantes que asistieron para ser testigos de tan importante evento.

--000--

COAHUILA ES EL TERCER ESTADO DE MÉXICO CON MÁS INVERSIÓN EXTRANJERA DIRECTA

- ***Cerrará con mil millones de dólares y 20 mil empleos directos***

Nava, Coahuila de Zaragoza; 22 de noviembre de 2013.- En el marco de la colocación de la primera piedra de la sucursal número 16 de la Cadena Comercial Super Gutiérrez, a cargo del Gobernador Rubén Moreira Valdez, se puso de manifiesto que Coahuila es el tercer Estado de México con más Inversión Extranjera Directa (IED), ya que cerrará el año con alrededor de mil millones de dólares y la generación de 20 mil empleos directos.

Acompañado del Alcalde de Nava, Aroldo Villarreal Fernández; la Presidenta Municipal electa, Ana Gabriela Fernández Osuna; el Presidente del Consejo de Administración de Super Gutiérrez, Don Antonio Gutiérrez Garza, el mandatario estatal inició la construcción del centro comercial, que contará con cinco mil metros cuadrados de área de ventas y tres mil de bodegas.

Generará más de 160 empleos directos y otro centenar en la construcción del inmueble que se ubicará en la esquina de “Padre de las Casas” e “Hidalgo”.

En ese contexto, el Secretario de Desarrollo Económico y Competitividad, Antonio Gutiérrez Jardón, comentó que este año Coahuila cerrará con mil millones de dólares de Inversión Extranjera Directa, a la que sumará otra cantidad igual de empresas y negociaciones nacionales.

Consideró que para el término del presente ejercicio fiscal, en la entidad se habrán generado 20 mil empleos más, que sumados a los 40 mil del 2012, subirán a 60 mil los creados durante los primeros dos años de la gestión de Rubén Moreira Valdez.

PRIMERA PIEDRA DEL SUPER GUTIÉRREZ DE NAVA

Al colocar la primera piedra del Centro Comercial Super Gutiérrez de Nava, el mandatario coahuilense hizo un amplio reconocimiento al Presidente de su Consejo de Administración, Don Antonio Gutiérrez Garza, coahuilense generoso y comprometido con el desarrollo y la generación de empleos, indicó.

Estableció que en momentos difíciles que se han vivido en Coahuila, siempre está dispuesto a ayudar a la población: “Sin importar horarios, abre sus tiendas y bodegas, en forma incondicional, para entregar la ayuda que sea necesaria”, añadió.

Asimismo, le reconoció su espíritu emprendedor al poner en marcha la construcción de la sucursal 16, en Nava, y pidió que en el futuro se extienda la tienda comercial a Saltillo en beneficio de sus habitantes.

En la ceremonia, programada inicialmente para celebrarse en el terreno donde se construirá la tienda comercial, pero ante el viento helado y las bajas temperaturas se determinó cambiarla a un centro social aledaño, Rubén Moreira destacó la estratégica ubicación de Nava, que es sede, además, de la empresa cervecera más grande del Estado y de gran industria minera.

Durante la ceremonia el Alcalde de Nava, Aroldo Villarreal, reconoció el respaldo del Gobierno del Estado, y Don Antonio Gutiérrez destacó que con las facilidades otorgadas por las autoridades de Coahuila y municipales será posible extender la cadena de centros comerciales Super Gutiérrez a esta localidad.

PROGRAMA DE PAVIMENTACIÓN

Por otra parte, en el evento también puso en marcha el Programa de Pavimentación en esta ciudad, en la que se erogarán dos millones de pesos para la colocación de asfalto nuevo o rehabilitación de carpetas de rodamiento en once cuadras de la colonia “El Nogalar” y la Zona Centro, para cubrir una superficie de más de nueve mil 200 metros cuadrados.

Sobre el particular, el Secretario de Infraestructura, Francisco Saracho, señaló que además se rehabilitarán alrededor de 25 kilómetros de la carretera que une a esta ciudad con Villa Unión, donde se ejercerán otros 3.5 millones de pesos.

Posteriormente se hará lo propio con el tramo Nava-Guerrero, indicó.

Asistieron, además, el Obispo de la Diócesis de Piedras Negras, Monseñor Alonso Garza Treviño; la Presidenta de la Fundación Gutiérrez, señora Herminia Salinas y la diputada María Guadalupe Rodríguez Hernández.

El delegado de CNA y el director del Centro SCT en Coahuila, Hugo Martínez y Héctor Franco; Alcaldes en funciones y electos de la región; así como los empresarios Salvador Chavarría y Morris Libson, además de la Secretaria de las Mujeres, Sonia Villarreal.

--000--

PRONOSTICA GOBERNADOR MAYOR PROGRESO PARA VILLA UNIÓN

Inicia obras de pavimentación por 6.5 millones de pesos

Villa Unión, Coahuila de Zaragoza; a 22 de noviembre de 2013.- Con la pavimentación de 18 cuadras de la cabecera municipal, la rehabilitación de la carretera de Villa Unión a Nava y diversos tramos dañados del camino de Villa Unión a Guerrero, se puede asegurar un mayor progreso para los habitantes del municipio, señaló el gobernador Rubén Moreira Valdez al dar inicio a los trabajos.

Dadas las condiciones climatológicas y para proteger la salud de los asistentes, desde el Casino de Villa Unión, se dio el banderazo de inicio de las obras, que se tienen contempladas terminar a más tardar el 30 de diciembre del año en curso.

Ahí mismo, el Mandatario Coahuilense giró instrucciones al secretario de Infraestructura para preparar con el alcalde electo la continuación del programa de pavimentación que se podría realizar en la siguiente administración municipal.

De igual manera, elaborar los proyectos para construir el drenaje, con el que quedarían satisfechas las demandas de las familias de Villa Unión.

Otro de los planes que se tienen contemplados para el municipio, abundó el Gobernador, es la edición de un libro sobre la arquitectura de la localidad, donde se realce su historia y los acontecimientos que sucedieron.

Junto con el Instituto Nacional de Historia y Antropología, se llevará a cabo el proyecto para rehabilitar la iglesia de Santo Niño del Peyote, a fin de rescatar el patrimonio arquitectónico que representan esos monumentos.

Por su parte, Francisco Saracho Navarro, Secretario de Infraestructura, informó que con recursos Federales, Estatales y Municipales, en la Región Norte se ejercen alrededor de 30 millones de pesos en el Programa Estatal de Pavimentación 2013.

De esa cantidad, a las vialidades de los Cinco Manantiales se les destinan 6.5 millones de pesos, para mejorar diversas calles, avenidas, bulevares y carreteras estatales, que le den una nueva imagen urbana a los municipios, así como mayor seguridad a los conductores.

El propósito del Gobierno del Estado, es dotar a los 38 municipios de infraestructura urbana moderna y suficiente para ser más competitivos y atractivos a las nuevas inversiones, así como para generar progreso a las familias Coahuilenses, dijo finalmente.

Acompañaron al Ejecutivo los alcaldes en funciones Gabriel Elizondo Valdés y electo Ezequiel Fuentes Muños, así como los delegados federales de la SCT y CONAGUA, la diputada María Guadalupe Rodríguez y los secretarios de la Mujer, Sonia Villarreal y de Desarrollo Económico, Antonio Gutiérrez Jardón.

GOBERNADOR LAMENTA FALLECIMIENTO DE SU CONSEJERO JURÍDICO, RAÚL FERNANDO ALVARADO CASTRO

Saltillo, Coahuila de Zaragoza; a 23 de noviembre de 2013.- El gobernador Rubén Moreira Valdez lamenta el fallecimiento de su Consejero Jurídico, Raúl Fernando Alvarado Castro, acaecido la madrugada de este sábado en la ciudad de Saltillo.

Alvarado Castro se integró al equipo del Mandatario Estatal para apoyar las labores legales en la conformación de las Iniciativas de Decreto que el Poder Ejecutivo requería para fortalecer el nuevo Marco Jurídico de la actual administración.

Su experiencia en la materia, contribuyó a elaborar los documentos que, muchos de ellos, ya fueron aprobados por el pleno del Congreso del Estado y otros aún se encuentran en el análisis, discusión y revisión, por parte de las Comisiones correspondientes.

Raúl Alvarado también se desempeñó como asesor de diputados en el Congreso del Estado, Director Jurídico y Secretario del Ayuntamiento de Parras; Secretario General de Acuerdos del Consejo de la Judicatura y Coordinador General de la Gran Comisión del Congreso del Estado.

También fue Juez Mixto de Primera Instancia del Distrito Judicial de Parras, Secretario General de Acuerdos del Tribunal Superior de Justicia; Juez de Primera Instancia en Materia Civil y Delegado del Consejo Titular para Menores del Distrito Judicial de San Pedro.

En su vida como abogado ocupó además otros cargos de gran importancia en las distintas dependencias judiciales de la entidad.

Por este conducto, el Gobernador Moreira Valdez y su equipo de colaboradores envían sus más sinceras condolencias a familiares y amigos y hacen votos para su pronta resignación, por la tan lamentable pérdida de Raúl Fernando.

COAHUILA TIENE CIUDADES DE CALIDAD: GOBERNADOR RUBÉN MOREIRA

Saltillo, Coahuila de Zaragoza; a 23 de noviembre de 2013.- Uno de los objetivos primordiales de la actual administración, es que Coahuila no solamente conserve sino que tenga más ciudades con calidad de servicios, de infraestructura, de imagen y, en general, de vida para todos los habitantes, pero que también despierte el interés de más gente por instalarse a radicar en nuestra entidad.

A unos días de su segundo Informe de Gobierno, el Mandatario Coahuilense tiene muy claro el camino que debe seguir para darle esas condiciones a las comunidades, conjugar los recursos económicos, materiales y humanos de los tres niveles de gobierno, para generar progreso y bienestar en nuestras ciudades.

Por tal motivo, tan sólo en el 2013, se han canalizado por medio del Fondo Metropolitano a las cuatro zonas metropolitanas, recursos por un monto de 401.7 millones de pesos, que han sido aprovechados en proyectos, planes y programas prioritarios para el desarrollo urbano y la planeación.

De igual manera, se destinaron en el mismo período un total de 369.8 millones de pesos en 76 obras, para ampliar y mejorar los servicios de agua, drenaje y saneamiento, con la firme intención de alcanzar la cobertura total, tanto en la ciudad, como en las zonas más apartadas de la zona rural.

Con el Programa para la Sostenibilidad de los Servicios de Agua Potable y Saneamiento en Comunidades Rurales (PROSSAPYS), este año la administración estatal llevó a cabo 14 obras, con una inversión que alcanzó los 19.2 millones de pesos.

A través de la Comisión Estatal de Aguas y Saneamiento y los municipios, a través del Programa de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento en Zonas Urbanas (APAZU), se ejecutaron en los 38 municipios 38 obras, con una erogación de 319.9 millones de pesos.

Y en coordinación con la Comisión Nacional del Agua (CONAGUA), se invirtieron 29.4 millones de pesos en el Programa de Tratamiento de Aguas Residuales (PROTAR), con los que se realizaron acciones de operación y mantenimiento en las plantas de tratamiento de aguas residuales de Acuña, Monclova-Frontera y Piedras Negras.

Todavía se trabaja en la construcción de la planta de tratamiento de la Universidad Autónoma Agraria Antonio Narro, en la capital coahuilense.

Las tareas para tener más ciudades de calidad, se complementan con el Programa Agua Limpia, con el que se lleva a cabo 20 acciones de reposición de equipos de desinfección y protección de fuentes de abastecimiento, con una inversión de 1.2 millones de pesos.

--000--

EN COAHUILA PROTEGEMOS EL MEDIO AMBIENTE: RUBÉN MOREIRA

Saltillo, Coahuila de Zaragoza a 24 de Noviembre 2013.- Gracias a los esfuerzos hechos en la administración de Rubén Moreira, Coahuila se mantiene como uno de los estados líderes en materia ambiental por contar con el Plan Estatal de Cambio Climático.

Apenas un par de días atrás, el Mandatario Estatal inauguró la cuarta etapa del Bosque Urbano Ejército Mexicano de Saltillo, el cual cuenta con una superficie de 21 hectáreas, consolidándose como el área verde más importante de Coahuila; ahí mismo se inauguró la quinta etapa, con el área de juegos extremos más importante del noreste de México.

En dos años, el gobierno de Rubén Moreira Valdez se han beneficiado a 259 mil 038 coahuilenses con el Programa de Equipamiento y Construcción de Rellenos Sanitarios, en este periodo se pusieron en operación las siguientes obras:

Estudios, equipamiento y construcción del Relleno Sanitario tipo “D” (General Cepeda)

Estudios, equipamiento y construcción del Relleno Sanitario tipo “D” (Ocampo)

Estudios, equipamiento y construcción del Relleno Sanitario Regional tipo “B” (Región Laguna)

También se trabajó en el fortalecimiento de infraestructura y equipamiento para la operación y manejo del Relleno Sanitario Regional tipo “B” (Región Norte-Cinco Manantiales)

Mientras que se invierten 36 millones de pesos en los trabajos de estudio, equipamiento y construcción de los rellenos sanitarios en los municipios de Múzquiz, Sabinas, San Juan de Sabinas y Viesca, obras que beneficiaran a 190 mil 649 habitantes.

En Coahuila en materia ambiental se hacen las cosas bien y muestra de ello, es la clausura y saneamiento de cinco tiraderos a cielo abierto de la Región Norte-Cinco Manantiales, para evitar focos de contaminación para el agua, aire y suelo, con una inversión autorizada de 14.3 millones de pesos.

--000--

TORREÓN TIENE UN FUTURO MEJOR: GOBERNADOR RUBÉN MOREIRA

Torreón, Coahuila de Zaragoza; a 25 de noviembre de 2013.- Hoy Torreón tiene un mejor futuro y más oportunidades para salir adelante, aseguró el gobernador Rubén Moreira Valdez al asistir al Cuarto Informe del alcalde Eduardo Olmos Castro.

Dijo en su mensaje que los actuales Presidentes Municipales han contribuido con su administración en la enorme tarea de garantizar la paz y tranquilidad de las familias, construir la infraestructura que demanda la comunidad para ser más atractivos a las inversiones.

Reiteró su compromiso de trabajar de la mano con las nuevas autoridades municipales, en el mismo empeño de llevar mejores y suficientes servicios a los 38 municipios, programas efectivos que favorezcan el bienestar de la gente, su crecimiento y eleven sus condiciones de vida.

Señaló que muchas veces los gobiernos al inicio de sus gestiones se plantean grandes cosas, pero la realidad los lleva por caminos diferentes, por lo que necesariamente tienen que corregir el rumbo para responder, en lo mejor posible, a las demandas más sentidas de la comunidad.

Expresó que aún faltan cosas por hacer en Torreón, pero seguramente, los próximos cuatro años se verán grandes avances, cuando se sumen las voluntades, recursos y esfuerzos de los gobiernos Federal, Estatal y Municipal, para hacerle frente a los nuevos retos que se presenten.

En su mensaje, también hizo un llamado a la sociedad para seguir apoyando el trabajo de los alcaldes en su propósito de mantener la seguridad y combatir a la delincuencia.

Eduardo Olmos rindió su último Informe en el auditorio al aire libre del Gran Bosque Urbano, donde lo acompañaron además su esposa, Claudia Morales, secretaria de Turismo y presidenta honoraria del DIF Municipal, así como los también secretarios de Desarrollo Social, de la Juventud y Cultura.

--000--

PRÓXIMO AÑO SERÁ MEJOR PARA LA COMARCA LAGUNERA: RUBÉN MOREIRA

Matamoros, Coahuila de Zaragoza; a 25 de noviembre de 2013.- Al poner en marcha la rehabilitación de 18 kilómetros de la carretera Matamoros-Gilita, donde se invierten 8.3 millones de pesos, el gobernador Rubén Moreira Valdez aseguró que el próximo año será mejor para los municipios de la Comarca Lagunera.

Precisó que se realizará un gran esfuerzo con el Gobierno Federal y los municipios para promover el empleo, ejecutar más obras de infraestructura urbana, programas de salud, de educación y, sobre todo, redoblando las acciones para que Coahuila vuelva a ser el Estado tranquilo y seguro que teníamos.

Se llevarán a cabo alianzas con los Diputados federales para extender el programa de rehabilitación, que en los últimos dos meses se ejecuta de manera equitativa y prioritaria en los 38 municipios, mediante la pavimentación, rehabilitación, recarpeteo y nuevo pavimento de calles, bulevares y carreteras estatales.

Anunció que regresarán antes de que termine la semana para inaugurar el viernes en Torreón la Presidencia Municipal y el Centro de Justicia de las Mujeres, así como para poner en marcha el programa de pavimentación en Viesca y Francisco I. Madero.

Por su parte, Francisco Saracho Navarro, Secretario de Infraestructura, precisó que el gobernador Rubén Moreira autorizó 34 millones de pesos adicionales para la Región Laguna, a fin de realizar más acciones en otras comunidades de esta zona.

De esta manera, con los caminos arreglados y las calles pavimentadas, se harán más ágiles los traslados, saldrán con mayor facilidad los productos del campo, habrá acceso a los servicios, a las unidades de emergencia y mayor seguridad para los conductores.

A su vez, los alcaldes de Matamoros y Viesca, Guillermo del Real Castañeda y Javier Escobedo Rey, respectivamente, coincidieron en señalar que la rehabilitación de los caminos vecinales y carreteras estatales, cumplen el anhelo de los ejidatarios y productores, para ayudarles a mejorar sus condiciones de vida.

Son obras largamente esperadas, pues los caminos ya se encontraban sumamente deteriorados por el paso del tiempo y por las condiciones climatológicas que en los últimos años han azotado la región.

Ahora será más seguro el transitar de Matamoros a Viesca y viceversa, por mejores carreteras, pero además, la imagen urbana de ambos municipios será transformada con el arreglo de las calles, acciones que elevarán la plusvalía de los moradores.

Finalmente, agradecieron al Mandatario Estatal el gran apoyo que les brindó en estos años que trabajaron junto con su administración, así como los planes y programas que se quedan para seguir impulsando el desarrollo y competitividad de ambos municipios.

--000--

EL GOBERNADOR RUBÉN MOREIRA ENCABEZÓ REUNIÓN DEL GRUPO DE COORDINACIÓN OPERATIVA

Saltillo, Coahuila de Zaragoza; 25 de noviembre de 2013.- Anoche, el Gobernador Rubén Moreira Valdez encabezó una reunión más del Grupo de Coordinación Operativa donde se analizaron a detalle las acciones interinstitucionales que se llevan a cabo en Coahuila en materia de seguridad.

En el Salón “Gobernadores” de Palacio, el mandatario estatal presidió la reunión de trabajo a la que asistieron el Comandante de la VI Zona Militar, General Dagoberto Espinosa Rodríguez.

Asimismo, el Secretario de Gobierno, Armando Luna Canales; el Procurador General de Justicia, Homero Ramos Gloria; los Alcaldes en Funciones y Electos de Saltillo, Piedras

Negras y Monclova, Jericó Abramo Masso e Isidro López Villarreal; Oscar López y Fernando Purón; Melchor Sánchez de la Fuente y Gerardo García, respectivamente, así como el de Ciudad Acuña, Alberto Villarreal.

Se analizaron avances alcanzados hasta el momento en el combate a la delincuencia así como las acciones que se llevan a cabo en la entidad para garantizar la seguridad de las y los coahuilenses.

También asistieron representantes del Instituto Nacional de Migración; de la Secretaría de Relaciones Exteriores y del Programa Paisano y autoridades militares, de la Policía Federal y de Seguridad Pública.

A iniciativa del Gobernador Rubén Moreira Valdez, se trabaja permanente en operativos en todas las regiones de la entidad, con la finalidad de brindar las condiciones de seguridad necesarias en beneficio de la población.

--000--

ARRANCA GOBERNADOR CONSTRUCCIÓN DE LA PRIMERA UNIVERSIDAD TECNOLÓGICA DE SALTILLO

Se invierten 30 millones de pesos en la primera etapa

Saltillo, Coahuila de Zaragoza; a 26 de noviembre de 2013.- Con una inversión de 30 millones de pesos, en su primera etapa, el gobernador Rubén Moreira Valdez inició la construcción en Derramadero, de la primera Universidad Tecnológica de Saltillo, que funcionará con el nuevo modelo bilingüe, internacional y sustentable, único e innovador para ofrecer a la juventud mejores alternativas de preparación profesional.

Aseguró el Mandatario Coahuilense que el nuevo plantel, que llevará el nombre de César Cantú Benavides, una vez concluidas todas las instalaciones, se habrá invertido alrededor de 1,000 millones de pesos, en una Universidad que, seguramente, está predestinada a convertirse en emblemática en la Región sureste.

Dijo que en un mundo cada vez más competitivo, este tipo de universidades, vienen a responder a las demandas y requerimientos del sector productivo, pero también a que tengamos estudiantes más preparados, que sepan distintos idiomas y con un amplio conocimiento en el ramo industrial.

Manifestó el Gobernador que en 10 años ve a Saltillo como un líder en conocimiento, en educación, en producción, con menos desigualdad, porque se concretan proyectos importantes como la Universidad Tecnológica de Saltillo, así como la llegada de grandes empresas.

Expresó a los estudiantes que van a ser los mejores, que la educación tecnológica, bilingüe, internacional y sustentable que recibirán les va a dar un título con reconocimiento en México y en el extranjero, con el que seguramente accederán a empleos más remunerados y especializados.

Por su parte, la alumna Aida Astrid Benítez aseguró que para ellos la Universidad no es un proyecto más, sino la oportunidad de desarrollarse profesionalmente y la oportunidad de construir su futuro.

Precisó que están orgullosos de pertenecer a la primera Universidad bilingüe, donde aprenderán como reparar una máquina, a resolver problemas de física o química, pero lo más importante es que aprenderán a ser líderes porque les van a enseñar cuatro idiomas distintos.

Finalmente, agradeció al gobernador Rubén Moreira la realización de este proyecto, que brinda a los jóvenes de la Región un camino a seguir y que prácticamente lo tienen al alcance de su mano.

A su vez, el Secretario de Educación, José María Fraustro Siller, explicó que con los 30 millones de pesos se construirá la unidad de docencia en un terreno de 20 hectáreas, que constará en la planta baja con cinco aulas, laboratorio, área cultural y de exposiciones, administrativa y de servicios escolares. La planta alta tendrá nueve aulas didácticas, laboratorio de informática y servicios sanitarios.

DEVELA GOBERNADOR LOS NOMBRES DE DOS DESTACADOS COAHUILENSES EN LETRAS DE ORO

Saltillo, Coahuila de Zaragoza a 26 de Noviembre de 2013.- El Gobernador Rubén Moreira Valdez encabezó la sesión solemne donde se inscribió los nombres de los generales Roque González Garza y Vito Alessio Robles en ‘Letras de Oro’ en el Muro de Honor del Salón de sesiones del Congreso del Estado.

En su discurso, el Mandatario coahuilense mencionó los nombres de quienes tomaron parte en momentos decisivos para la historia no sólo de Coahuila, sino de México.

“El talento militar y patriotismo de Roque González Garza y Vito Alessio Robles fueron decisivos en los triunfos de las fuerzas de Francisco Villa para derrocar a Victoriano Huerta, así como en las deliberaciones y acuerdos en la histórica convención de Aguascalientes de 1914”, señaló.

“El General Roque González Garza es uno de los cinco coahuilenses que han dirigido los destinos de la nación como presidentes de la República, mientras que el General Vito Alessio Robles, además de su talento militar y pasión por servir a las causas revolucionarias, tuvo una carrera multifacética en la política, academia, la diplomacia, el periodismo, la crónica y la historia”.

Moreira Valdez añadió: “El reconocimiento que hoy rendimos a dos distinguidos coahuilenses nos inspira y motiva a seguir sirviendo a nuestro estado y al país, en estos momentos en los que se requiere de la voluntad y de los esfuerzos de todos para transformarlo”.

Durante la ceremonia, también se guardó un minuto de silencio en memoria de Raúl Fernando Alvarado Castro, Consejero Jurídico del Ejecutivo fallecido días atrás.

Como parte de la ceremonia, el Diputado Edmundo Gómez Garza dio lectura a la semblanza de Don Vito Alessio Robles, así como por su parte el Diputado Fernando de la Fuente Villarreal leyó la semblanza del General Roque González Garza.

Luego el Gobernador Rubén Moreira Valdez, acompañado del titular del Congreso, Eliseo Mendoza Berrueto, develó los nombres de “Vito Alessio Robles” y “Roque González

Garza”, en el muro de honor del salón de sesiones del Palacio Legislativo “Venustiano Carranza”.

En la sesión estuvieron presentes los titulares de los tres poderes: Gregorio Alberto Pérez Mata, Magistrado Presidente del Tribunal Superior de Justicia; Eliseo Mendoza Berrueto, Presidente de la Junta de Gobierno del H. Congreso y el Gobernador Rubén Moreira Valdez, titular del poder Ejecutivo.

También estuvieron comandantes de la XI Región y VI Zona militares, Generales Augusto Moisés García Ochoa y Dagoberto Espinosa Rodríguez, así diputados federales y del congreso local, presidentes municipales, el gabinete legal y ampliado.

--000--

TOMA SANDRA RODRÍGUEZ CONSEJERÍA JURÍDICA

Saltillo, Coahuila de Zaragoza, 26 de noviembre del 2013.- Sandra Luz Rodríguez Wong rindió protesta como Consejera Jurídica del Gobierno del Estado.

El Gobernador Rubén Moreira Valdez tomó protesta a la funcionaria, al tiempo que la exhortó a cumplir con las obligaciones del cargo con honestidad, profesionalismo, y dedicación que siempre la han distinguido.

El nuevo cargo de Rodríguez Wong entró en funciones una vez que le fue tomada su protesta.

--000--

BUSCA COAHUILA BRINDAR PROTECCIÓN A PERIODISTAS

Se reúne Gobernador con la titular de Freedom House

Ciudad de México, 26 de noviembre del 2013.- El Gobernador Rubén Moreira Valdez se reunió con la dirigente de Freedom House en México, para establecer mecanismos de protección a periodistas, reporteros y medios de comunicación.

Freedom House es una organización no gubernamental independiente con sede en Washington DC, y con oficinas en cerca de una docena de países, la cual conduce investigaciones y promueve la democracia, la libertad política y los derechos humanos.

Al respecto, Miriam Cárdenas Cantú, quien preside la Comisión de Derechos Humanos de la Cámara de Diputados, puntualizó los pormenores de esta junta de trabajo.

“Se sostuvo una reunión encabezada por Marieclaire Acosta, (dirigente de la oficina de Freedom House en México), con el Gobernador Rubén Moreira Valdez, el secretario Técnico del Ejecutivo, Rogelio Ramos Oranday, Carmen Galván, Directora de la Unidad de derechos Humanos del Gobierno del estado, así como una servidora.

“La intención”, explicó Cárdenas Cantú, “es realizar acciones en Coahuila en pro de los periodistas que se ven amenazados o agredidos por cualquier persona o delincuentes, la razón de esto estiba en la importancia que tiene la libertad de expresión para un estado democrático”.

Señaló que la libertad de expresión se ve amenazada cuando los periodistas o las instalaciones de algún medio de comunicación es víctima de la violencia o amenazados, porque ello inhibe a la propia libertad de expresión, con el afán de evitar que se difunda lo que está aconteciendo alrededor.

“Por lo que es necesario fortalecer aquellos mecanismos para brindar protección a los periodistas, así que esta fue una primera reunión para establecer un esquema de trabajo en donde intervenga la sociedad civil, los académicos, los integrantes de los medios de comunicación, ya sea porque trabajan en ellos o porque son propietarios y se puedan establecer estrategias.

“En este sentido se da la reunión, surge, dado que freedom house está colaborando a nivel federal con el mecanismo de protección a periodistas y defensores de derechos humanos, este es un mecanismo que se creó por ley, en donde convergen también sociedad civil y autoridades encargadas de brindar protección con el objeto de dictar medidas a quienes han sido amenazados o han sufrido algún tipo de agresión”, refirió.

Recordó que estos esfuerzos ya existen a nivel federal y aunque es incipiente su actuación y se requiere fortalecer, se está trabajando para lograr la consolidación.

“Se busca el Gobernador del estado en su doble calidad, como gobernador de Coahuila para que en el estado se apliquen medidas necesarias, ya sean legislativas o administrativas para atender esta problemática y en su calidad de presidente de la Conago, para que lleve esta necesidad a los demás gobernadores y puedan ellos también en sinergia actuar.

“Uno de los esquemas que debe buscarse”, añadió Miriam Cárdenas, “es la colaboración y la coordinación entre las distintas instancias encargadas de la seguridad y todas las otras áreas administrativas que deben dar atención a todas las personas que se vieron amenazadas o que sufrieron algún tipo de agresión”.

Abundó que esta es una primera reunión, donde se concretó que en el mes de enero del 2014 en Coahuila se realizará otra reunión para establecer un programa específico.

“Esta organización ya cuenta con un diagnóstico sobre el mecanismo federal, y se busca que se establezcan mecanismos al interior de cada una de las entidades federativas; ya como organización han estado en contacto con diferentes medios de comunicación y periodistas o reporteros que han sufrido alguna agresión.

“Este contacto lo han tenido como organización y han estado en Saltillo y en Torreón, pero el estado puntualizó que desean una cobertura estatal completa, un programa que atienda también las necesidades de las cinco regiones del estado, porque las necesidades pueden ser muy distintas depende del medio del que se trate”, dijo.

--000--

INAUGURA GOBERNADOR LA MUESTRA 'EXVOTOS DE PARRAS'

Ciudad de México; 26 de noviembre de 2013.- El Gobernador Rubén Moreira Valdez inauguró la muestra “Exvotos de Parras. Historias de fe de un Pueblo Mágico”, en el Museo El Carmen, evento en el que también participó María Teresa Franco, directora del Instituto Nacional de Antropología e Historia.

En esta exposición, se explicó durante el acto inaugural celebrado la noche de este martes, la fe y la narrativa se funden en imágenes extraordinarias por su contenido histórico, su poder evocador y expresivo plasmado en los exvotos que los creyentes han dejado en la Capilla del Santo Madero de Parras de la Fuente.

La muestra consta de 120 piezas fueron realizadas por artistas anónimos a través de más de un siglo de peregrinar al Santo Madero, entre 1860 y 2006. Incluyen fotografías, dibujos y diversos objetos ofrendados por los fieles en el santuario.

De acuerdo con la explicación de los organizadores, las obras reflejan estilos y costumbres de cada época y la manera en que los devotos manifestaron su fe.

El Gobernador Rubén Moreira Valdez afirmó en su mensaje, que fue un verdadero milagro recuperar los exvotos, en una labor que involucró a los diversos órdenes de gobierno hasta llegar a montar la muestra, la cual luego será presentada en las diversas regiones del estado.

Puso en relieve el interés de su administración por impulsar la cultura y las artes en sus diferentes manifestaciones, al tiempo que puso como ejemplo, que en esta misma Ciudad de México se ha montado la exposición del maestro Rubén Herrera, la presentación de libros y obras como las Memorias y El Diario de Vito Alessio Robles, que ha tenido un gran éxito, además del Premio Manuel Acuña, con 100 mil dólares al ganador, en el que participaron más de 700 artistas de 22 países.

Asimismo, reconoció el trabajo de los legisladores federales por Coahuila, que lograron la asignación de un importante presupuesto para impulsar la cultura en la entidad.

En tanto, María Teresa Franco, directora del INAH, expresó que la religiosidad siempre ha jugado un papel importante en la idiosincrasia mexicana. En este caso, los exvotos dan muestra de agradecimiento por favores divinos recibidos.

“Son obras que hablan de una tradición viva, pues innumerables personas han dejado exvotos en el templo del Santo Madero, son testimonio de los habitantes que habla de vicisitudes y esperanzas. Es un rescate que a todos enorgullece esta riqueza cultural y de fervor cultural estuvo a punto de perderse en la historia cotidiana”, dijo.

Ana Sofía García Camil, secretaria de Cultura de Coahuila, por su lado, aseguró que el interés del Gobierno del Estado por rescatar el arte y tradiciones populares.

Estas piezas permanecían en una cueva en la parte baja del Santo Madero, en cajas y anaqueles, pero mantenían viva la fuerza de su mensaje, por lo que fueron valoradas como riqueza cultural que reflejan sentimientos, fe, sufrimientos, esperanza y gozo. En los exvotos se conjunta la vida cotidiana, el arte popular y lo sagrado.

La exposición “Exvotos de Parras. Historias de fe de un Pueblo Mágico”, fue curada por la doctora en Historia del Arte por la Universidad de Binghamton, Nueva York, Ana Isabel Pérez Gavilán, junto con alumnos de la Escuela de Ciencias Sociales de la Universidad Autónoma de Coahuila. Ellos elaboraron el catálogo y el registro de los ex votos.

Por otra parte, el doctor en Ciencias de la Información y de la Comunicación por la Universidad Lumière Lyon 2, Francia, Carlos Recio Dávila, analizó las fotografías.

La muestra se divide en 12 ejes temáticos, presentados en forma cronológica y estilística: La cruz, que compila los exvotos más antiguos; El Peñasco, presenta el templo del Santo Madero como protagonista de los exvotos; El Conflicto, reúne piezas de 1910 a 1919 que narran el conflicto revolucionario; Los Artistas, identifica a ciertos autores detrás de los exvotos; Los Cerros, presenta la forma en la que los artistas resuelven el tema del cerro del Santo Madero y su compleja configuración geográfica.

Comprende además La salud, con exvotos que hablan de operaciones y agradecimientos por recobrar el bienestar; El Accidente, reúne piezas que narran fuertes accidentes y milagrosas recuperaciones; Segunda Guerra Mundial, integra agradecimientos de combatientes mexicanos, y El Milagro, que presenta los fenómenos atribuidos al Santo Madero.

También, La Familia, que narra la presencia del Santo Madero y su influencia en el ámbito familiar; Intervenciones, que presenta trabajos con diversas técnicas como esgrafiado y collage, y el Pasado y Futuro, aprecia la evolución del retablo en los últimos tiempos.

--000--

MAYOR COMPETITIVIDAD PARA LA LAGUNA: RUBÉN MOREIRA

Con puente elevado en carretera Matamoros - La Unión, en el ejido “Ana”

Torreón, Coahuila de Zaragoza; 27 de noviembre de 2013.- Al iniciar la construcción del Paso Superior Vehicular en la carretera Matamoros-La Unión, a la altura del ejido “Ana”, de más de medio kilómetro de longitud, que concluirá en ocho meses, el Gobernador Rubén Moreira Valdez, externó que con mejor infraestructura urbana, La Laguna consolidará su competitividad que le permite vislumbrar un mejor futuro para sus habitantes.

Asimismo, destacó la participación del sector privado al mantener su espíritu emprendedor con la creación de más fuentes de empleo.

En su intervención, el Gobernador dijo que entre las principales obras que se llevan a cabo en la región destaca la construcción del bulevar Laguna, donde a la fecha se han invertido 50 de los 200 millones que se aplicarán en los trabajos.

“La prosperidad seguirá llegando a La Laguna, con la construcción de una Universidad más en San Pedro, y la carretera San Pedro-Cuatro Ciénegas, en proceso, que se unirá a la rehabilitación del tramo Hermanas-San Buenaventura, para agilizar el tráfico de mercancías y personas entre esta región y el Norte de Coahuila”, indicó.

En ese contexto, apuntó que permanentemente hay inversiones en la región, y puso como ejemplo a las firmas automotrices Toyota y Sumitomo, “y esto no es casualidad; es resultado del trabajo unido”.

Por su parte, el Secretario de Infraestructura, Francisco Saracho Navarro, detalló que en esta zona de La Laguna, el Gobierno del Estado destina 322 millones de pesos a obra pública, de los cuales 40 se utilizaron en los primeros 3.5 kilómetros de la autopista Saltillo-Torreón.

Asimismo, se trabaja en otros diez mil metros lineales en el mismo tramo, de los cuales ya concluyeron seis mil (seis kilómetros), y las cuadrillas de operarios están por cruzar el ejido “La Partida”.

Señaló que en la construcción del Paso Superior Vehicular en el cruce de la carretera Matamoros-La Unión, donde ya comenzaron las obras inducidas, se invertirán 77 millones de pesos, por lo que para su ejecución, indicó, es necesario cambiar la trayectoria del canal de riego ramal del Sacramento y la reubicación de las líneas eléctricas, de telefonía así como de agua potable y drenajes que comenzaron con el respaldo de la CFE, TELMEX, CEAS y la Comisión Nacional del Agua.

Su longitud será de 575 metros, con dos rampas de acceso, tres claros, cuatro carriles de circulación y camellón central; agilizará los tiempos de traslados en esta zona de La Laguna

además de complementar la construcción del Libramiento Matamoros-Torreón-Gómez Palacio.

Al evento asistieron el Alcalde Eduardo Olmos; el Presidente Municipal electo, Miguel Ángel Riquelme; los titulares de Infraestructura y Desarrollo Social, Francisco Saracho y Rodrigo Fuentes, el director del Centro SCT-Coahuila, Héctor Franco; los diputados locales Flor Rentería Medina y Francisco Dávila Rodríguez; el Comisariado Ejidal de “Ana”, Pablo Briones, el representante de la constructora, Jaime Allegre del Cueto, además, de líderes empresariales, FOMEC, personal de la Cámara de la Construcción y CANACO, entre otros.

--000--

INICIA GOBERNADOR PAVIMENTACIÓN DE MÁS CALLES EN MATAMOROS

7.22 millones de pesos en Programa de Pavimentación 2013

Matamoros, Coahuila de Zaragoza; a 27 de noviembre de 2013.- Mejorar la calidad de vida de los coahuilenses es una de las prioridades de la actual administración y la respuesta a esa necesidad es llevar la pavimentación de calles y caminos en los 38 municipios.

Así lo afirmó el Gobernador Rubén Moreira Valdez, al iniciar en Matamoros la pavimentación de 14 cuadras con 33,031 metros cuadrados de asfalto nuevo en las colonias Jardín del Oriente, Los Nogales, Santos Valdez, Cuauhtémoc, Santa Cecilia e Insurgentes, donde se invertirán 7.22 millones de pesos.

Dijo que ahora con el gobierno de Enrique Peña Nieto, los ayuntamientos y la administración estatal, se realizan aquí grandes proyectos como la extensión de la Preparatoria Venustiano, la rehabilitación del camino a Gilita y el Libramiento de Matamoros a Gómez Palacio, Durango (Libramiento Norte), que tendrá un costo de alrededor de 320 millones de pesos.

Reiteró su compromiso de trabajar con la siguiente administración municipal en la elaboración y ejecución de grandes proyectos para que Matamoros continúe por el camino del progreso, competitividad y desarrollo que ha registrado en los últimos años.

A su vez, el alcalde Guillermo del Real Castañeda reconoció que el Programa de Pavimentación 2013 es un paso firme y solidario con los habitantes del municipio, que este mismo año les dará mayor comodidad a sus vidas y plusvalía a sus propiedades.

Dijo que concluye su mandato con el total respaldo del gobernador Rubén Moreira, quien siempre se preocupó por atender las demandas más sentidas de la sociedad, de los hombres y mujeres del campo, así como de las clases más desprotegidas.

Por su parte, Francisco Saracho Navarro, Secretario de Infraestructura, hizo una explicación técnica de los trabajos a realizarse, no solamente en el municipio, sino en los caminos y carreteras estatales de la Comarca Lagunera.

Añadió finalmente que el Programa de Pavimentación 2013, deberá concluirse a más tardar a finales de diciembre del año en curso.

--000--

INICIA GOBERNADOR PAVIMENTACIÓN EN CALLES Y COMUNIDADES DE TORREÓN

Anuncia Rubén Moreira eliminación en tenencia para el 2014

Torreón, Coahuila de Zaragoza; 27 de noviembre de 2014.- El Gobernador Rubén Moreira Valdez anticipó que para el año entrante se eliminará el pago de tenencias para vehículos con más de diez años de antigüedad así como de otros 27 impuestos para dar cumplimiento a un compromiso más de campaña.

Lo anterior, al poner en marcha el Programa de Pavimentación en Torreón, en el que se aplicarán diez millones de pesos para la pavimentación de calles en seis colonias y de tres comunidades rurales de esta localidad.

Ante el Alcalde Eduardo Olmos; el Presidente Municipal electo, Miguel Ángel Riquelme; los diputados locales Flor Rentería, Francisco Dávila y Antonio Juan Marcos Villarreal, así como de los titulares de Infraestructura y Desarrollo Social, Francisco Saracho y Rodrigo Fuentes, respectivamente, inició los trabajos en la colonia Nueva Laguna Norte.

En su mensaje, el Gobernador del Estado citó que en los próximos días detallará los beneficios que su administración otorgará a las y los coahuilenses a partir del año entrante.

Luego de que el Alcalde Eduardo Olmos reiteró su reconocimiento al Mandatario estatal por los múltiples beneficios que se recibieron a lo largo de los últimos cuatro años, el Secretario de Infraestructura, Francisco Saracho, especificó las acciones que se realizarán en la llamada Perla de La Laguna con el Programa de Pavimentación.

Dijo que se cubrirá una superficie de 41 mil 84 metros cuadrados de concreto asfáltico en las calles Turín y Barcelona, de la colonia Los Portales; la “B”, “Manuel Lombardi y Carlos Salinas de Gortari, de la Laguna Norte, y Tauro de la Valle La Rosita.

Asimismo, las calles Francisco Villa, Francisco Márquez y el circuito de acceso y salida del sector Cuauhtémoc Cárdenas, además de las arterias Primero de Mayo, calle Sin Nombre y la principal de los ejidos Perú, Juan Eugenio y La Partida.

--000--

INICIAN OBRAS DE MANTENIMIENTO DE LA CARRETERA SAN ISIDRO TEJABÁN DE LA ROSITA

Se invierten 20 millones de pesos

Boquillas de las Perlas, Viesca, Coahuila de Zaragoza, 27 de noviembre de 2013.- El Gobernador Rubén Moreira Valdez dio el banderazo de inicio de los trabajos de construcción de la Carretera San Isidro-Tejaban de la Rosita, en las que se invierten 20 millones de pesos, beneficiando a más de dos mil usuarios.

El Mandatario coahuilense fue recibido en la Escuela Primaria Cuauhtémoc, entre aplausos y porras, no sólo por sus habitantes, sino también por líderes y simpatizantes del Movimiento Antorchista, el Partido de la Revolución Coahuilense, los Comppas y la CNC.

“Todos juntos estamos logrando estas obras”, dijo Rubén Moreira, “es importante unir esfuerzos y mi compromiso de seguir trabajando en importantes avances como los de hoy”.

El Presidente Municipal de Viesca, Francisco Javier Escobedo Rey en su momento, agradeció la visita del titular del poder Ejecutivo, al tiempo que detalló los beneficios que ha llevado a este municipio, como la carretera Viesca-Parras que ya va en su tercera etapa, además de los tramos Filipinas-Jilita, la Ventana-Flor de Mayo, así como los apoyos al campo recientemente entregados.

“Esta obra era un anhelo hoy una realidad, con esta gran obra se benefician siete comunidades”, dijo.

En su intervención, el Delegado de la SCT, Héctor Franco López destacó el trabajo que se hace en el mantenimiento de camino rurales y carreteras alimentadoras para la mejora de los traslados, además de la inversión que para este año la SCT está invirtiendo en la conservación de tres tramos alimentadores en los municipios Viesca, Matamoros y Parras de la Fuente.

Asimismo, la niña Marcela Lugos Ramírez, alumna del segundo año de la Primaria Cuauhtémoc, agradeció a nombre de sus compañeros la visita del Gobernador.

“Le damos la más cordial bienvenida, gracias a nombre de nuestra escuela, por los uniformes, zapatos y útiles escolares que nos han sido de mucha ayuda, gracias también por la carretera”, señaló.

Acto seguido, el Gobernador Rubén Moreira Valdez dio el banderazo de inicio de obra acompañado de las autoridades presentes.

Asistieron al evento el Presidente Municipal de Torreón Eduardo Olmos Castro, el Alcalde electo de Torreón, Miguel Riquelme Solís, el Presidente Municipal de Viesca, Francisco Javier Escobedo Rey, el Alcalde electo de Viesca, Marcelo Quirino López, el Secretario de Desarrollo Social, Rodrigo Fuentes Ávila, el Secretario de Infraestructura, Francisco Saracho Navarro, la Diputada Local, Flor Estela Rentería Medina, el Delegado de la SCT en Coahuila, Héctor Franco López, la Secretaria de la Juventud, Verónica Martínez, el Comisario Ejidal de Boquillas de las Perlas, Carlos Ochoa, el director de la Escuela Primaria Cuauhtémoc, Anastasio Morones Bañuelos.

--000--

ES TIEMPO PARA EL PROGRESO DE FRANCISCO I. MADERO: RUBÉN MOREIRA

Francisco I. Madero, Coahuila de Zaragoza; a 27 de noviembre de 2013.- Con la llegada de nuevo pavimento y de múltiples acciones, es tiempo para el progreso y desarrollo de Madero, aseguró el gobernador Rubén Moreira Valdez al iniciar la pavimentación de 22,603 metros cuadrados de 10 calles del primer cuadro de la ciudad, donde se invertirán 4.9 millones de pesos.

Manifestó que aunque hay obra por todo el estado y se llevan a cabo diversos programas, se seguirá trabajando específicamente en la seguridad, el empleo y la educación de los habitantes de la Comarca Lagunera, que ellos también luchan día a día por salir adelante.

Con la Reforma Hacendaria y la entrega este viernes de la Ley de Ingresos y Presupuesto de Egresos, vienen buenos tiempos para Coahuila, que seguramente alcanzarán a Francisco I. Madero, como la eliminación de 27 impuestos y la tenencia estatal a los vehículos anteriores a 10 años.

Es una gran oportunidad para que los propietarios de esas unidades, aunado al convenio para regularizar a los que tienen placas rojas, aprovechen la oportunidad de revalorar sus vehículos, de tener a un muy bajo costo placas y tenencias actualizadas y utilizarlos sin contratiempos.

Prometió más adelante el gobernador Rubén Moreira regresar al municipio cuando menos un par de veces antes de que termine el año, no solamente para el cambio de poderes e Informe del alcalde en funciones, sino también para aprovechar la estancia e inaugurar las obras y acciones que se tienen en proceso.

Por su parte, el alcalde Cristóbal Marrufo López señaló que con la pavimentación de las calles no solamente se beneficia el sector social, sino que se alienta e impulsa al sector comercial, que en estos momentos requiere de todo el apoyo para reactivar la economía de la zona.

Francisco Saracho Navarro, secretario de Infraestructura, realizó la explicación técnica de los trabajos, así como los tiempos de ejecución, para que la pavimentación de las 10 calles se termine antes del 31 de diciembre del año en curso.

--000--

INVIERTE GOBIERNO ESTATAL SIETE MDP PARA PAVMENTAR SAN PEDRO DE LAS COLONIAS

San Pedro de las Colonias, Coahuila de Zaragoza; 27 de noviembre de 2013.- Continuando con el Programa de Pavimentación que se lleva a cabo en todo el estado, el Gobernador Rubén Moreira Valdez dio por iniciados los trabajos de recarpeteo asfáltico en este municipio donde se invierten siete millones de pesos.

El Mandatario coahuilense destacó la importancia de este tipo de inversión en infraestructura carretera, ya que gracias a estas obras es que se puede atraer la llegada de inversión empresarial como lo son las recientes Sumitomo, Toyota establecidas en la región lagunera.

En su intervención el Presidente Municipal de San Pedro, Jorge Antonio Abdala Serna, indicó que en lo que va de la administración actual su municipio ha sido beneficiado con infraestructura, inversión y apoyos al campo lo que ha venido a reflejarse en empleo

“Este programa de pavimentación que hoy encabeza, gobernador, no solo embellece nuestra comunidad, sino también crea la posibilidad real de traer fuentes de empleo, gracias a la infraestructura en los caminos rurales, drenaje, en los puentes de San Lorenzo, se siguen generando empleos”, señaló

Francisco Saracho Navarro, titular de la Secretaría de Infraestructura informó que la superficie a recarpetear es de 63 mil 558 metros cuadrados distribuidos en las calles Prolongación Juárez, Bulevar Diana Laura Riojas, Bulevar Fundadores, Bulevar Miguel Hidalgo.

Estuvieron presentes durante el evento el Presidente Municipal de Torreón Eduardo Olmos Castro, el Alcalde Electo de Torreón Miguel Ríquelme Solís, el Diputado Local José Francisco Rodríguez Herrera, el Secretario de Infraestructura Francisco Saracho Navarro, el Presidente Municipal de San Pedro, Jorge Antonio Abdala Serna, el Alcalde Electo de San Pedro, Juan Francisco González González, el Alcalde Electo de Francisco I Madero David Flores Lavenant el Secretario de Desarrollo Social, Rodrigo Fuentes Ávila.

--000--

REHABILITA GOBERNADOR CARRETERA SABINAS-PRESA “VENUSTIANO CARRANZA”

Después de 15 años será modernizada en tramos aislados en una distancia de 55 kilómetros, como primera etapa

Sabinas, Coahuila de Zaragoza; 28 de noviembre de 2013.- Al poner en marcha la rehabilitación de la carretera que une a esta cabecera municipal con la Presa “Venustiano Carranza”, de Juárez, el Gobernador Rubén Moreira Valdez estableció que con la Reforma Hacendaria impulsada por el Presidente Enrique Peña Nieto, los Ayuntamientos de Coahuila recibirán un partida adicional de 500 millones de pesos para la consolidación de más obras y acciones en beneficio de su población.

El mandatario estatal, junto al Alcalde en funciones, Jesús María Montemayor Garza; el Presidente Municipal electo, Ignacio Lenin Flores, y de los Secretarios de Infraestructura, Educación y Desarrollo Económico y Competitividad, Francisco Saracho, José María Fraustro y Antonio Gutiérrez, dio el banderazo de arranque.

Desde hace más de 15 años, la vialidad, que cuenta con un aforo vehicular de 650 unidades diarias, carecía de mantenimiento; se erogarán 8.3 millones de pesos en su modernización que beneficiará a alrededor de 81 mil habitantes de esta zona de la Región Carbonífera.

En los poco más de dos meses, concluirá la rehabilitación de 55 kilómetros de tramos aislados de la citada ruta, para que en el transcurso del año próximo se estructure el proyecto para continuar con una segunda fase.

Rubén Moreira, al reiterarle al Alcalde electo, Lenin Flores, trabajar conjuntamente a favor de Sabinas durante los próximos cuatro años, dijo que uno de ellos es la rehabilitación integral de la Casa de Piedra, sede del Museo Nacional del Carbón, que es insignia de la ciudad y de la Carbonífera.

Agregó que con la Reforma Hacendaria impulsada por el Presidente Enrique Peña, se distribuirán 500 millones de pesos adicionales a los 38 municipios, en forma proporcional para la ejecución de más y mejores acciones en beneficio de la población.

En otro orden de ideas, el Gobernador del Estado, destacó que el programa carretero terminará el año próximo la construcción de las carreteras Viesca-Parras, de más de 100 kilómetros, y la Múzquiz-Ojinaga, para lo cual se gestionará ante las autoridades de Chihuahua un mayor impulso para su conclusión.

No obstante que en apariencia se encuentran lejos de la Carbonífera, indicó, serán de gran beneficio para las y los habitantes de esta Región porque dará pauta para el traslado de mercancías y personas además de fomentar mayores inversiones que favorezcan a la modernización de más carreteras que redundarán en el enriquecimiento de la competitividad del Estado, abundó.

Al evento, también asistieron los Alcaldes en funciones y electos de San Juan de Sabinas y Juárez, Antonio Nerio Maltos y César Gutiérrez Salinas, así como Abelardo Salazar y Carlos Alberto Chacón, respectivamente, así como la diputada local, María Guadalupe Rodríguez Hernández.

Luego de que el Presidente Municipal de Sabinas, Jesús María Montemayor, externó su agradecimiento a Rubén Moreira por el respaldo permanente de su administración como por ejemplo el Programa de Pavimentación que inició la semana pasada, el Secretario de Infraestructura, Francisco Saracho detalló las características de la obra.

Mencionó que la rehabilitación de la carretera Sabinas-Presa “Venustiano Carranza”, o también conocida como “Don Martín”, en Juárez, beneficiará no solamente a la población de ambas localidades, sino que también al turismo que frecuenta, en temporadas vacacionales, el lugar para practicar la pesca.

Se trabajará, indicó en bacheo, renivelación de carpeta asfáltica y colocación de sello; se aplicarán recursos del Gobierno del Estado y de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT), a través del Programa de Conservación de Carreteras y Caminos, abundó.

--000--

PRESENTA RUBÉN MOREIRA PROGRAMA DE DESARROLLO PARA LA REGIÓN CARBONÍFERA

Sabinas, Coahuila de Zaragoza; a 28 de noviembre de 2013.- Con el fin de lograr el desarrollo integral de la Región Carbonífera a través de la participación de la sociedad y las autoridades, el gobernador Rubén Moreira Valdez presentó el Programa de Desarrollo para la Región Carbonífera, que busca además ofrecer a los habitantes mejor infraestructura y mayores oportunidades de crecimiento, empleo productivo y servicios de calidad.

Ordenó de inmediato la publicación en el Periódico Oficial para que se lleve a cabo la difusión correspondiente de sus objetivos, así como elaborar los mecanismos legales para su operación, por lo que extendió la invitación al ex Gobernador Rogelio Montemayor Seguy para formar parte del Comité y del Clúster Minero-Petrolero.

Estableció el Mandatario que este programa es el medio más eficaz para la coordinación entre los tres órdenes de Gobierno y la articulación de los diversos sectores productivos, para diversificar las ramas de la economía, incrementar la productividad en el campo, aprovechar el potencial turístico y superar el desequilibrio social que existe entre los municipios de la región.

Manifestó que la conformación del Clúster va a ser el mayor mecanismo para instrumentar el programa, que seguramente generará riqueza y prosperidad, pero también externó que le preocupa cómo se va a enfrentar la prosperidad y la demanda de servicios que se generarán con este bienestar.

Por ello, se convoca a las dependencias gubernamentales, al sector productivo y al social, a sumar esfuerzos y voluntades, mediante una estrategia integral que haga de la Carbonífera, una región próspera, con crecimiento económico elevado, sostenido y sustentable, capaz de generar los empleos de calidad que demandan los trabajadores.

Por su parte, Antonio Gutiérrez Jardón, secretario de Desarrollo Económico y Competitividad, dijo que el Plan de Desarrollo para la Región Carbonífera pretende que esta zona tenga una mayor identidad y cohesión social, con un desarrollo económico sostenido y sustentable, que garantice empleos suficientes y dignos para evitar la migración, pero también con mejores condiciones de bienestar social y seguridad pública para las familias.

Previo diagnóstico de la situación actual, se proponen los siguientes acuerdos: Acuerdo para la identidad, la gobernabilidad y la cohesión social; acuerdo para la diversificación productiva, el empleo y la formación del capital humano; acuerdo para el ordenamiento territorial, el desarrollo urbano, la infraestructura y el medio ambiente; acuerdo para elevar el desarrollo humano, y acuerdo para el desarrollo del sector minero y energético.

En este último renglón, el empresario y ex gobernador Rogelio Montemayor dijo que dado que Coahuila es rico en gas shale, se tiene que crear un órgano que facilite el desarrollo de nuevos proyectos en la región, que se denominaría Clúster Minero-Petrolero.

El comité, de carácter institucional, deberá estar integrado por el Gobierno del Estado, las Universidades y el sector empresarial, para trabajar en los temas de Recursos humanos; productividad; infraestructura social y productiva, así como en ecología, añadió.

Una vez conformado, deberán trabajar de inmediato en la integración de un programa de trabajo, así como en establecer la figura jurídica que le dé factibilidad y finalmente en allegarse fuentes de financiamiento para concretar los proyectos, una vez que se apruebe la Reforma Energética.

A nombre de la sociedad civil, Antonio Gutiérrez Garza reconoció el interés del gobernador Rubén Moreira por implementar programas y proyectos factibles que generan confianza en los inversionistas, progreso para las regiones y bienestar para los coahuilenses.

A la presentación del programa asistieron alcaldes en funciones y electos de Múzquiz, Sabinas, San Juan de Sabinas, Progreso y Juárez; delegados federales, Secretarios, Diputados, rectores de Universidades y directores de instituciones educativas.

--000--

RUBÉN MOREIRA ENTREGÓ A SABINAS EL LIBRAMIENTO CLOETE

Sabinas, Coahuila de Zaragoza; 28 de noviembre de 2013.- Para evitar el paso de tráfico pesado por el perímetro urbano de la comunidad de Agujita, el Gobernador Rubén Moreira Valdez inauguró el Libramiento Cloete y el antiguo camino a “Las Conchas”.

En su gira de trabajo por la Región Carbonífera, el mandatario coahuilense entregó la obra, construida en dos cuerpos, con señalamiento horizontal de separación de carriles, con longitud de 7.5 kilómetros en la que se aplicaron 25 millones de pesos.

Junto al Alcalde en funciones, Jesús María Montemayor Garza, y el Presidente Municipal Electo, Ignacio Lenin Flores Lucio; los Secretarios de Infraestructura, Desarrollo Económico y Competitividad y de Desarrollo Social, Francisco Saracho, Antonio Gutiérrez y Rodrigo Fuentes, cortó el listón inaugural para entregar formalmente la nueva vialidad.

En el evento, al que también asistieron el Superintendente de la Planta de Carbón Uno de la Comisión Federal de Electricidad, José Luis Gutiérrez Juárez y la diputada local María Guadalupe Rodríguez Hernández, Rubén Moreira reiteró su disposición de continuar trabajando en beneficio de las y los habitantes de la Carbonífera.

Insistió en que con el respaldo del Gobierno de la República, a cargo del Presidente Enrique Peña Nieto, se consolidarán en el futuro más y mejores obras en esta zona de la entidad.

Ahí, Rubén Moreira recibió de manos de la Presidenta del DIF-Municipal Abril Morales de Montemayor, una réplica del Ángel del Bicentenario, cuya estatua original se encuentra en la Plaza Principal, y significa el resurgimiento de la localidad después de desastres naturales que antaño afectaron su infraestructura y, por ende, a sus habitantes.

En su oportunidad, el Alcalde de Sabinas, Jesús María Montemayor Garza, señaló que con el respaldo del Gobierno del Estado se concretó la nueva vialidad que evitará el paso de tráfico pesado por el centro de Agujita, eliminando con ello riesgos de accidentes.

Al mismo tiempo, indicó que en el corto plazo se convertirá en una opción adicional para los automovilistas, trabajadores, empleados o directivos de las empresas carboneras enclavadas en esta área.

--000--

CONSTATA RUBÉN MOREIRA AVANCES EN LA CONSTRUCCIÓN DEL PARQUE RECREATIVO “LA CHIMENEA”

San Juan de Sabinas, Coahuila de Zaragoza; 28 de noviembre de 2013.- El Gobernador Rubén Moreira Valdez, fuera de agenda, supervisó el avance que registra la construcción del Parque Recreativo “La Chimenea”, que actualmente es del 40 por ciento global.

Junto al Alcalde en funciones Antonio Nerio Maltos, y el Presidente Municipal electo, César Gutiérrez Salinas, el mandatario estatal constató el adelanto de la obra; en la presente etapa, se aplican 4.7 millones de pesos.

En el recorrido también participaron los Secretarios de Infraestructura, Educación, Desarrollo Social, Desarrollo Económico y Competitividad y de Cultura, Francisco Saracho, José María Fraustro, Rodrigo Fuentes, Antonio Gutiérrez y Ana Sofía García Camil, además del Cronista de San Juan de Sabinas, Clodomiro Farías.

Ahí, el titular de la SEIN, Francisco Saracho, indicó que la chimenea, de 137.5 metros de altura, símbolo de esta localidad de la Región Carbonífera, recibió mantenimiento desde el inicio de los trabajos.

Recientemente, se reparó una fisura que se detectó en lo más alto de la monumental estructura de acero.

En paralelo, se trabaja en la instalación de los ductos para el riego de las áreas verdes y jardinadas, así como en la colocación de luminarias sobre uno de los pasillos principales de acceso al parque.

Cuenta con canchas de futbol soccer con pasto sintético, graderías, porterías y cercas perimetrales, así como con áreas de comida, juegos infantiles y arboladas.

Participaron también en el recorrido el Alcalde de Sabinas, Jesús María Montemayor Garza y el electo Ignacio Lenin Flores Lucio.

--000--

Mensaje del Gobernador RMV en Red Estatal

Salón Gobernadores, Palacio de Gobierno

29 de noviembre 2013, 7:00 hrs.

Buenos días, niñas y niños, jóvenes, mujeres y hombres de Coahuila.

Me dirijo a ustedes para informarles lo que juntos hemos hecho para transformar a nuestro estado.

El año que está por terminar y que corresponde al segundo de gobierno, ha sido de buenas noticias para Coahuila; llegaron nuevas empresas, vamos a producir más automóviles, más carros de ferrocarril, más acero, más minerales y más alimentos. Todos estamos haciendo las cosas bien.

Iniciamos nuestro gobierno en condiciones adversas, pero superados los más arduos problemas administrativos y financieros, todo vuelve a su cauce y mejor. Hoy crecemos a pasos más sólidos, aprendimos que la austeridad, el orden, la planeación y las inversiones estratégicas marcan el camino correcto. Estamos construyendo un nuevo Coahuila para todas y para todos.

Nuestro esfuerzo se ha dirigido para hacer del nuestro un estado moderno, abierto a las nuevas tendencias del mundo, incluyente, donde el desarrollo llegue a todos; con las mejores leyes que son aquellas que generan igualdad, combaten la discriminación, alientan la prosperidad y generan condiciones de justicia.

Nuestra economía continúa creciendo y es cada vez más competitiva. Con agrado les comento que en solo dos años de gobierno, ya han sido creados casi 52 mil nuevos empleos formales; esto quiere decir, que los trabajadores cuentan con seguridad social.

La prosperidad de los empleos llega a las entidades que garantizan la recuperación de la inversión y la ganancia a los empresarios. Esos son los lugares donde hay mayor competitividad. Nosotros actuamos de manera responsable, queremos que nuestros hijos y nietos tengan un buen empleo, por eso el Gobierno invierte en carreteras, escuelas, universidades, y hospitales. En dos años, el Gobierno de Coahuila ha invertido más de 12 mil millones de pesos que vienen de las contribuciones de todos ustedes.

Pero no todo debe ser infraestructura, un estado moderno adquiere esa categoría cuando impulsa políticas públicas responsables. Al Gobierno que encabezo le preocupa el bienestar individual y colectivo de todas y todos. No queremos que nadie muera de cáncer, queremos disminuir la diabetes y los accidentes cardiovasculares. Queremos que nuestras niñas no se embaracen, que nuestras mujeres no mueran al dar a luz, que no las agredan. Queremos a nuestros hijos en la escuela y a nuestros adultos mayores con el cuidado de sus familias.

Es por eso que destinamos recursos a todos estos rubros, que orientamos nuestras propuestas legislativas y muchas políticas públicas a tratar de incidir en la sociedad para generar condiciones de una vida más plena y feliz.

Me interesa que sepan todos ustedes que hoy en Coahuila hay más universidades, que las cinco que iniciamos serán orgullo de todas y todos; quiero decirles que nunca antes se había invertido tanto en deporte: 550 millones de pesos; ni habíamos realizado tantos esfuerzos para provocar que la cultura saliera a las calles, para llenar los museos y para convertir a nuestro estado en un referente cultural del país.

Hoy tenemos muchas razones para decir que Coahuila crece. Les quiero decir 10 de ellas:

- Ahora, somos el mayor productor de carros de ferrocarril, 14 mil al año, salen de las grandes factorías ubicadas en la Región Centro.
- El clúster automotriz crece. El Presidente Peña Nieto fue testigo del inicio de operaciones de una nueva armadora de vehículos.
- Nuestra fuerza nos convierte en el estado líder en la producción de autopartes.
- El poder económico de nuestro estado se refleja en los siguientes datos: Somos la tercera economía más dinámica, y la cuarta más competitiva. Somos la entidad con más empresas exportadoras registradas.

De nuestro campo sale el alimento para 12 millones de mexicanos, todos los días. Somos líderes en producción de melón, de leche y carne de caprino. Además, el 12% de la leche que se consume en el país, proviene de nuestro campo lagunero, y estamos entre los productores más importantes de nuez y manzana.

- La gente de Coahuila es la mejor. Todos ustedes saben de nuestra fuerza laboral, y les pongo un ejemplo, nuestros trabajadores, por su capacitación y escolaridad, son los segundos más productivos del país.
- Somos el segundo estado con menor población en condiciones de pobreza extrema.
- El espíritu de lucha del coahuilense se refleja en todo, en el deporte pasamos del lugar 16 al 8 en el medallero nacional, y nuestros atletas de la tercera edad son los campeones nacionales. Apenas somos el 2.3% de la población y nos imponemos a estados que a veces nos quintuplican en este renglón.
- Coahuila de Zaragoza proporciona la energía eléctrica para encender más del 10% de los hogares del país.
- Nuestra voluntad de trabajo nos ha hecho fuertes, por eso somos los mayores productores de carbón, plata refinada, fierro, cadmio, celestita, sulfato de sodio y magnesio. Vienen años buenos por delante. A un estado que trabaja, donde hay gente buena, donde se ha consolidado la democracia y donde el Gobierno se empeñará en impulsar políticas públicas modernas y practicar la austeridad, le tiene que ir bien.

Les propongo que todos trabajemos para disminuir la brecha que hoy persiste en la pobreza, para eliminar cualquier rastro de diferencia entre los coahuilenses. Les propongo que regresemos a nuestras tradiciones, nuestra cultura y nuestros valores. Les propongo que cuidemos Cuatro Ciénegas, Maderas del Carmen, la Sierra de Zapalinamé, el Cañón de Jimulco, el desierto de Viesca, los bosques de Arteaga, el Río Bravo y tantas cosas buenas que nos dio la naturaleza.

Los invito a que recordemos quiénes somos y de dónde venimos. Somos los que vencimos al desierto, los que le dimos a esta patria una revolución y los que defendimos su frontera. Venimos de hombres y mujeres con voluntad de acero, y con principios y valores llenos de justicia y solidaridad.

Quienes trabajamos para ustedes, en este Gobierno que hace cosas diferentes, no olvidamos el compromiso de la seguridad y el empleo y vamos a laborar con más ahínco para dar mejores resultados.

Muchas gracias

INAUGURA GOBERNADOR EL CENTRO DE JUSTICIA PARA LAS MUJERES

Instituto Nacional de las Mujeres entrega a Coahuila distintivo “Modelo de Equidad y Género”

Torreón, Coahuila de Zaragoza; a 29 de noviembre de 2013.- El gobernador Rubén Moreira Valdez y su esposa, Alma Carolina Viggiano, inauguraron el Centro de Justicia para las Mujeres, donde ellas no solamente podrán denunciar, sino recibir atención y apoyo que requieran para salir del círculo de la violencia.

Con el Centro, explicó el Mandatario, las mujeres que tengan este tipo de problemas contarán con asesoría jurídica, atención psicológica, médica, servicios de educación, bolsa de trabajo, programas de asistencia social, acceso a refugios, capacitación para el trabajo, Agencia del Ministerio Público, línea de emergencia y auxilio de inmediato.

Pero además, ya se tiene contemplado un fondo de un millón de pesos para que las mujeres que han sufrido violencia tengan oportunidades de créditos para volver a la vida productiva, recuperando así su independencia, no sólo moral sino económica, aseguró el Ejecutivo.

Bajo un mismo techo, la Procuraduría de Justicia, las Secretarías de la Mujer, del Trabajo, de Desarrollo Social, de Educación, así como el DIF Coahuila, sumarán sus esfuerzos para hacer posible el acceso de las mujeres a una vida libre de violencia, donde se sientan que no están solas y encuentren las herramientas para recuperar sus vidas y salir adelante.

Dijo que la violencia contra las mujeres es uno de los grandes dramas de nuestro tiempo y, el deber del Estado de Coahuila, es diseñar las medidas suficientes para poner un punto final a los prejuicios y costumbres que fomentan el clima de violencia en contra de ellas y que tanto daño hacen a la sociedad.

La violencia contra las mujeres, abundó, se resuelve no sólo con acciones y políticas públicas, sino con la suma de voluntades de los sectores de la sociedad y, particularmente, en nuestros hogares, educando a nuestros hijos e hijas por igual, donde la sana convivencia tenga como presupuesto básico, no la condición de hombres y mujeres, sino la de seres humanos.

Si las mujeres tienen acceso a condiciones de igualdad, si acceden de manera efectiva a la justicia y si se sienten plenas, podrán formar familias fuertes y felices, donde se gesten, a través del amor, la comprensión y el respeto, el antídoto que contribuya terminantemente a alcanzar la paz social, subrayó.

Por otra parte, destacó que la certificación que se recibe del “Modelo de Equidad y Género”, responde a la seriedad con que Coahuila ha asumido ese reto, por lo que invitó a los empresarios de La Laguna y de toda la entidad, a sumarse a este gran movimiento y buscar su certificación en dicho modelo, al tener entre sus filas el mayor número de mujeres posible.

A su vez, Lorena Cruz Sánchez, presidenta del Instituto Nacional de las Mujeres, luego de hacer entrega de la certificación de Equidad y Género, señaló que el distintivo lo podrá utilizar Coahuila a lo largo de dos años, siempre y cuando lo mantengan acreditado.

Reconoció el interés del gobernador Rubén Moreira y de su esposa, Alma Carolina, en crear los mecanismos para darle vigencia a la equidad y género a la entidad, así como su gran visión para poner en funcionamiento un Centro que responde al enorme desafío de romper el círculo de la violencia contra la mujer.

Añadió que según las estadísticas, en México 63 de cada 100 mujeres de 15 años y más, han padecido algún tipo de violencia, ya sea de su pareja o de cualquier otra persona, y al día mueres seis mujeres por esa condición, razón por la que esta institución, vendrá a dar un gran alivio a quienes padecen de dicho problema.

Ratificó el compromiso del gobierno de Enrique Peña Nieto para combatir la violencia contra las mujeres y este Centro de Justicia para las Mujeres es un ejemplo que el resto de las entidades debe de seguir para que nuestro país viva libre de violencia.

El gobernador Rubén Moreira y su Esposa, Carolina, siempre están planeando algo nuevo e innovador, por ello se demuestra que en Coahuila, no solamente se hacen las cosas bien, sino también con el Corazón, concluyó la Directora del Instituto de las Mujeres.

--000--

RECIBE GOBERNADOR RUBÉN MOREIRA VISITA DE NIÑOS BEISBOLISTAS

Saltillo, Coahuila de Zaragoza, 29 de noviembre de 2013.- Luego de rendir su Mensaje en Red Estatal, el Gobernador Rubén Moreira Valdez recibió a los integrantes del equipo de beisbol infantil “Saltillo”, quienes recién participaron en el Torneo Internacional de Beisbol Infantil en la ciudad de Matamoros.

El Mandatario Estatal recibió en el Salón ‘Presidentes’ a jugadores, cuerpo técnico y padres de familia, quienes obtuvieron el quinto lugar en dicho torneo donde compitieron con los equipos representativos de Puerto Rico, República Dominicana, Venezuela, Texas, entre otros.

El titular del Ejecutivo les transmitió su beneplácito por el lugar alcanzado al recibir de parte de los niños una camisola, cachucha y una pelota de beisbol firmada por los integrantes del equipo además les externó sus mejores deseos para alcanzar el triunfo en sus partidos.

A nombre de los padres de familia, la señora Gabriela Méndez Escobedo, agradeció al Gobernador Rubén Moreira el apoyo para su viaje a dicho torneo:

“Estamos más agradecidos con el gobernador ya que nos ayudo con un camión y efectivo, nos benefició a quienes no teníamos el recurso para ir a apoyar a nuestros hijos”, expresó.

Posteriormente, les invitó a recorrer algunos de los salones de Palacio de Gobierno.

--000--

RUBÉN MOREIRA ENTREGA MODERNA PRESIDENCIA MUNICIPAL A LOS TORREONENSES

En su conjunto con la Gran Plaza, se invirtieron alrededor de 610 millones de pesos.

Se considera la Presidencia Municipal más bella y funcional de México.

Torreón, Coahuila de Zaragoza; a 29 de noviembre de 2013.- Con una mezcla de belleza, eficiencia y seguridad, el gobernador Rubén Moreira Valdez entregó a los torreonenses el edificio de la nueva Presidencia Municipal, que tuvo un costo de 340 millones y, en su conjunto con la Gran Plaza, alcanzó los 610 millones de pesos.

El inmueble, que ya se considera como el más bello y emblemático de las Presidencias Municipales del país, será el principal elemento para reactivar la economía del centro de Torreón, pues congregará al personal de todas las áreas del municipio.

Pero además, señaló el Mandatario coahuilense, el Estado también hará el propósito de reunir en este sector a las oficinas estatales, traer conciertos, y espectáculos a la Gran Plaza, invitar a estudiantes y turistas, a fin de contribuir a la reactivación del centro de la ciudad.

La magna obra es una fusión de belleza, seguridad y eficiencia, donde se aprovecharon la iluminación natural, así como los materiales de la región, que le dan más valor y representatividad a las nuevas instalaciones, que seguramente serán muy bien utilizadas por la siguiente administración.

Por su parte, el alcalde Eduardo Olmos dijo que con la entrega del moderno edificio se concreta una aspiración, un anhelo, un objetivo y una gran meta de los habitantes de Torreón, donde se demuestra la estrecha coordinación entre Estado y Municipio para hacer los sueños realidad.

“Sabemos que tenemos el respaldo del gobernador Rubén Moreira y lo seguiremos aprovechando para beneficio de la comunidad”, añadió el edil.

A su vez, el secretario de Infraestructura, Francisco Saracho Navarro, dio la explicación técnica del proyecto, así como las especificaciones y tipos de materiales con que se construyó el edificio de ocho niveles y dos más de estacionamiento.

Luego de develar la placa conmemorativa, acompañado de Secretarios y funcionarios municipales, realizó un recorrido por el edificio.

Antes de regresar a Saltillo para continuar con su agenda de trabajo, el gobernador Rubén Moreira llegó al establecimiento de comida rápida de pollo Kentucky y como cualquier ciudadano se formó para pedir su orden de comida.

--000--

EL GOBIERNO DE RUBÉN MOREIRA ENTREGA AL CONGRESO DEL ESTADO EL PAQUETE FISCAL 2014

- ***Será prioridad la racionalización del gasto y la optimizar la captación de Ingresos***

Saltillo, Coahuila de Zaragoza; 29 de noviembre de 2013.- El Gobierno de Rubén Moreira Valdez, entregó al pleno del Congreso del Estado el Paquete Fiscal 2014 que contempla ingresos por 38 mil 166 millones de pesos destinados principalmente a educación, salud y seguridad.

En esta nueva forma de gobernar, durante el próximo ejercicio fiscal serán prioridades la racionalización del gasto y la optimizar la captación de ingresos, dijo en ese contexto el Secretario de Finanzas, Jesús Ochoa Galindo, quien entregó el paquete al Presidente de la Junta de Gobierno, Eliseo Mendoza Berrueto, y al de la Mesa Directiva, Samuel Acevedo Flores.

Aseveró, que el paquete propuesto adopta e implementa las disposiciones contenidas en la Ley General de Contabilidad Gubernamental, cuyo órgano rector es el Consejo Nacional de Armonización Contable (CONAC).

El organismo, establece que para el ejercicio 2014 sean presentados los clasificadores presupuestales por rubro de ingresos, objeto del gasto, tipo de gasto, funcionalidad del gasto, prioridad del gasto, analítico de plazas, administrativa, así como programas y proyectos.

Sobre el particular, Ochoa Galindo dijo que Coahuila es uno de los dos Estados que tienen cubierto, al 100 por ciento, los requerimientos establecidos por el CONAC para el actual ejercicio fiscal.

Sostuvo que la propuesta por concepto de Ingresos, se estima en 38 mil 166 millones de pesos, es decir un aumento del 8.5 por ciento en relación al 2013.

De la cifra, al rubro de impuestos se destinarán tres mil 55 millones, equivalente al ocho por ciento; a derechos, se asignarán mil 637 millones, es decir el 4.3 por ciento.

Mientras que al renglón de participaciones, se aplicarán 12 mil 175 millones de pesos, equivalentes al 31.9 por ciento; en aportaciones, trece mil 111 millones de pesos que significan el 34.3 por ciento y a convenios siete mil 390 millones de pesos, es decir el 19.3 por ciento.

Destacó que en beneficio de 414 mil contribuyentes, el 58 por ciento del total del Padrón Vehicular, “se continuará con la eliminación gradual del Impuesto Sobre Tenencia o Uso de

Vehículos, mediante estímulos sobre el gravamen a propietarios de unidades, así como a las y los adultos mayores o a personas con alguna discapacidad”.

En ese marco, indicó que la creación de un Fondo de Reserva, a iniciativa del Gobernador Rubén Moreira, se logró mejorar las calificaciones crediticias lo que permitió reducir las tasas de interés en créditos:

“Gracias a la mejora en la calificación crediticia del Gobierno del Estado, a la implementación del Programa de Austeridad y Ahorro y a la Política de Eficiencia y Racionalización del Gasto, bajará el costo del servicio de la deuda en un 15 por ciento para el próximo ejercicio fiscal”.

Por otra parte, aseveró que se mantendrán las políticas de eficiencia, austeridad y racionalización del gasto el año entrante.

Asimismo, apuntó que el Presupuesto de Egresos planteado para el 2014 establece una cantidad de 38 mil 166 millones de pesos, de los cuales al rubro de Servicios Personales se destinarán 15 mil 124 millones, y a materiales y suministros 601 millones de pesos.

Mientras que a servicios generales, se canalizarán mil 761 millones de pesos; para transferencias, asignaciones y subsidios, siete mil 815 millones; para bienes muebles, inmuebles e intangibles, 487; y al ramo de inversión pública, la cifra propuesta al Congreso es de tres mil 480 millones de pesos.

Indicó que para inversión financiera, se destinarán 24 millones de pesos más reservas; las proyecciones para participaciones y aportaciones, cuatro mil 709 y se plantea entregar cuatro mil 161 millones de esos a la deuda pública.

Ochoa Galindo, indicó que a gasto corriente se destinarán poco más de 16 mil millones de pesos (42 por ciento del total); en gasto de capital, se propone una inversión de 21 mil 539 millones, es decir, el 56.4 por ciento.

En inversión pública productiva, cinco mil 491 millones para consolidar el desarrollo de Coahuila, la disminución de la pobreza y el desempleo, dijo y explicó que esta cifra será independiente a los dos mil 359 millones de pesos que ejecutarán dependencias e instituciones del Gobierno de la República en la entidad.

Por otra parte, señaló que a educación, cultura y deporte, se propone la asignación de 16 mil 958 millones de pesos, es decir un aumento del 13 por ciento con relación al presente ejercicio fiscal, “derivado del aumento salarial al magisterio estatal y a la creación de universidades politécnicas y tecnológicas bilingües.

Al rubro de Salud, continuó, se destinarán dos mil 113 millones de pesos, un siete por ciento más que este año; para el fortalecimiento municipal, se propone, indicó, un gasto de cuatro mil 709 millones de pesos, es decir un 10.9 por ciento.

El responsable de las Finanzas en Coahuila, sintetizó que a la función gobierno, se destinarán cuatro mil 985 millones de pesos; a la de desarrollo social, 21 mil 532; a la de desarrollo económico, dos mil 776; a la deuda pública, cuatro mil 161 y a fortalecimiento municipal, cuatro mil 709 millones de pesos.

Ochoa Galindo entregó el Paquete Fiscal 2014 a los diputados Eliseo Mendoza Berrueto y Samuel Acevedo, ante los Coordinadores de las Comisiones de Hacienda y de Finanzas, José Luis Moreno Aguirre y Víctor Zamora Rodríguez.

--000--

COAHUILA TIENE UN GOBIERNO CON PROYECTO Y RUMBO: RUBÉN MOREIRA VALDEZ

- *Rindió ante la Quincuagésima Novena Legislatura el II Informe*
- *En un hecho inédito intercambió impresiones con las y los diputados*
- *Con la representación del Presidente Enrique Peña Nieto, asistió el titular de la STyPS, Alfonso Navarrete Prida*

Saltillo, Coahuila de Zaragoza; 30 de noviembre de 2013.- Rubén Moreira Valdez estableció que encabeza un Gobierno con proyecto y rumbo; además, dijo, se trabaja para la atracción de más inversiones, impulsar a todos los sectores productivos y para la creación de oportunidades de empleo digno para todos, al dar lectura al Segundo Informe.

En Sesión Solemne de la Quincuagésima Novena Legislatura; ante el representante del Presidente Enrique Peña Nieto, el titular de la STyPS, Alfonso Navarrete Prida; el

Presidente de la Junta de Gobierno, Eliseo Mendoza, y de la Mesa Directiva, Samuel Acevedo; el Presidente del Tribunal Superior de Justicia, Gregorio Pérez Mata.

En un hecho inédito en Coahuila, intercambió impresiones con las y los legisladores sobre los planteamientos que presentó desde la tribuna del Congreso del Estado, después de dar lectura al II Informe de Gobierno por más de tres horas y 27 minutos.

El Gobernador del Estado destacó que su administración trabaja en base a cuatro Ejes: Un Nuevo Gobierno; Una Nueva Ruta al Desarrollo; Una Nueva Propuesta para el Desarrollo Social y Un Nuevo Pacto Social para consolidar programas y acciones dirigidos a beneficiar a la población de los 38 municipios.

Durante la ceremonia, a la que también asistieron el Comandante de la VI Zona Militar, General Dagoberto Espinosa; alcaldes en funciones y electos, servidores públicos de los tres órdenes de Gobierno; diputados federales y Senadores, además de titulares e integrantes de organismos autónomos, sostuvo que en Coahuila también se trabaja para que el Estado cuente con ciudades ordenadas y con todos los servicios, así como para la modernización del campo.

Se trabaja sin descanso, sin límites, “con el corazón puesto en cada acción realizada para cerrar brechas de desigualdad social”, apuntó, y para que toda la población cuente con vivienda, servicios preventivos de salud y atención médica.

Por otra parte, Rubén Moreira dijo que la determinación de devolver a Coahuila su regreso al Estado de Derecho está dando frutos, y se avanza en el camino correcto. Los índices delictivos están bajando, pero se continuará con mayor ahínco hasta desterrar la violencia y la delincuencia.

Aseveró que en Coahuila se privilegia la concertación, porque la suma de voluntades de la población y de todos los actores políticos fue fundamental para alcanzar los logros obtenidos hasta el momento.

Reconoció el respaldo del Congreso del Estado, por “analizar y aprobar las diversas iniciativas que se le presentaron. Muchas de nuestras acciones, no hubieran tenido sustento legal para llevarlas a cabo”.

Gracias al Poder Judicial, añadió, avanzamos de manera importante en el mejoramiento de la impartición de la justicia, y reconoció la labor de los alcaldes que están por concluir su

gestión y reiteró su disposición de trabajar coordinadamente con quienes asumirán sus funciones el primero de enero.

Rubén Moreira, enfatizó que una vez “superados los grandes retos administrativos y financieros del inicio de nuestro Gobierno, todo está volviendo a su cauce.

“Estamos viendo los frutos del trabajo que juntos hemos realizado. Vienen tiempos mejores”, subrayó.

Asimismo, estableció su empeño en construir “un Coahuila próspero, democrático y fraterno. Gracias por su confianza y participación en esta gran tarea que es de todos.

“Vamos a mantener el paso de nuestra marcha. Sin dudas ni vacilaciones, sigamos juntos adelante”, enfatizó.

A diferencia de informes gubernamentales anteriores, en el presente se habló de todos los temas de la administración pública, con apartados especiales en torno a personas no localizadas y a las mujeres, añadió.

Mientras que el Secretario del Trabajo, Alfonso Navarrete, a nombre del Presidente de la República, Enrique Peña Nieto, dijo:

“Yo seré el portavoz claro, preciso, objetivo de lo que aquí se ha escuchado. Los felicito porque hoy tienen un Coahuila más fuerte en lo económico, en seguridad, en el campo, en la vivienda, en la educación, en la salud, en el deporte y en la cultura.

“Porque en Coahuila la mitad de los recursos que necesita para el desarrollo son propios y son bien utilizados”, añadió.

En el inicio del tercer año de administración, lo que puede esperar Coahuila y sus autoridades, es el apoyo y más apoyo de la Federación, dijo.

“Los compromisos del Presidente Enrique Peña con Coahuila, se cumplirán todos”, enfatizó Navarrete Prida.

Pidió a las y los coahuilenses tener la certeza certeza de que diariamente el Gobierno de la República se hermana con Coahuila.

En su intervención, el Gobernador del Estado apuntó que de los 37 grandes objetivos trazados desde el inicio de su administración, siete ya se cumplieron mientras que el resto están en proceso y que de las estrategias planteadas en el Plan Estatal de Desarrollo, 109 están instrumentadas y 176 siguen en proceso.

Por otra parte, indicó que este año se tienen 102 indicadores que ubican a Coahuila entre los primeros diez lugares a nivel nacional; 68 se sitúan en el lugar medio pero con perspectivas de mejoramiento a corto plazo y 34 están por debajo del promedio nacional, para lo cual se intensifican las acciones para revertirlos.

Una de las principales políticas públicas de la entidad, es la aplicación de la transparencia y la rendición de cuentas en el quehacer gubernamental, añadió.

“Fortalecimos las instituciones para hacer posible una administración ordenada y transparente, logrando contener el crecimiento del gasto con medidas de estabilización presupuestal, al reducir el gasto operativo y privilegiar la disciplina fiscal”, apuntó.

En otro orden, dijo que este año se registraron ingresos por 35 mil 161 millones de pesos, de los cuales 17 mil millones, casi el 50 por ciento serán percepciones propias contando las participaciones.

Agregó que al inicio de la administración se esperaba una captación de mil 281 millones de pesos por concepto del Impuesto Sobre Nómina, sin embargo como resultado de la eficiencia recaudatoria la cifra se incrementó en un 28 por ciento.

Derivado de impuestos, derechos, productos y aprovechamientos estatales, al cierre del año se esperan ingresos superiores a los cuatro mil 874 millones de pesos, es decir un 25 por ciento más que el 2012.

Rubén Moreira aseveró que actualmente el Gobierno del Estado cuenta con reservas financieras en Bancos por 778 millones de pesos, cifra correspondiente al servicio de la deuda de tres meses.

Señaló que a partir del año entrante, quedarán exentos del pago del Impuesto Sobre Tenencia vehicular todos los vehículos con antigüedad mayor a los diez años y que tengan un valor menor a 350 mil pesos.

Así como aquellos cuyo precio sea inferior a los 232 mil pesos, independientemente de su antigüedad; así, 253 mil propietarios de vehículos no pagarán tenencia.

Para las unidades que no se encuentran en estas categorías, se ofrecerán distintos estímulos para reducir el monto de su pago, siempre y cuando lo realicen dentro del plazo de tres meses señalados por la Ley.

Además, el cobro por concepto de cambio de propietario, que antes equivalía al 1.25 por ciento del valor del vehículo, ahora será de solamente 300 pesos, en todos los casos.

Adicionalmente, para las personas morales que el año entrante adquieran unidades nuevas, sólo pagarán el 50 por ciento del impuesto correspondiente, si el vehículo tiene un precio inferior a los 350 mil pesos. Con esta medida, se estima que serán beneficiados 26 mil contribuyentes.

Luego, indicó que como resultado de una Iniciativa que se entregó al Congreso, se suprimieron 27 conceptos de cobro contemplados en la ley de Hacienda del Estado.

Destacan cinco conceptos relacionados con la contribución especial para mantenimiento y conservación de los Centros Históricos de Saltillo, Ramos Arizpe y Torreón, cuotas que hasta ahora se incluían dentro de las contribuciones vehiculares de 715 mil propietarios.

Adicionalmente, se eliminan otros cuatro derechos relativos al proceso de adopción de menores; y a partir del 2014 se eliminarán el pago de refrendo anual a las escuelas particulares, por lo que desaparecen cuatro conceptos correspondientes al registro de los niveles de Educación Básica, Media y Superior, así como los servicios de control escolar con la consecuente afectación a las

Detalló, posteriormente los avances que registra Coahuila en los diversos ámbitos del quehacer gubernamental estatal.

En lo que se refiere al pago de la deuda pública, dijo que con el Programa Integral de Reordenamiento Financiero, a fin de año habrá una disminución neta de mil 655 millones de pesos.

Por lo que respecta al eje Una Nueva Ruta al Desarrollo Económico, enumeró las giras de promoción por Estados Unidos, Dinamarca, Suecia y Finlandia, además de los encuentros con embajadores de Francia, Finlandia, república Árabe Saharaui Democrática, Nigeria, Libia, Sudáfrica, Costa de Marfil, China, Indonesia, Tailandia, Malasia, Filipinas, Vietnam, Cuba y del vecino país del norte.

A dos años de gestión, se registraron en Coahuila inversiones por dos mil 780 millones de dólares, ubicando a la entidad en el tercer lugar nacional, y de acuerdo al IMSS, se generaron, hasta septiembre, 51 mil 850 nuevos empleos.

En materia de desarrollo rural destacó que además de los apoyos y respaldo entregados a los productores, en coordinación con la CFE se firmó un convenio por mil 816 millones de pesos para finiquitar la problemática de acumulación de adeudos por consumo de energía eléctrica a quienes utilizan el bombeo de pozos para sus actividades agrícolas.

Rubén Moreira dijo, por otra parte, que actualmente Monclova, Piedras Negras, Saltillo y Torreón se encuentran entre las 25 ciudades más competitivas del país.

En materia de carreteras y caminos rurales, la inversión ascendió a mil 255 millones de pesos para llevar a cabo 35 importantes proyectos y dar continuidad a algunos ya iniciados como la carretera Cuatro Ciénegas-San Pedro así como el Libramiento San Buenaventura-Hermanas.

Además los tramos entre Nueva Rosita-Múzquiz-Ojinaga; Vizcaya-Tacubaya; Viesca-Parras; Villa Unión-Nava; Villa Unión Guerrero; Aura-Pirineos; Carbonera-Entronque con la Carretera 57; Filipinas-Gilita; el camino al ejido Hedionda Grande; el de General Cepeda a Palma gorda y el que lleva al Parque Los Novillos.

En el eje Una Nueva Propuesta para el Desarrollo Social, dijo que de acuerdo a CONEVAL Coahuila es el segundo lugar con menor población en condiciones de pobreza, que se pretende abatir en el 2017, ya que a la fecha 93 mil 440 personas viven en pobreza extrema en 24 mil 889 viviendas.

La entidad cuenta con el Programa de Combate a la Pobreza extrema, a través de 82 acciones para atender las principales carencias en materia de alimentación, calidad de las viviendas, acceso a servicios de salud y de educación, servicios básicos y de cohesión social, abundó.

En concordancia con la Cruzada Nacional contra el Hambre, impulsada por el Presidente Enrique Peña, señaló que se instaló el Comité Intersecretarial integrado por 33 dependencias federales y estatales que operan más de 100 programas sociales.

Posteriormente, citó los avances que tiene el nuevo modelo de asistencia social a través del DIF-Coahuila, que preside su esposa Alma Carolina Viggiano en donde se privilegia el bienestar de las familias y de la niñez coahuilense.

Luego de un receso en la sesión para el retiro del titular de la STyPS, el Gobernador Rubén Moreira Valdez retornó al lugar para escuchar los posicionamientos de las y los legisladores de las distintas fracciones parlamentarias, a los que les dio puntual contestación, en un hecho histórico para la entidad.

Participaron Samuel Acevedo Flores del PSD; Norma Alicia Delgado de la UDC; Norberto Ríos Pérez del PPC; María Guadalupe Rodríguez Hernández del PANAL; José Refugio Sandoval del PVM; Fernando Simón Gutiérrez Pérez del PAN, y Eliseo Mendoza Berrueto del PRI.

--000--

ENTREGA GOBERNADOR DONATIVO AL TELETÓN

- 28 millones de pesos de los contribuyentes coahuilenses*
- 400 mil pesos por parte del gobierno estatal*

Saltillo, Coahuila de Zaragoza, a 30 de Noviembre 2013.- A nombre de las y los coahuilenses, el Gobernador Rubén Moreira Valdez acudió acompañado de su esposa Alma Carolina Viggiano para entregar la donación al Teletón, que fue de un total de 28 millones de pesos.

Luego de rendir su Segundo Informe de Gobierno, el Mandatario coahuilense se trasladó a las instalaciones del CRIT Saltillo a realizar la donación también por parte del gobierno estatal con una suma de 400 mil pesos.

Acompañado del Director del DIF Coahuila, Jaime Bueno Zertuche, del Director de CRIT Saltillo, Herminio Rodríguez, así como de la Presidenta Honoraria del DIF, Alma Carolina Viggiano, el titular del Ejecutivo invitó a la ciudadanía a seguir contribuyendo a esta causa.

Herminio Rodríguez destacó las múltiples visitas que ha realizado el Gobernador al CRIT además de mencionar que incluso conoce a varios de los niños por su nombre.

“El Teletón es una oportunidad para realizar sueños, la forma de propiciar la solidaridad en los coahuilenses y seguiremos trabajando para el Teletón y con el CRIT Saltillo”, declaró Rubén Moreira

--000--

ENCIENDE GOBERNADOR ÁRBOL DE NAVIDAD EN SALTILLO

Saltillo, Coahuila de Zaragoza a 30 de Noviembre 2013.- El Gobernador Rubén Moreira Valdez realizó el encendido del árbol de navidad en la Plaza de Armas, frente a alrededor de 20 mil coahuilenses, quienes disfrutaron de villancicos, pólvora así como nieve falsa, aumentando con esto las expectativas del encendido.

El Mandatario coahuilense oprimió el botón de encendido, con lo que dio paso a un espectacular despliegue de pirotecnia, mientras caía “nieve” sobre los asistentes que sonreían y tomaban fotografías; previo a esto 500 niños de escuelas primarias entonaron los clásicos villancicos además de realizar coreografías alusivas a la navidad.

Luego se encendieron las luces del árbol de navidad, mismo que mide 35 metros de altura.

La Plaza de Armas quedó iluminada por un millón de luces que adornan este árbol de navidad, mientras que Santa Clos, saludaba desde lo alto cabe destacar que ya había largas filas de niños y adultos para tomarse la foto del recuerdo.

“Santa” estará a partir de hoy hasta el 23 de diciembre de las 17:00 a las 22:00 horas en la plaza para que acudan a tomarse gratuitamente la fotografía junto a él.

Acompañaron al Gobernador, su esposa, Alma Carolina Viggiano de Moreira, así como el alcalde de Saltillo, Jericó Abramo Masso y su esposa, la señora Bertha Gutiérrez de Abramo, el Director del DIF Coahuila, Jaime Bueno Zertuche.

--000--

VISITA RUBÉN EL MERCADO DE LA GUAYULERA

Saltillo, Coahuila de Zaragoza, 1 de diciembre del 2013.- El Gobernador Rubén Moreira Valdez visitó la mañana de este domingo el tradicional mercado sobre ruedas de la Colonia Guayulera.

Acompañado tan solo por sus más cercanos colaboradores, el Mandatario coahuilense acudió a almorzar una orden de tacos de barbacoa, tiempo en el cual una decena de ciudadanos se acercaron para saludarlo.

Luego, el Gobernador caminó por varios minutos por el mercado, donde recibió muestras de cariño de parte de las personas, quienes lo felicitaron por motivo de su segundo informe de gobierno.

Rubén Moreira se dio tiempo para comprar algunas verduras en una de las fruterías sobre ruedas, justo para usarlas en la comida dominical.

--000--

ENCIENDE GOBERNADOR ÁRBOL DE NAVIDAD EN TORREÓN

Torreón, Coahuila de Zaragoza a 30 de Noviembre 2013.- La Gran Plaza fue el escenario donde este domingo Rubén Moreira Valdez encendió el árbol de navidad ante 30 mil torreonenses, quienes disfrutaron de villancicos, pólvora, así como un grupo en vivo que amenizó el festejo.

El Gobierno del Estado, en un esfuerzo por fomentar el espíritu navideño como una forma de mantener la unión familiar y promover la paz entre los ciudadanos, estará “encendiendo” árboles de navidad en diferentes ciudades de Coahuila, tocó el turno en esta ocasión a Torreón.

El mandatario estatal deseó a todos una feliz navidad.

Acompañado de su esposa, Alma Carolina Viggiano de Moreira, los alcaldes en funciones y electo de Torreón, Eduardo Olmos Castro, y Miguel Ángel Riquelme Solís, respectivamente, así como la Secretaria de Turismo, Claudia Elisa Morales, el Director del

DIF Coahuila, Jaime Bueno Zertuche, el Mandatario coahuilense oprimió el botón de encendido con lo que de inmediato se iluminó el árbol de navidad, el cual mide 30 metros de altura.

La Gran Plaza quedó iluminada por un millón de luces que adornan el árbol de navidad, para luego continuar con los fuegos pirotécnicos que desde lo alto de la recién inaugurada Presidencia Municipal, caían.

Al término del evento, Rubén Moreira convivió con los presentes, saludando y tomándose fotografías con las familias laguneras presentes.

--000--

REITERA RUBÉN MOREIRA SU COMPROMISO CON EL CAMPO DE COAHUILA

- *Desde Ocampo dirige un mensaje a la población con motivo del II Informe de Gobierno*
- *Superadas las dificultades económicas, todo vuelve a su cauce, dijo*

Ocampo, Coahuila de Zaragoza; 2 de diciembre de 2013.- Al dirigir un mensaje a las y los coahuilenses con motivo de su II Informe de Gobierno, Rubén Moreira reiteró sobre logros alcanzados en el Estado; destacó que persiste una deuda con el campo y sus habitantes por lo que enfatizó que seguirán adelante estrategias para su disminución.

Ante los titulares de los Poderes Legislativo y Judicial, Eliseo Mendoza Berrueto y Gregorio Pérez Mata; alcaldes en funciones y electos de la Región Centro-Desierto, encabezados por los anfitriones Pilar Gómez y José Alfonso Pecina respectivamente; el diputado federal José Luis Flores Méndez; el Coronel Roberto Bernal Benítez, Comandante del 105 Batallón de Infantería destacamentado en Ciudad Frontera; diputados locales y servidores públicos, el Gobernador del Estado dirigió su mensaje desde el Salón Margaritas.

Simultáneamente, en 16 diferentes puntos del estado, servidores públicos de su administración hicieron lo propio para multiplicar el comunicado del Gobernador de Coahuila por la lectura de su II Informe de Gobierno.

En ese contexto, el Mandatario coahuilense externó su compromiso de que las finanzas continúen manejándose con orden, disciplina y transparencia.

Agregó que Coahuila recibió inversiones por dos mil 800 millones de dólares y se generaron 52 mil empleos, mientras que en el renglón turístico enfatizó que la entidad es la única del norte del país con cuatro Pueblos Mágicos: Cuatro Ciénegas, Arteaga, Viesca y Parra de la Fuente.

Destacó que con la participación activa de la ciudadanía se consolidaron logros que son tangibles aunque aún persiste una deuda importante con el campo y con los más de 93 mil coahuilenses que siguen en pobreza extrema.

En su intervención, Rubén Moreira adelantó su disposición de que en el corto plazo el Presidente de la República, Enrique Peña Nieto regrese a Coahuila a inaugurar la gran Base Militar de Frontera, sede del 105 Batallón de Infantería.

Insistió en que la labor de las y los diputados federales, permiten al país contar ahora con Reforma hacendaria que generará a los Ayuntamientos ingresos adicionales por un monto global de 500 millones de pesos.

Además, los municipios donde hay actividades mineras recibirán directamente los gravámenes generados por la actividad que hasta el presente año se enviaban a la ciudad de México. Tendrán más recursos para obra y servicios públicos, indicó.

Rubén Moreira recordó las dificultades económicas que se enfrentaron al inicio de su gestión pero “superados los más arduos problemas administrativos y financieros, todo está volviendo a su cauce”.

Añadió que Coahuila avanza en su objetivo de convertirse en un Estado fuerte, y apuntó: “Nuestra economía continúa creciendo y es cada vez más competitiva; están llegando nuevas empresas que tienen confianza y le apuestan al estado para invertir”.

En beneficio de la gente de Ocampo, apuntó, se promovió con la empresa Met Mex Peñoles importante inversión para ampliar sus operaciones en Laguna del Rey, y adelantó que se

estructuró el Plan de Desarrollo Urbano y Turístico de Boquillas del Carmen para fomentar la llegada de más visitantes a aquella región.

Abundó que el campo y sus habitantes son prioridad en su administración, por lo que este año, en coordinación con el Gobierno de la República y de los Ayuntamientos, se destinaron tres mil 850 millones de pesos al agro.

Entre otras acciones, dijo, se trabajó en la construcción, rehabilitación y mantenimiento de infraestructura hidroagrícola; equipamiento y rehabilitación de pozos; sistemas tecnificados de riego; obras de conducción de agua y en nivelación de tierras.

Asimismo se entregaron apoyos para la adquisición de tractores e implementos agrícolas; la construcción y equipamiento de invernaderos; adquisición de semilla mejorada; la construcción de corrales; líneas de conducción de agua; modernización de establos y dotación de sementales.

Por otra parte, indicó que en lo que va de la administración se aplicaron 12 mil millones de pesos al Programa Estatal de Inversión Pública, mientras que en Ocampo se destinaron 1.5 millones a la pavimentación de diversas arterias.

Rubén Moreira indicó que con la modernización de la carretera San Pedro-Cuatro Ciénegas, que sentará las bases del Eje Económico Laguna Norte, se beneficiará directamente a las y los habitantes de la Región Centro-Desierto.

En Educación, recordó, se crearon más de 800 espacios educativos, y en Ocampo se destinan 4.5 millones a la construcción o rehabilitación de nuevas aulas o de aquellas con marcado deterioro.

También en esta localidad, continuó, mil 642 estudiantes de Educación Básica recibieron útiles escolares y a 706 se les dotó de zapatos y uniformes escolares; además, en apoyo a la economía de sus familias, otros 573 reciben Becas.

Mientras que en Educación Superior, Coahuila hoy cuenta con cinco nuevas Universidades Tecnológicas y Politécnicas para ofrecer alternativas con mayores posibilidades de encontrar trabajo sus estudiantes.

Expresó que en materia de salud, dijo que su administración está empeñada en otorgar servicios médicos a toda la población y señaló que actualmente 787 mil personas cuentan

con Seguro Popular y pueden ser atendidas en los hospitales y unidades médicas del Estado.

Contamos, dijo, con 24 unidades de servicio médico distribuidos en todo el ámbito territorial, entre los que destacan 10 hospitales generales, tres de Especialidades, 128 centros de Salud y 52 Unidades Móviles.

Aquí en Ocampo, agregó, el año entrante se rehabilitarán cuatro Centros de Salud, ubicados en la cabecera municipal así como en las comunidades de Chulavista, Acebuches y Boquillas del Carmen.

Al resaltar las acciones de desarrollo social que se realizan en Coahuila para combatir la pobreza, el Gobernador del Estado indicó que en Ocampo se invirtieron más de 15 millones de pesos en programas de asistencia social.

Mil 500 menores recibieron desayunos saludables; mil 600 familias se beneficiaron con diversos programas de desarrollo social; mil 200 a través del Programa Alimentario y 400 recibieron apoyo para mejorar las condiciones de sus vivienda con el de Banco de Materiales.

Además, en Boquillas del Carmen se implementó el de Empleo Temporal en beneficio de 115 personas con erogación de 785 mil pesos, y en coordinación con la CFE, próximamente iniciará la construcción de una granja solar para la generación y distribución de energía eléctrica con inversión de 15 millones de pesos.

En otro orden de ideas, Rubén Moreira dijo que hace dos años el peligro más grave que enfrentaba la entidad era la inseguridad. De no hacer nada, abundó, el futuro se antojaba terrible, la delincuencia estaba a punto de vencer a las instituciones.

Esto no podía continuar por lo que con responsabilidad y coordinación de los tres órdenes de Gobierno, se enfrentó la situación, en muchas ocasiones con medidas que no son las más populares, apuntó.

Por ello, enfatizó, nos comprometimos a trabajar sin descanso en la lucha contra la inseguridad pública. “Nuestra estrategia es integral; se basa primordialmente en la prevención social de la violencia y la delincuencia”.

Sostuvo que hay avances en la materia: “Los resultados obtenidos son favorables y se reflejan en la disminución de 23 por ciento en el número de homicidios dolosos y en el robo de vehículos.

De acuerdo a la Encuesta Nacional de Victimización y Percepción sobre Seguridad Pública 2013, la incidencia delictiva bajó de casi 23 a 19.5 delitos por cada 100 mil habitantes entre la población de 18 años o más.

Al término de su mensaje, el Gobernador Rubén Moreira dijo que en su reciente gira por el área rural, asumió compromisos que se atenderán con oportunidad en beneficio de su población, y señaló:

“Aquí en Ocampo, reitero mi compromiso de que estaré siempre cerca de ustedes, que haré más sus demandas y que juntos edificaremos un mejor futuro. Los retos más difíciles ya han sido superados. Empezamos a cosechar los primeros frutos de nuestro trabajo y estoy seguro de que nos esperan tiempos mejores”, concluyó.

--000--

DA LA BIENVENIDA GOBERNADOR AL NUEVO COMANDANTE DE LA XI REGIÓN MILITAR

Torreón, Coahuila de Zaragoza; 02 de diciembre de 2013.- El Gobernador de Coahuila Rubén Moreira Valdez se reunió con el General Cuauhtémoc Antúnez Pérez, nuevo Comandante de la XI Región Militar, a quien le dio la bienvenida e hizo el compromiso de trabajar conjuntamente por el bienestar de los coahuilenses.

“Así como trabajamos muy bien con los anteriores comandantes, con los cuales me ha tocado compartir y hemos tenido grandes éxitos, como lo fue con Moisés García Ochoa, estoy seguro que la nueva comandancia, vamos a redoblar esfuerzos con ellos y nos va a ir muy bien siempre”, indicó Rubén Moreira

Con el compromiso de mantener el trabajo conjunto e institucional en beneficio de las y los coahuilenses, el General Cuauhtémoc Antúnez Pérez asumió la Comandancia de la XI Región Militar, en sustitución del también General Augusto Moisés García Ochoa y agradeció el hecho de poder reunirse con el gobernador por la tarde.

“Vamos a trabajar muy coordinadamente en lo que ya se ha logrado”, expresó el General, “muy contento de estar en esta bonita tierra, es una distinción que me haya designado aquí, no les voy a fallar que tengan confianza en mí”, enfatizó el recién nombrado Comandante de la XI Región Militar.

El día de hoy fue la toma de posesión del nuevo jefe castrense, el Subsecretario de la Defensa Nacional, General Virgilio Daniel Méndez Bazán, en representación del titular de la SEDENA, General Salvador Cienfuegos Zepeda, fue quien presidió la ceremonia, a nombre del Gobernador Rubén Moreira Valdez, asistió el Secretario de Desarrollo Social, Rodrigo Fuentes Ávila.

La explanada de la Comandancia de la XI Región Militar fue escenario de la Toma de Posesión y Protesta de Bandera del General Cuauhémoc Antúnez Pérez, a la que también asistieron el Gobernador de Chihuahua, César Duarte, y el Alcalde en funciones de Torreón, Eduardo Olmos, así como el Presidente Municipal electo, Miguel Ángel Riquelme Solís.

El evento, fue el marco en el que nuevo mando militar estableció el compromiso de mantener estrecha coordinación con las autoridades estatales y municipales para el fortalecimiento de las acciones encaminadas a salvaguardar la seguridad de la población.

El General Antúnez Pérez, ingresó al Ejército Mexicano en 1968 como Cadete del Heróico Colegio Militar; a lo largo de sus 45 años de servicios ininterrumpidos.

Entre sus cargos en la SEDENA, se ha desempeñado como Comandante de la 35 y de la VII Zonas Militares; hasta el último de noviembre estuvo al frente de esta última, con sede en Tuxtla Gutiérrez, Chiapas.

--000--

LAMENTA GOBERNADOR FALLECIMIENTO DE DON BRAULIO FERNÁNDEZ

Saltillo, Coahuila de Zaragoza, 3 de diciembre del 2013.- El Gobernador Rubén Moreira Valdez lamentó el fallecimiento de don Braulio Fernández Aguirre, quien dejó de existir en la ciudad de Torreón la mañana de este martes.

El Mandatario coahuilense, a nombre del Gobierno del Estado, expresó sus condolencias a hijos, hermanos, nietos y de más familiares del ex Gobernador, quien tuvo a su cargo el poder ejecutivo de Coahuila de 1963 a 1969.

Rubén Moreira Valdez señaló que aunque don Braulio ya no estará en cuerpo, su legado quedará para siempre, representando un ejemplo a seguir para los coahuilenses y en particular para los habitantes de La Laguna.

“Su trayectoria es un ejemplo a seguir”, expresó el Gobernador, “con una vida dedicada a su familia, al trabajo, a ser un padre de familia amoroso y en el servicio público, con honestidad a toda prueba; descanse en paz”.

--000--

FIRMA COAHUILA CONVENIO PARA IMPLEMENTAR REFORMA EDUCATIVA

· Participa Rubén Moreira en acto encabezado por el Presidente

Ciudad de México, 4 de diciembre del 2013.- El Gobernador Rubén Moreira Valdez participó esta mañana en la firma de convenios para implementar la reforma educativa, acto encabezado por el Presidente de la República, Lic. Enrique Peña Nieto.

En el patio central de la Secretaría de Educación Pública (SEP), el Presidente Enrique Peña Nieto explicó que estos acuerdos son una hoja de ruta clara con responsabilidades, acciones y plazos a cumplir para cada autoridad.

Al respecto, el Secretario de Educación en Coahuila, José María Fraustro Siller, explicó que con esta firma, en la que participaron los gobernadores de toda la República, así como el Jefe del Gobierno del Distrito Federal, tendrá como resultado la adecuación de las leyes estatales para dar paso a la entrada en vigor de la reforma educativa.

“Firmó el secretario de Educación (Emilio Chuayffet Chemor) y cada uno de los Gobernadores, así como el Presidente”, explicó Fraustro Siller, “tuvo una intervención la representante de la Asociación Nacional de Padres de Familia, así como titular del SNTE,

así como el Gobernador de Puebla, quien es el representante de los gobernadores de la Conago en el tema educativo.

“Esperamos (en Coahuila) tener una mayor claridad en las tres leyes reglamentarias, que son leyes que conllevan adecuaciones en las leyes estatales. Los Gobernadores se van a abocar a realizar cuáles serían las adecuaciones a las leyes estatales para empatarlas con las promulgadas por el Legislativo Nacional y ratificadas por el Presidente”.

Coahuila, concluyó diciendo José María Fraustro Siller, lleva un avance significativo en este tema.

“Sí tenemos un avance, ya el Congreso tiene las tres leyes promulgadas por el Presidente y ya están trabajando en las adecuaciones de las mismas”, dijo.

--000--

RINDEN HOMENAJE A DON BRAULIO FERNÁNDEZ AGUIRRE

Saltillo, Coahuila de Zaragoza, 4 de diciembre de 2013.- El Gobernador Rubén Moreira Valdez presidió el homenaje que rindieron de cuerpo presente al Ex Mandatario coahuilense, Don Braulio Fernández Aguirre.

Rubén Moreira recibió y escoltó el féretro con los restos del ex Gobernador hacia la Presidencia Municipal de Torreón, donde lo esperaban familiares y amigos.

Elementos de la Policía Estatal colocaron el Escudo de Coahuila sobre el féretro.

A nombre de los poderes del Estado, el Gobernador Rubén Moreira Valdez dirigió un mensaje en el que presentó sus respetos a los familiares de Don Braulio Fernández, además de hacer énfasis en las facetas y el recuerdo de una obra que trascendió el sexenio que dirigió.

“Estamos reunidos con profundo respeto para rendir un pequeño homenaje a un gran hombre, a un hombre conocido y reconocido más allá de las fronteras de nuestro Estado, ciudadano ejemplar al tanto siempre de los acontecimientos del estado y de nuestro país,

respetuoso siempre de la ley como servidor público su obra está en todo el estado”, indicó Rubén Moreira Valdez.

“Don Braulio, en el corazón de los saltillenses, tienen un lugar enorme, como político, cuántos de nosotros no recibimos un consejo de don Braulio, estamos aquí porque queremos a Don Braulio Fernández”.

Acto seguido Rubén Moreira Valdez encabezó la primera guardia de honor junto el Presidente de la Junta de Gobierno del H. Congreso del Estado, el Presidente del Tribunal Superior de Justicia del Estado, Gregorio Pérez Mata, el Presidente Municipal de Torreón, Eduardo Olmos Castro, el Alcalde Electo de Torreón, Miguel Ángel Riquelme.

Durante el homenaje se montaron guardias integradas por Presidentes Municipales, Miembros del Municipio y del Gabinete, Familiares de Don Braulio, Presidentes y Ex Presidentes del Partido Revolucionario Institucional, Autoridades de la UA de C, la Escolta Bandera del Instituto Tecnológico de la Laguna.

Braulio Fernández hijo leyó una breve semblanza de su padre, donde destacó su sentido social.

“Se condujo como un hombre sencillo, caballeroso, y respetuoso de la comunidad; cultivó una memoria que sorprendía al saludar a las personas por su nombre, siempre tuvo un gran interés en el destino de Torreón, de Coahuila y de México”, destacó Fernández Aguirre, “era un hombre con gran sentido social, tenía fe en México, actuaba con gran sentido de justicia buscando siempre la igualdad cuando emitía una opinión, no escatimó consejo para quien recurría a él en los momentos difíciles”.

Acto seguido, fue entregado el Escudo de Coahuila al Gobernador Rubén Moreira quien a su vez lo entregó a los familiares de Don Braulio Fernández.

Por último el cuerpo del Ex Gobernador de Coahuila fue despedido por el Gobernador y comitiva con un minuto de silencio y aplausos.

--000--

PARTICIPA RUBÉN MOREIRA EN FORO INTERNACIONAL DE DERECHOS HUMANOS

• *En el marco del 65 Aniversario de su Declaración Universal*

Ciudad de México, 4 de diciembre del 2013.- El Gobernador Rubén Moreira Valdez participó como ponente en la celebración del 65 Aniversario de la Declaración Universal de los Derechos Humanos, donde destacó que aunque hay avances significativos en este tema, falta camino por recorrer.

“Por esta razón”, señaló, “celebro con gusto estos espacios en donde los defensores de los derechos humanos de varios países se dan cita para realizar un ejercicio de análisis como el que hoy se ofrece.

“Qué mejor ocasión que en el marco del 65 Aniversario de la Declaración se realicen actividades de gran trascendencia jurídica y social en la promoción y divulgación de los derechos humanos”.

En el acto, celebrado en museo Memoria y Tolerancia, el Mandatario coahuilense señaló que en su estado, hay avances significativos en esta materia, aunque igual que en el caso nacional e internacional, falta trabajo por hacer.

“Porque en México, en Coahuila, en el mundo es importante que estos temas se discutan”, expresó en entrevista “que haya una aceptación voluntaria de todo mundo para cumplirlos y de la autoridad para hacer que se respeten.

“En Coahuila hemos impulsado este tema, por eso estamos empujando una reforma Constitucional local, por eso alentamos foros, por eso mañana (el jueves) estará en Coahuila el ombudsman nacional para recibir un doctorado, muy merecido y que es un acierto de nuestra Máxima Casa de Estudios”.

En el evento participó el Doctor Raúl Plascencia Villanueva, Presidente de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos y Presidente de la Federación Iberoamericana del Ombudsman (FIO), el Senador Raúl Cervantes Andrade, Presidente de la Mesa Directiva del Senado de la República, la Diputada Miriam Cárdenas Cantú, Presidenta de la Comisión de Derechos Humanos de la Cámara de Diputados, el Dr. Manuel María Páez Monges, Defensor del Pueblo de la República del Paraguay y Vicepresidente Primero de la Federación Iberoamericana del Ombudsman.

También estuvieron presentes representantes de los organismos civiles, expertos e investigadores de las instituciones nacionales e internacionales.

En su exposición, el Gobernador coahuilense, quien preside la Comisión de Derechos Humanos de la Conago, hizo un recuento por la historia de la Declaración Universal de los Derechos Humanos.

“Que es un instrumento que constituye la primera piedra sobre la que descansa la construcción de todo el Sistema Universal de Derechos Humanos”.

Al concluir su ponencia, Rubén Moreira reconoció que en Coahuila hay tareas pendientes en este tema, en el que su Gobierno pone especial énfasis y trabaja de forma ardua.

“Nos faltan muchas cosas, es muy doloroso el tema de la desaparición de personas, el trato a los migrantes, pero creo que junto con la sociedad vamos construyendo un camino, para un día llegar a un estándar internacionalmente aceptado y al respeto de los derechos humanos”, dijo.

--000--

ATESTIGUA GOBERNADOR ENTREGA DE GRADO HONORIS CAUSA A RAÚL PLASCENCIA VILLANUEVA

Saltillo, Coahuila de Zaragoza, 5 de diciembre de 2013.- En sesión solemne, el Consejo Universitario de la Universidad Autónoma de Coahuila (UA de C), se aprobó por unanimidad y confirió el grado de Honoris Causa al Doctor Raúl Plascencia Villanueva.

El Gobernador Rubén Moreira Valdez fue el encargado de entregar el título, la medalla honorífica, y la imposición de birrete al Doctor Raúl Plascencia Villanueva, destacado político, abogado y profesor.

En su intervención por la entrega del Doctorado Honoris Causa, el Gobernador reconoció el trabajo y la lucha constante que realiza desde la Comisión de los Derechos Humanos el Doctor Plascencia Villanueva.

“El reconocimiento que hoy se hace a mi amigo Raúl, no se debe solo a su brillante trayectoria como jurista, a su gran conocimiento y experiencia en lo que se refiere a derechos humanos.

“El reconocimiento se otorga a un hombre sensible a los temas que vulneran a la sociedad, a un mexicano comprometido con el desarrollo de los derechos humanos”, dijo.

El doctor Plascencia Villanueva agradeció la distinción recién recibida: “Esta distinción es un estímulo para continuar con mi vocación de profesor y de investigador en el ámbito del derecho”, indicó

Destacó también que la educación tiene un papel esencial, en los valores que promueven podrán traducirse en beneficios de una sociedad más conocedora y responsable de sus derechos, esto al referirse a la enseñanza de los derechos humanos.

"Hoy por hoy, una educación en derechos humanos debe buscar abarcar los más amplios sectores de la sociedad”, indicó.

El Secretario de Gobierno, Armando Luna Canales, fue el encargado de dar lectura a la semblanza de Plascencia Villanueva, refiriéndose a él como alguien dedicado a favor de la democracia y de los derechos humanos.

Entre los invitados especiales estuvieron el Rector de la Universidad Autónoma de Coahuila, Blas José Flores Dávila, el Secretario General de la Universidad Autónoma de Coahuila, Salvador Hernández Vélez, el Secretario de Gobierno Armando Luna Canales el Presidente de la Junta de Gobierno del H. Congreso del Estado, Eliseo Mendoza Berrueto, el Presidente del Tribunal Superior de Justicia del Estado, Gregorio Pérez Mata, el Presidente Municipal de Saltillo, Jericó Abramo Masso, el Director de la Facultad de Jurisprudencia, Luis Efrén Ríos Vega, Deyanira Ortiz Curi, esposa del laureado, el Presidente de la Comisión de Derechos Humanos de la entidad Xavier Díez de Urdanivia, Secretarios del Gabinete Legal, universitarios, directores, alumnos, consejeros universitarios.

--000--

RECONOCE RUBÉN MOREIRA GENEROSIDAD DE VOLUNTARIOS

•Entregan Presea Voluntario Por Coahuila 2013

Saltillo, Coahuila de Zaragoza, 5 de diciembre de 2013.- El Gobierno de Coahuila reconoce el trabajo que los voluntarios realizan a favor de las personas que más lo necesitan y su labor es un impulso para hacer las cosas bien todos los días, señaló el Gobernador Rubén Moreira Valdez al convivir con los ganadores de la Presea “Voluntario por Coahuila 2013”.

Al destacar que gracias al talento y la generosidad de hombres y mujeres que luchan por apoyar las causas más nobles, nuestro estado destaca a nivel nacional como una de las entidades con mayor fortaleza en la sociedad civil, el mandatario estatal les reiteró su reconocimiento y el apoyo de su gobierno.

“Una de las más grandes satisfacciones que he vivido durante los dos años de mi gobierno ha sido encontrar en eventos como la Presea Voluntario y las de Mujer de Valor y Mamá Fuera de Serie, las historias de héroes y heroínas anónimos que todos los días sacan adelante a sus familias y comunidades superando todas las adversidades”, subrayó.

En el marco del Día Internacional del Voluntario, el mandatario estatal señaló que las historias de las personas que trabajan por los demás sin esperar nada a cambio, inspiran y alientan a la ciudadanía para redoblar esfuerzos y luchar por un Coahuila mejor.

“Por ello hemos diseñado diversas preseas y acciones en mi gobierno, porque continuaremos respaldando y reconociendo a los voluntarios, ya que son coahuilenses que por amor entregan su corazón a los demás sin otro interés más que ayudar” remarcó.

A su vez, Rubén Moreira agradeció a las personas que colaboran en los voluntariados Institucional, Empresarial, Social, Juvenil, Infantil y Social que trabajan de forma coordinada con el DIF Coahuila.

ENTREGAN PREMIO VOLUNTARIO POR COAHUILA 2013

Al conmemorar el Día Internacional del Voluntario, el DIF Coahuila diseñó la “Presea Voluntario 2013” orientada a reconocer a las personas y organizaciones que a través de su labor desinteresada buscan transformar la vida de personas o comunidades en desventaja y promover el trabajo voluntario hacia las causas sociales.

Para ello, se emitió una convocatoria en la que hubo más de 200 propuestas, de las que resultaron ganadoras con la “Presea Voluntario Por Coahuila 2013”, en la categoría de

Organización, la Casa de Rescate “Cristo Vive de México A.C.”; en la individual, el señor Rogelio Brown Valdez, y en la juvenil, Valeria Johana Patiño Meléndez.

Mientras que en las menciones honoríficas, en la categoría de organización, fue reconocida la asociación “Por Una Vida Digna y Contra el Cáncer”; en la individual, Pedro Héctor Rivas Figueroa y en la Juvenil, Juan Antonio Ortiz Hernández.

Los Ganadores de la Presea “Voluntario por Coahuila 2013”

Juvenil: Valeria Johana Patiño.

Piedras Negras

Ha promovido valores y trabajo voluntario. Apoyó en la contingencia de junio en Piedras Negras, entregando comida, y ropa en las zonas más afectadas por la inundación, además de organizar diversas actividades a favor de damnificados.

Individual: Rogelio Brown Valdez

Nueva Rosita

Desde el año 2007 recauda, repara y adquiere con recursos propios sillas de ruedas y aparatos ortopédicos para donarlos a las personas en situación de vulnerabilidad. En 2011 transformó el Asilo de Ancianos de Nueva Rosita.

Organización: Casa de Rescate Cristo Vive de México A.C.

Saltillo

Fundada en 1999, esta organización ha atendido a más de 18 mil personas que atravesaban por alguna adicción, brindándoles asilo, alimento, vestimenta y actividades de rehabilitación de forma gratuita, logrando regenerar hasta al 80 por ciento de las personas que atiende.

--000--

ENTREGA GOBERNADOR RUBÉN MOREIRA PREMIO INTERNACIONAL MANUEL ACUÑA DE POESÍA EN LENGUA ESPAÑOLA

Saltillo, Coahuila de Zaragoza, 06 de diciembre 2013.- El Gobernador Rubén Moreira Valdez reconoció al ganador del Premio Internacional Manuel Acuña 2013, Luis Manuel Pérez Boitel, poeta cubano quien con su obra literaria “Artefactos para dibujar una

neraida”, se hizo acreedor al galardón de primer lugar, así como al premio, el cual consiste en 100 mil dólares, además de la publicación de dicha obra.

El Mandatario coahuilense destacó el hecho de que en su gobierno se ha decidido darle solidez a los referentes culturales que unen a los coahuilenses, a través de acciones que enlazan la historia y el arte para ofrecer una base que consolide nuestro sentido de identidad.

“Pasado y presente conviven el día de hoy, pues celebramos la vida de ese joven y extraordinario poeta que fue Manuel Acuña, cuya pluma ha dado gloria a nuestro estado y a partir de esta inolvidable figura creamos el Premio Manuel Acuña de Poesía en Lengua Española”, dijo.

Rubén Moreira expresó beneplácito por el triunfo de “Paolo Restrepo” pseudónimo que usó Luis Manuel Pérez Boitel para su poemario *Artefactos para dibujar una Nereida*.

“Paolo Restrepo” es Luis Manuel Pérez Boitel, dijo Moreira Valdez, originario de Villa Clara, Cuba y a quien felicitó calurosamente por este hito en su carrera que lo une desde hoy a la historia de la cultura coahuilense.

“A título personal, su designación como ganador me emociona por esa amistad entrañable entre nuestro estado con Cuba, país con el que hemos tenido un intercambio sumamente positivo en diversas áreas académicas y sociales”, dijo.

En su intervención, la Coordinadora Nacional de Literatura del INBA, Stasia de la Garza Batorska, destacó el esfuerzo de este gran proyecto como difusión promoción de una de las figuras más importantes del siglo XIX.

“Gracias a ustedes está recuperando su lugar en la historia de la literatura y de la cultura de nuestro país”.

Garza Batorska destacó que el éxito de estas iniciativas reside la colaboración entre sociedad y gobiernos electos, la suma de voluntades que deriva en un bien común que es la cultura en todas sus manifestaciones.

“Este año que Coahuila a dedicado a Manuel Acuña, es el mejor ejemplo de cómo una propuesta surge, crece y se afianza, en la sociedad local y trasciende al ámbito de lo nacional”, finalizó.

Luis Manuel Pérez Boitel, ganador del Premio Internacional Manuel Acuña de Poesía en Lengua Española, luego de dar lectura a los poemas de la obra, agradeció el premio.

Durante la ceremonia se proyectó el video: Retrospectiva del Año del CXL Aniversario Luctuoso de Manuel Acuña, así como se interpretó la pieza musical Lejos de ti (Letra de Manuel Acuña, Música de Rafael Gálvez León), a cargo de Alejandra López en la voz, de Alejandro Reyes en el piano y de Nathanael Espinoza en el violoncello.

Luego, el Gobernador de Coahuila hizo la entrega de reconocimiento y medalla conmemorativa a Luis Manuel Pérez Boitel, Ganador del Premio Internacional Manuel Acuña de Poesía en Lengua Española.

Con su obra, Pérez Boitel se hace acreedor a los 100 mil [dólares](#) que otorga este premio; resultó triunfante entre 732 aspirantes, de 22 países diferentes, entre los que se contaban piezas de Israel, Finlandia, Inglaterra, Estados Unidos, o Perú, así como de la República Mexicana y de América Latina.

El jurado calificador estuvo conformado por el mexicano Eduardo Lizalde, el peruano Rodolfo Hinostroza y el español Miguel Casado.

--000--

LLEVA RUBÉN MOREIRA MACRO BRIGADA A CASTAÑOS

- *Macro Brigadas han beneficiado a más de 180 mil personas.*

Castaños, Coahuila de Zaragoza, 7 de diciembre de 2013.- El Gobernador del Estado, Rubén Moreira Valdez y su esposa Alma Carolina Viggiano, llevaron a la Colonia

Independencia, del municipio de Castaños, la Macro Brigada que benefició a cerca de mil personas.

En su representación, Jaime Bueno Zertuche, director general del DIF Coahuila, señaló que para el Gobierno del Estado es fundamental acercar sus servicios a colonias populares y ejidos, con lo que las Macro Brigadas han beneficiado a más de 180 mil personas de más de 400 colonias de todas las regiones estado.

“El Gobernador y su esposa están muy interesados en traerles hasta sus colonias servicios de salud, registro civil, educación, nutrición, ecología, regularización de la tierra, asesorías jurídicas y pláticas de nutrición”, subrayó.

Ante cientos de personas que se dieron cita pese a estar a una temperatura cercana a los cero grados centígrados, Bueno Zertuche remarcó que las Macro Brigadas benefician a las familias coahuilenses al acercar los servicios del gobierno y brindar con ello un ahorro de tiempo y dinero a los beneficiarios.

“El Gobernador Rubén Moreira está cerca de ustedes y su administración está haciendo las cosas bien” resaltó.

En el evento, estuvo presente el Alcalde Electo de Castaños, José Isabel Sepúlveda; su esposa, Hilda de Sepúlveda; el Coordinador Regional del DIF Coahuila, Josué Jiménez; el coordinador regional de CERTURC, Rogelio Ramos; el Sub director de Servicios Educativos, Félix Alejandro Rodríguez y Rolando Álvaro del Toro, delegado municipal de SEDESO.

--000--

ENCABEZA EL GOBERNADOR RUBÉN MOREIRA REUNIÓN PLENARIA CON INTEGRANTES DEL FUNDEC

Saltillo, Coahuila de Zaragoza; 07 de diciembre de 2013.- El Gobernador Rubén Moreira Valdez encabezó una reunión plenaria más de trabajo con familias de

personas no localizadas en el Estado, adheridas a Fuerzas Unidas por Nuestros Desaparecidos en Coahuila.

Al inicio de los trabajos, el mandatario coahuilense informó a las y los asistentes que la Subsecretaria de Asuntos Jurídicos y Derechos Humanos de la Secretaría de Gobernación, Lía Limón, y Jesús Peña, representante ajunto de la Oficina del Alto Comisionado de la ONU para los Derechos Humanos, desafortunadamente no estuvieron presentes porque las condiciones climáticas adversas evitaron su salida del aeropuerto de la Ciudad de México.

El encuentro bimensual se desarrolló sin su asistencia, por lo que Rubén Moreira propuso a la mesa la celebración de una reunión, en el corto plazo con ellos en la capital del país, y no prolongar la espera hasta febrero próximo.

El Salón de las Municipalidades de Palacio de Gobierno fue sede del encuentro que se prolongó por varias horas, y al que también asistieron el Secretario de Gobierno, Armando Luna Canales; la titular de la Unidad de Derechos Humanos del Ejecutivo, María del Carmen Galván Tello.

También, el Procurador General de Justicia, Homero Ramos Gloria, y el Subprocurador para la Investigación y Búsqueda de Personas No Localizadas, Atención a Víctimas, Ofendidos y Testigos, Juan José Yáñez Arreola.

Desde el inicio de la actual administración, se formalizaron estas reuniones las que a la fecha suman alrededor de 15.

En la de este sábado se reconoció el respaldo del Gobierno de Coahuila para la celebración del Foro Internacional sobre Derechos Humanos que se desarrolló en Saltillo este año.

Ahí, se reconoció la interlocución que en la administración de Rubén Moreira Valdez tiene el FUUNDEC con el Congreso de la Unión, la Comisión Nacional de los Derechos Humanos y en la Conferencia Nacional de Gobernadores.

Lo anterior, demuestra la voluntad del Gobernador del Estado de mantener el contacto directo con las familias de personas desaparecidas en Coahuila.

Al mismo tiempo, se reconoció la mención especial que destinó Rubén Moreira Valdez al tema de las desapariciones de personas en su II Informe de Gobierno. Autoridades de la SEDENA, PGR, Policía Federal, de la CNDH, y de la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, así como de la CEDHC, analizaron los estatus que guardan los expedientes que se revisaron a lo largo de la jornada.

El FUNDEC, convocó a familiares de personas desaparecidas en Coahuila, que habitan en entidades como Baja California, Guanajuato, Tamaulipas y Chihuahua, entre otras.

Durante la jornada, que se prolongó por dos horas y 15 minutos, se evaluaron los avances logrados a lo largo de los encuentros así como los rezagos que aún se tienen en la tarea de búsqueda y localización de personas no localizadas en el Estado.

También asistieron Ricardo Aguirre Cuéllar, Comisionado Estatal de Seguridad en Coahuila; Braulio Robles, Coordinador General de la Unidad Especializada en Investigación de Delitos en materia de Secuestro, de la PGR.

Rafael Hernández, de la Dirección General de Estrategias para la Atención de Derechos Humanos; Agustín Lara Godoy, Director General Adjunto de la Primera Visitaduría de la Dirección General de Presuntos Desaparecidos de la CNDH.

El Comisario Eduardo Valiente Hernández, Coordinador Estatal en Coahuila de la Policía Federal; el Inspector Jorge Guillén Alfaro, de la División Científica de la misma corporación, además del Delegado de la PGR, Gerardo Mejía.

Asimismo el Coronel Rogelio López Ruiz, en representación de la Comandancia de la VI Zona Militar; Miguel Jorge Ramírez Castro, titular de la Unidad Especializada para la Búsqueda de Personas Desaparecidas de la PGR; Melisa Hidalgo, encargada del Programa de Presuntos Desaparecidos en Coahuila de la CEDH y el Fiscal de Atención a Víctimas de Chihuahua, Fausto Javier Tagle.

ENCABEZA EL GOBERNADOR RUBÉN MOREIRA REUNIÓN PLENARIA CON INTEGRANTES DEL FUNDEC

Saltillo, Coahuila de Zaragoza; 07 de diciembre de 2013.- El Gobernador Rubén Moreira Valdez encabezó una reunión plenaria más de trabajo con familias de personas no localizadas en el Estado, adheridas a Fuerzas Unidas por Nuestros Desaparecidos en Coahuila.

Al inicio de los trabajos, el mandatario coahuilense informó a las y los asistentes que la Subsecretaria de Asuntos Jurídicos y Derechos Humanos de la Secretaría de Gobernación, Lía Limón, y Jesús Peña, representante ajunto de la Oficina del Alto Comisionado de la ONU para los Derechos Humanos, desafortunadamente no estuvieron presentes porque las condiciones climáticas adversas evitaron su salida del aeropuerto de la Ciudad de México.

El encuentro bimensual se desarrolló sin su asistencia, por lo que Rubén Moreira propuso a la mesa la celebración de una reunión, en el corto plazo con ellos en la capital del país, y no prolongar la espera hasta febrero próximo.

El Salón de las Municipalidades de Palacio de Gobierno fue sede del encuentro que se prolongó por varias horas, y al que también asistieron el Secretario de Gobierno, Armando Luna Canales; la titular de la Unidad de Derechos Humanos del Ejecutivo, María del Carmen Galván Tello.

También, el Procurador General de Justicia, Homero Ramos Gloria, y el Subprocurador para la Investigación y Búsqueda de Personas No Localizadas, Atención a Víctimas, Ofendidos y Testigos, Juan José Yáñez Arreola.

Desde el inicio de la actual administración, se formalizaron estas reuniones las que a la fecha suman alrededor de 15.

En la de este sábado se reconoció el respaldo del Gobierno de Coahuila para la celebración del Foro Internacional sobre Derechos Humanos que se desarrolló en Saltillo este año.

Aquí, se reconoció la interlocución que en la administración de Rubén Moreira Valdez tiene el FUUNDEC con el Congreso de la Unión, la Comisión Nacional de los Derechos Humanos y en la Conferencia Nacional de Gobernadores.

Lo anterior, demuestra la voluntad del Gobernador del Estado de mantener el contacto directo con las familias de personas desaparecidas en Coahuila.

Al mismo tiempo, se reconoció la mención especial que destinó Rubén Moreira Valdez al tema de las desapariciones de personas en su II Informe de Gobierno.

Autoridades de la SEDENA, PGR, Policía Federal, de la CNDH, y de la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, así como de la CEDHC, analizaron los estatus que guardan los expedientes que se revisaron a lo largo de la jornada.

El FUNDEC, convocó a familiares de personas desaparecidas en Coahuila, que habitan en entidades como Baja California, Guanajuato, Tamaulipas y Chihuahua, entre otras.

Durante la jornada, que se prolongó por dos horas y 15 minutos, se evaluaron los avances logrados a lo largo de los encuentros así como los rezagos que aún se tienen en la tarea de búsqueda y localización de personas no localizadas en el Estado.

También asistieron Ricardo Aguirre Cuéllar, Comisionado Estatal de Seguridad en Coahuila; Braulio Robles, Coordinador General de la Unidad Especializada en Investigación de Delitos en materia de Secuestro, de la PGR.

Rafael Hernández, de la Dirección General de Estrategias para la Atención de Derechos Humanos; Agustín Lara Godoy, Director General Adjunto de la Primera Visitaduría de la Dirección General de Presuntos Desaparecidos de la CNDH.

El Comisario Eduardo Valiente Hernández, Coordinador Estatal en Coahuila de la Policía Federal; el Inspector Jorge Guillén Alfaro, de la División Científica de la misma corporación, además del Delegado de la PGR, Gerardo Mejía.

Asimismo el Coronel Rogelio López Ruiz, en representación de la Comandancia de la VI Zona Militar; Miguel Jorge Ramírez Castro, titular de la Unidad Especializada para la Búsqueda de Personas Desaparecidas de la PGR; Melisa Hidalgo, encargada del Programa de Presuntos Desaparecidos en Coahuila de la CEDH y el Fiscal de Atención a Víctimas de Chihuahua, Fausto Javier Tagle.

INAUGURAN GOBERNADOR PISTA DE HIELO EN SALTILLO

Saltillo, Coahuila de Zaragoza, a 08 de diciembre 2013.- El gobernador de Rubén Moreira inauguró, ante cientos de saltillenses, la pista de hielo, misma que está ubicada en las instalaciones del Gran Bosque Urbano ‘Ejército Mexicano’.

El Mandatario coahuilense indicó que esta es la tercera Pista de Hielo inaugurada en el Estado, luego de las de Monclova y Torreón, al tiempo que anunció que será el día 14 de diciembre cuando llegue el “Desfile Noche de Paz” a Saltillo, el cual creció en número de carros alegóricos a 16 con una duración de dos horas.

“Les deseo que este mes sea de Paz y Tranquilidad, que sean momentos de reflexión, de paz en familia y que esperemos un Año Nuevo mejor, donde todos los deseos se cumplan”, dijo Rubén Moreira a su nombre y de su esposa Alma Carolina Viggiano.

El Presidente del Patronato del GBU, Antonio Dorbecker, invitó a los saltillenses ahí reunidos a disfrutar y sobre todo cuidar las instalaciones del Bosque, así como de las recién inaugurada Pista de Hielo ya que es un esfuerzo el que en conjunto gobierno, bosque urbano y municipio realizan para brindar este espacio de esparcimiento familiar.

Rubén Moreira Valdez acompañado de cortaron el listón inaugural para dar paso al show sobre hielo.

El Gobierno del Estado de Coahuila, a través del DIF y los Gobiernos Municipales estarán poniendo en operación las Pistas de Hielo así como el ya tradicional desfile navideño “Noche de Paz”, en la ciudad de Saltillo el desfile será el 14 del mes en curso, en Monclova el 15, en Sabinas el 16, en Piedras Negras el 17, en Acuña el 18 así como en Torreón el 21.

Este Desfile Noche de Paz contará con 16 carros alegóricos que llevarán a los niños alegría en los personajes clásicos de las festividades, así como de las películas infantiles.

Las Pistas de Hielo que estarán ubicadas en Saltillo, Monclova, Torreón y Piedras Negras en las cuales se espera una asistencia de 30 mil personas por pista, estarán abiertas desde su inauguración hasta el 6 de enero en los horarios de diez de la mañana a la una de la tarde y de las 15:00 a las 21:00 horas; sin costo alguno, se facilitarán patines y se contará con la

participación de personal que orientarán a adultos y menores que disfrutarán del espacio.

Acompañaron a cortar el listón inaugural el Presidente Municipal de Saltillo, Jericó Abramo Masso, el Director del DIF Coahuila, Jaime Bueno Zertuche, la Presidenta del DIF Municipal Bertha Gutiérrez de Abramo, el Presidente del Patronato del GBU, Antonio Dorbecker Ramírez, los Secretarios de Salud, Lauro Cortés Hernández y de las Mujeres, Sonia Villarreal.

--000--

REFRENDA GOBERNADOR SU COMPROMISO CON LA EDUCACIÓN: ENTREGA MÁS BECAS

• El estado abrirá nuevos espacios educativos, afirma Rubén Moreira

Saltillo, Coahuila de Zaragoza, a 09 de Diciembre 2013.- Al encabezar la entrega de becas a estudiantes destacados de diversos municipios del estado, el Gobernador Rubén Moreira Valdez felicitó a los jóvenes coahuilenses por su determinación, disciplina y por su voluntad a estudiar.

El mandatario coahuilense los invitó a esforzarse por continuar sus estudios con buenas calificaciones, ya que el gobierno que él encabeza brindará nuevos espacios, esto al recordar que se autorizaron siete Tele Bachilleratos en reciente gira por el desierto.

“La educación de calidad, es un sistema educativo que puede llegar a todos en todas partes”, dijo Rubén Moreira

Se dijo complacido de que Bancomer haya hecho entrega de esas becas, las cuales servirán para que los muchachos continúen sus estudios, por esa razón los llamó a tomar con responsabilidad sus clases.

El Presidente del Consejo de Administración de BBVA Bancomer, Luis Robles Miaja en su intervención refrendó el compromiso al atestiguar la entrega de becas ‘Por los que se quedan’ y dar continuidad a los becarios con el programa ‘Becas Adelante’.

Explicó que se incorporaron a 185 nuevos becarios de educación secundaria al Programa “Por los que se quedan” y a los 73 mejores becarios egresados del programa anterior al programa “Por los que se quedan” para que continúen sus estudios de preparatoria.

Fundación BBVA Bancomer destinará un monto anual de cinco millones 450 mil pesos para los estudiantes de secundaria y 876 mil pesos para las becas de preparatoria, lo que suma una inversión total para el ciclo escolar 2013-2014 de seis millones 326 mil pesos.

Los becarios de secundaria recibirán mil pesos mensuales durante los tres años de la secundaria y los alumnos de preparatoria obtendrán una beca de mil 200 pesos, en ambos casos los estudiantes deberán mantener un promedio de 8.5 para que la beca sea vigente.

Estudiantes de diversos municipios del estado recibieron simbólicamente de parte del Gobernador Rubén Moreira Valdez, las becas ellos son: Naian Cabrales Balderas de Acuña, Yesenia Vásquez Maltos de Allende, Jesús Antero Cadena Iruegas de Múzquiz, Roberto Alejandro Belmonte de Piedras Negras y Montserrat Uvalle Rodríguez de Sabinas.

El Gobernador estuvo acompañado, entre otros, del Presidente del Consejo de Administración de BBVA Bancomer, Luis Robles Miaja, del Director General de Fundación BBVA Bancomer, Gustavo Lara Alcántara, del Rector de la UA de C, Blas Flores Dávila, de la Delegada de la SEP del Gobierno de la República, Dolores Torres Cepeda Rodríguez.

También estuvieron presentes la Directora del Instituto Estatal de Becas de Coahuila, Josefina Ayup Ávila, la Madrina del Programa, Lucía Guerrero Rodríguez, la becaria del Programa en el estado, Yesenia Sandoval Escobar.

--000--

ANALIZAN ESTADO QUE GUARDA EL SISTEMA DE PENSIONES

- *Sostiene reunión Gobernador con titular del ICAI*

Saltillo, Coahuila de Zaragoza; 09 de diciembre de 2013.- Sin soslayar que el sistema de pensiones enfrenta dificultades, el Gobernador Rubén Moreira Valdez y Consejeros del Instituto Coahuilense de Acceso a la Información (ICAI), coordinarán acciones para la elaboración de un diagnóstico para la definición de estrategias para enfrentarlas.

Lo anterior, durante la reunión de trabajo que sostuvo el mandatario coahuilense con la Consejera Presidenta del organismo, Teresa Guajardo Berlanga, integrantes del Instituto, y los Secretarios de Fiscalización y Rendición de Cuentas, Jorge Verástegui Saucedo, y de Finanzas, Jesús Ochoa Galindo.

El salón “Presidentes” de Palacio de Gobierno, fue la sede del encuentro en el que el Gobernador del Estado y los representantes del Instituto, en un marco de coordinación y de transparencia se analice la problemática que enfrenta el Sistema de Pensiones en la entidad.

En ese contexto, ambas partes externaron su disposición de seguir trabajando estrechamente para consolidar la política de transparencia y de rendición de cuentas que se impulsa desde el inicio de la actual administración municipal.

Durante el desarrollo de la reunión, en la que se ratificó la colaboración institucional permanente entre ambas instancias con la finalidad de mejorar las prácticas de transparencia en Coahuila.

Se pretende que en conjunto se planteen estrategias que se conviertan en prácticas de transparencia para la entidad; además, Guajardo Berlanga anticipó que este martes entregará el Informe de Actividades del ICAI al Congreso del Estado.

Por otra parte, la Consejera Presidenta del organismo señaló que otro de los temas fueron las acciones que el Gobierno del Estado ha hecho para cumplir con el Acceso a la Información Pública y con la Transparencia.

Entre ellas destacan, abundó, establecer el Buscador en la Página web; incluir el web master; incorporar a las páginas de internet los temas de los fondos y de los fideicomisos públicos, la nómina magisterial, entre otros.

Con ello, indicó, la transparencia se consolida en Coahuila y con estas acciones se fortalecerá aún más porque diariamente el Gobierno del Estado se esfuerza por incluir mayor información y de mejor calidad en sus direcciones electrónicas para que las y los ciudadanos tengan acceso a ella.

También asistieron los integrantes del Consejo General, Alfonso Villarreal Barrera, Luis González Briseño, José Manuel Jiménez, y Jesús Homero Flores Mier, así como el Director

General y el Secretario Técnico del organismo, Miguel Ángel Medina y Xavier Díez de Urdanivia

--000--

ANALIZA RUBÉN MOREIRA AVANCES ECONÓMICOS CON INTEGRANTES DE FOMECLAGUNA

• En reunión dialogan sobre proyectos para el 2014

Torreón, Coahuila de Zaragoza; 09 de diciembre de 2014.- En la última sesión ordinaria del año de Fomento Económico de La Laguna, el Gobernador Rubén Moreira analizó con sus integrantes diversos avances que en la materia se consolidaron este año, así como algunos proyectos que formarán parte de la agenda del 2014.

En el encuentro, que se desarrolló en un marco de cordialidad, se destacó la relevancia que tiene La Laguna en el ámbito económico del Estado, por lo que se reiteró la disposición de trabajar conjuntamente para alcanzar mejores resultados en el corto plazo.

Asistieron los Alcaldes en funciones y electo de Torreón, Eduardo Olmos Castro y Miguel Ángel Riquelme Solís, respectivamente, además del Secretario de Desarrollo Económico y Competitividad, Antonio Gutiérrez Jardón.

El grupo de representantes de FOMECLaguna, encabezados por su Presidente, Carlos Fernández Gómez, coincidieron en que las buenas relaciones que existen con las autoridades redundarán en más desarrollo para la Comarca.

Destacó entre los planteamientos que se presentaron en la mesa, el proyecto Marca Torreón, sobre el que trabajan de la mano el organismo y la SDEyC, para seleccionar algún producto que lleve el distintivo para su promoción, tanto a nivel nacional como en el extranjero.

Asimismo, se recordó que a lo largo del presente año se concretaron diversas inversiones que fortalecieron el dinamismo económico de Torreón, Madero, San Pedro, Viesca y Matamoros.

Mediante un franco diálogo, tanto los integrantes de Fomento Económico como las autoridades estatales y municipales reiteraron su disposición de trabajar conjuntamente, con proyectos específicos para consolidar el desarrollo de La Laguna.

Cada tres meses, el Gobernador del Estado y el responsable de la Secretaría de Desarrollo Económico asistirán a las reuniones ordinarias de FOMEC para analizar avances en la materia, se acordó en el marco de la reunión.

--000--

ENCABEZA GOBERNADOR RUBÉN MOREIRA REUNIÓN DEL GRUPO DE COORDINACIÓN OPERATIVA

Saltillo, Coahuila de Zaragoza; 10 de diciembre de 2013.- El Gobernador Rubén Moreira Valdez encabezó una reunión más del Grupo de Coordinación Operativa, donde se analizaron a detalle las acciones interinstitucionales que se llevan a cabo en Coahuila en materia de seguridad.

En el Salón Gobernadores de Palacio de Gobierno, el Mandatario Estatal presidió la reunión de trabajo, a la que asistieron el Comandante de la VI Zona Militar, General Dagoberto Espinosa Rodríguez, El Comandante de la XI Región Militar, Cuauhtémoc Antúnez Pérez, el Comandante de la Base de Operación Ramos Arizpe, Javier Gallardo Pérez.

Asimismo, el Secretario de Gobierno, Armando Luna Canales; el Procurador General de Justicia, Homero Ramos Gloria; autoridades militares, de la Policía Federal y de Seguridad Pública.

Se analizaron avances alcanzados hasta el momento en el combate a la delincuencia así como las acciones que se llevan a cabo en la entidad para garantizar la seguridad de las y los coahuilenses.

A iniciativa del Gobernador Rubén Moreira Valdez, se trabaja permanente en operativos en todas las regiones de la entidad, con la finalidad de brindar las condiciones de seguridad necesarias en beneficio de la población.

--000--

FIRMA GOBERNADOR INICIATIVAS A FAVOR DE FAMILIAS DE DESAPARECIDOS

Saltillo, Coahuila de Zaragoza; 10 de diciembre de 2013.- En un acontecimiento sin precedentes en Coahuila, el Gobernador Rubén Moreira Valdez firmó iniciativas de reforma a la Constitución del Estado; al Código Penal y a la Ley para la Declaración de Ausencia de Desaparición de Personas.

Con ello, se busca una armonización legislativa de la normatividad local, con los estándares internacionales a través de reformas en la Constitución Política del Estado de Coahuila de Zaragoza, el Código Penal del Estado de Coahuila de Zaragoza y la creación de una Ley para la Declaración de Ausencia por Desaparición de Persona.

Lo anterior, durante la ceremonia en la que se presentó el Programa de Atención a Familiares de Personas Desaparecidas PROFADE, cuyo Decreto también firmó el Ejecutivo del Estado.

Asimismo, firmó el Convenio Marco de Colaboración para Implementar el Programa de Becas Extraordinario para los Hijos de Personas Desaparecidas en Coahuila.

En su intervención, Rubén Moreira Valdez explicó que la desaparición involuntaria constituye una de las prácticas que más laceran a las familias y trastocan profundamente el tejido social.

“Desde el inicio de mi administración, asumimos un total compromiso por crear los medios más efectivos y renovar el marco legal para hacerle frente a esta tragedia, lo primero que hicimos fue reconocerla”, enfatizó Moreira Valdez.

“El camino no ha sido fácil, por eso, en el Informe de Gobierno pedí una disculpa institucional pues la respuesta que hemos dado todos en este país, a los que nos corresponde que no desaparezca alguien o encontrar al desaparecido en un principio, no es ni la más inmediata y adecuada para responder a lo que ha sucedido”.

La sensibilidad que se ha adquirido al trabajar con la sociedad civil, añadió el Mandatario coahuilense, ha permitido al Gobierno tomar un nuevo rumbo hacia acciones y políticas públicas que son mejores.

“Varias han sido las acciones, impulsamos reformas en la normatividad, llevamos a cabo el primer Foro Internacional aquí sobre la Desaparición de Personas, celebramos constantes reuniones con FUNDEC y con personas, familiares víctimas de la desaparición, conformamos un grupo autónomo de trabajo, con expertos de las organizaciones de la sociedad civil, la academia, la ONU y un representante del Gobierno Estatal.

“Con la Nueva Ley para la Declaración de Ausencia por Desaparición de Personas, buscamos otorgar el reconocimiento, respeto y garantía más adecuada de los derechos económicos, sociales y culturales de las personas desaparecidas y sus familiares”, destacó Rubén Moreira.

Coahuila levantó la voz nos sirve para encontrar a quienes desaparecieron, pero también debe servir para que no desaparezca nadie más, expuso elmandatario coahuilense.

Luis Efrén Ríos Vega, Director de la Facultad de Jurisprudencia y Representante del Grupo Autónomo de Trabajo en Coahuila, tuvo a cargo al explicación del Programa de Atención Integral a Familiares de Personas Desaparecidas, PROFADE, el cual tiene por objeto garantizar de manera integral los derechos de alimentación, trabajo, educación, salud, vivienda y demás derechos humanos que resulten vulnerados con motivo de las desapariciones de personas prohibidas en la Constitución.

María de Lourdes Herrera De Llano, Integrante de FUNDEC, destacó la importancia de las acciones que se han venido realizados ahora reunidos en el programa PROFADE.

Atestiguaron la firma el Representante de la ONU, Omar Gómez Trejo, el Presidente del Tribunal Superior de Justicia del Estado, Gregorio Alberto Pérez Mata, el Presidente de la Junta de Gobierno del H. Congreso del Estado, Eliseo Mendoza Berrueto, el Primer Visitador General de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos, Luis García López Guerrero y el Director de la Facultad de Jurisprudencia y Representante del Grupo Autónomo de Trabajo en Coahuila, Luis Efrén Ríos Vega, el obispo de la diócesis de Saltillo, Raúl Vera, así como Xavier Diez de Urdanivia, titular de la Comisión de Derechos Humanos en Coahuila.

PARTICIPA GOBERNADOR RUBÉN MOREIRA EN REUNIÓN DEL GABINETE DE SEGURIDAD

- *Encabeza el Secretario de Gobernación encuentro con gobernadores de la región noreste*

Durango, Durango, 11 de diciembre del 2013.- El Gobernador Rubén Moreira Valdez participó en la Reunión de Seguridad de la Región Noreste, junto con el Gabinete de Seguridad del Gobierno de la República, encuentro encabezado por el Secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong.

Durante el encuentro, se examinaron los resultados de las actividades en materia de seguridad, así como las acciones coordinadas complementarias que se vienen realizando entre los tres órdenes de gobierno de esta región.

El Secretario Osorio Chong destacó que uno de los temas trascendentes para las entidades que integran esta zona y, en general para el país, es la seguridad, por lo que se llevan a cabo acciones concretas que les devuelvan a los ciudadanos la tranquilidad y la paz en sus comunidades.

Destacó que en las reuniones de trabajo que se llevan a cabo a nivel nacional se atienden las necesidades de cada región y con ello se da un amplio respaldo a los estados, tal y como ha comprometido el Presidente de República, Enrique Peña Nieto.

A este encuentro asistieron los secretarios de Defensa Nacional, General Salvador Cienfuegos Zepeda; de Marina, Almirante Vidal Francisco Soberón Sanz; el Procurador General de la República, Jesús Murillo Karam; el Comisionado Nacional de Seguridad, Manuel Mondragón y Kalb, y el Director General del CISEN, Eugenio Imaz Gispert.

Estuvieron también presentes los gobernadores de la región: de Coahuila, Rubén Moreira Valdez; de Durango, Jorge Herrera Caldera; de Nuevo León, Rodrigo Medina de la Cruz; de San Luis Potosí, Fernando Toranzo Fernández, y de Tamaulipas, Egidio Torre Cantú.

COORDINACIÓN Y OPERATIVOS INTERINSTITUCIONALES SEGUIRÁN EN LA LAGUNA: MIGUEL ÁNGEL OSORIO CHONG

• *Disminuyen delitos en la Comarca*

Durango, Durango; 11 de diciembre de 2013.- El Gobernador Rubén Moreira Valdez, asistió aquí a la Reunión de Seguridad de la Zona Noreste, donde el titular de la SEGOB, Miguel Ángel Osorio Chong, dijo que pese a la baja en la incidencia de delitos atribuidos a la delincuencia organizada, sobre todo homicidios culposos, se mantendrá la coordinación y los operativos interinstitucionales de seguridad en bien de la población de Coahuila y Durango.

Después del encuentro, en rueda de prensa, el titular de la SEGOB señaló que continuarán los esfuerzos de la SEDENA, SEMAR, PGR, Policía Federal, y corporaciones estatales y municipales, para recuperar la tranquilidad que paulatinamente retorna a la Comarca.

Todavía hace un año, refirió, se presentaban hechos violentos con la participación de grupos antagónicos del crimen organizado en la vía pública, provocado pánico entre la población.

Sin embargo con acciones de inteligencia, planeación y estrecha coordinación, ahora se observa un panorama diferente y paulatinamente se recupera la tranquilidad en la Comarca Lagunera de Coahuila y Durango, agregó.

El titular de la SEGOB subrayó que los operativos, programas y esfuerzos de los diferentes órdenes de Gobierno en materia de seguridad, se mantendrán en la zona ante los tangibles resultados que se presentan.

La Reunión de Seguridad de la Zona Noreste, tuvo lugar en el Centro de Convenciones y Exposiciones “Bicentenario” de la capital de Durango, desde el mediodía y se prolongó hasta casi las 16:30 horas.

Después de la Foto Oficial, el Gobernador anfitrión y el Secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong, ofrecieron una rueda de prensa en la que sintetizaron los temas abordados en el encuentro.

Asistieron, además los Secretarios de la Defensa, Salvador Cienfuegos; de la Marina, Vidal Francisco Soberón; los titulares de la PGR y del CISEN, Jesús Murillo Karam (quien partió

a la Ciudad de México al término de los trabajos), y Eugenio Imaz Gispert, así como el Comisionado de Seguridad Nacional, Manuel Mondragón y Kalb.

Asimismo, los Gobernadores de Nuevo León, Rodrigo Medina de la Cruz; de Tamaulipas, Egidio Torre Cantú, y de San Luis Potosí, Fernando Toranzo Fernández.

--000--

